
La «mafia» no acabó con las panaderías de Matías Morales 

Regalarán el pan en su primer aniversaria 
La competencia logró que todos los panaderos reduJeran el precio 

Paseantes, pescadores 
y ciclistas, de acuerdo: 

«El río está invadido 
por los drogadictos» 

Zaida tiene que dejar ya el 
hospital de Alcalá 

~--~~..-.~ ¿Ouién cuidará de ella? 

Maniféstación motorizada 
. ante la puerta del alca e 

Das años•, siguen sin 
dinero J sin aparcamiento un ¡oven de 20 años murió arrollado por el tren 

Podrán salir con sus trajes los 
niños de Primera comunión 
El domingo próximo· 
se celebra el corpus 



Obsesión. 

Remedio. 

200.000 pts. menos 
en toda la gama Golf. 

Tratamiento. 

Venga antes de fin de mes a cualquier concesionario Volkswagen. 

Le aplicaremos el remedio o le regalaremos el aire acondicionado. Y. por supuesto. 

le descontaremos 10.0.000 pts. más si se acoge al plan del Gobierno. 
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TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 

TALLERES 
RECAllOS JVElfTA5 
Sábados mañana 



Entre franquistas y corruptos anda el juego 
Por lo visto y oído, el PSOE 

se ha empeñado en resucitar 
una vez más el fantasma del 
franquismo para colgárselo al 
PP. Como estrategia electoral 
ya resulta repetitiva y lógica
mente irá perdiendo fuerza 
progresivamente; pero eso es lo 
de menos. Lo más importante 
es que produce la impresión de 
que los socialistas, igual que los 
fraquistas que queden, no an
dan sobrados de imaginación. 
Tampoco hay que escandalizar
se demasiado porque, a falta de 
ideas propias, un partido opte 
por descalificar al rival. 

Desde otro punto de vista, la 
estrategia del PP es parecida: 
su campaña se basa en descali
ficar al PSOE presentándolo 
como protagonista máximo de 
la corrupción, sin que sepamos 
gran cosa de su oferta propia. 
Así, puede decirse que las cam
pañas de ambos se basan en 
«demostrar» a los electores que 
no deben votar «al otro»; eso sí, 
ocurre que en este juego de des
calificaciones cabe sospechar 
que el PP lleve ventaja al PSOE 
porque mientras éste busca sus 
descalificaciones en un pasado 
-el franquismo- que empie
za a ser remoto para una parte 
cada vez mayor de la sociedad 
española, el PP machaca en el 
hierro al rojo vivo de lo que es 
actualidad para todos los espa
ñoles -la corrupción-. 

La consecuencia es que una 
vez más las urnas van a recibir 
millones de votos que se apun
tarán a tal o cual partido pero 
en rigor no serán «a favor de», 
sino «en contra de». El PSOE 
recibirá muchos votos que se
rán votos contra el PP y el PP 
recibirá muchos votos que no 
tienen nada que ver con apoyar 
al señor Aznar - ¡Y no hable
mos ya del señor Matutes!-, 
sino con el propósito de votar 
lo más eficazmente posible con
tra el señor González. 

Pocas veces como en esta 
ocasión el voto de los españo
les habrá tenido tanta connota
ción «anti»: antiGonzález o an
tiAznar. Es posible que esta 
tendencia no tenga mucha im
portancia práctica en estas elec
ciones europeas «de salón», pe
ro sería decepcionante que se 
conservara cuando en las elec
ciones se jueguen gobiernos. 
Cuando haya gobiernos en jue
go los partidos en liza deberán 
tener preparadas sus propias 
ofertas para que quien vote a 
tal partido lo haga porque res
palda tal oferta, no simplemen
te para cerrar el paso al que 
considera su enemigo por defi
nición. Cualquier aspirante a 
ejecutivo político deberá enten
der que le resultará más fácil 
desarrollar su gobierno según 
su programa si sus votantes co
nocen este programa, están 
cenvencidos de su convenien
cia, lo apoyan en las urnas y 
tonsecuentemente están dis
puestos a seguir apoyándolo 
durante el tiempo previsto pa
ra su desarrollo. 

Los políticos aspirantes a 
ejecutivos han de tener en 
cuenta que muchos ciudadanos 
se sienten decepcionados con 
excesiva frecuencia por los po
líticos a quienes han llevado al 
poder con sus votos; y puede 
ser peligroso seguir decepcio
nándolos. En la sociedad espa
ñola subsiste una gran veta cau
dillista, paternalista, o como se 
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quiera llamar al hecho de que 
muchos ciudadanos aún con
fían más en el que manda que 
en sí mismos. Por su propia co
modidad intelectual, los políti
cos deberían intentar romper 
esa repelente «dependencia fi
lial» entre los gobernados y el 
gobernante para sustituirla por 
algo así como una relación en
tre los accionistas de una em
presa y el gerente que han pues
to al frente de ella. Para eso no 
hace falta cambiar a la sociedad 
española, basta con cambiar el 
modo de dirigirse a ella. Segu
ramente será suficiente con sus
tituir el mensaje «j Vóteme a mí 
y ya verá qué bien lo hago!» por 
algo así como esto: «He aquí el 
problema y he aquí la solución 
que propongo para él. Si usted 
cree que esta solución es acer
tada, vote por mí, que me com
prometo a aplicar esa solución 
y ninguna otra. Y me compro
meto también a dimitir fulmi
nantemente si en tal plazo 
-un plazo concreto- no con
sigo aplicar la solución ofreci
da o si, pese a aplicarla, el pro
blema continúa sin solucionar». 

Algunos disfrutamos poco, 
más bien nada, con los insultos 
que se cruzan los políticos, en
tre otras cosas porque sabemos 
que todos cobran de la misma 
bolsa, la que se nutre con el 
producto del esfuerzo de los 
ciudadanos. Y sustituir la ofer
ta seria por los insultos es otro 
insulto: a los electores. 
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Drogadictos 
¿Pero de verdad hay que re

signarse a que los drogadictos 
«estén ahÍ» sin que nadie les ha
ga caso? Páginas más adelante 
publicamos que hay toda una 
sociedad de toxicómanos -y de 
camellos- establecida en las ri
beras del Henares. Publicamos 
también que hay bastantes ciu
dadanos convencidos de que 
muchos drogadictos roban co
mo sea con tal de sacar el dine
ro necesario para atender a su 
drogadicción. Esto ya sería su
ficientemente grave en sí mis
mo por lo que tiene de atenta
do a la seguridad ciudadana, 
pero no tratemos de eso hoy. 
Tratemos de los drogadictos en 
sí mismos, cuya situación ha de 
ser solucionada. Porque son 
personas que sufren, aunque 
sufran por su culpa. Inicial
mente por su culpa, que luego 
las cosas son diferentes, cuan
do están «enganchados». 

Hay que hacerse de una vez 
a la idea de que un toxicóma
no no es una persona libre. Pa
ra devolverle la libertad hay 
que romper las cadenas de adic
ción que lo esclavizan a la dro
ga. Algunos cálculos, que no 
parecen pesimistas, cifran en 
un millar la cantidad de alca
laínos que están esclavizados 
por la droga. Y así siguen sin 
que aparentemente los poderes 
públicos acierten a encontrar 
un remedio, si es que intentan 
encontrarlo. ¿Verdaderamente 
no se puede hacer nada para 
acabar con la drogadicción? Si 
se responde positivamente a esa 
pregunta tendrá mucho senti
do pensar ya en la convenien
cia de legalizar sin más la ven
ta de las drogas ahora prohibi
das. Seguiría respetándose, ya 
abiertamente, el derecho ama
tarse de los drogadictos, pero al 
menos se acabaría con el pro
teico impulso a la delincuencia 
que se deriva de la venta ilegal 
d.!! drogas. 

l11fu~·mal'. i ' 11 : 

·. TES 1 ª FASE VENDIDA · 2ª FASE A LA VENTA 
Avda. Guadalajara, 3 

Tclfs. : 880 2.i 12 I 880 25 96 

Promueve: 

ROA DOS ASOCIADOS 

* 5 dormitorios * Puertas interiores lacadas en blanco. * Carpintería ex
terior PVC con doble acristalamiento. * Suelos mármol planta baja y ta
blilla roble planta primera. * Calefacción individual por gasóleo cana
lizado. * Antena parabólica con 12 canales. * Garaje. 
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concierto de 
Psilicon Flesh 
en Alcalá 

'Psilicon Flesh' , uno de los 
grupos madrileños de mayor 
proyección, actuará en Alca
lá de Henares. La banda, que 
practica un estilo de fusión 
que va del 'trash' al 'funk' pa
sando por el 'hardcore' , aca
ba de ganar el prestigioso con
curso 'Villa de Bilbao'. El 
concierto será este fin de se
mana en el Are a Rock Bar, 
que se encuentra en la calle 
Río Salado n°4 (junto a Nue
va Alcalá) y la entrada será de 
400 pesetas. 

La compañía 
de Teatro Mutación 
interpretará 
«Historias 
de la otra calle» 

El próximo domingo 5 de 
junio, la Compañía de Teatro 
Mutación interpretará la obra 
«Historias de la otra calle». 
Será a las ocho de la tarde en 
el salón de actos de CC.00. 
(Vía Complutense, 19), con 
entrada gratuita al público. 
La organización ha corrido a 
cargo del Ateneo Cultural Pri
mero de Mayo. La obra está 
dirigida por José Mª Beltrán 

Tertulia en la librería Cervantes: José carios canalda 
habló sobre la evolución moderna de Alcalá 

El colaborador de PUERTA DE MADRID José Carlos Canal
da condujo la tertulia de la librería Cervantes que se celebró 
el sábado 28 de mayo. Canalda fue el invitado especial en esta 
tertulia, que trató sobre la evolución de Alcalá durante los úl
timos cincuenta años. Históricamente, esta segunda mitad del 
siglo XX ha supuesto para Alcalá una profunda transforma
ción debida a la incidencia que ha tenido sobre la ciudad el 
fenómeno de la industr ialización. Una mirada histórica, pero 
también una visión d e futuro , se hizo en esta tertulia, que es 
la última de e ste curso escolar. L a próxima, para septiembre. 

CONSULTA MEDICO PSICOANALITICA 
GRUPO CERO 

• ANSIEDAD, DEPRESION, OBSESIONES. 
• PROBLEMAS DE PAREJA Y FAMILIARES. 
• TRASTORNOS INFANTILES. 
• DISFUNCIONES SEXUALES. 
• AFECCIONES PSICOSOMATICAS 

C/ Alvaro de Bazán, 9 - 5 ° E 
Petición de hora Telf.: 883 02 13 

Alcalá de Henares 

• de Junio de 19M 

de Heredia. La Compañía 
Mutación actuará próxima
mente en Lisboa y participa
rá en la Muestra Teatro Joven 
Europeo en Galmaarden (Bél
gica). 

se cerrará al tráfico 
la calle cardenal 
Cisneros 
Cón motivo de las obras de 
pavimentación que se van a 
realizar en la calle Cardenal 
Cisneros (que va de la Puerta 
de Madrid a la Plaza de los 
Santos Niños), a partir del 
próximo 6 de junio ésta se ce
rrará al tráfico. La circulación 
será desviada hacia el centro 
de Alcalá de Henares por la 
calle Cardenal Sandoval y Ro
jas, que será habilitada en do
ble dirección, según informa 
la sección técnica de obras del 
ayuntamiento de Alcalá. 

Nuevo horario para 
el Bibliobús 
durante el verano 

Del 6 de junio al 30 de sep
tiembre, ambos incluidos , el 
Servicio de Bibliobús de la 
Comunidad de Madrid en Al
calá de Henares se acogerá a 
un nuevo horario de verano. 
El bibliobus n°8 se instalará 
todos los jueves, de 9: 15 a 
12:00 en la calle Escudo y de 
12:15 a 13:45 en la Colonia 
Ciudad del Aire. 

se suspendió la mesa 
redonda que iba a 
tratar el tema del 
tratamiento médico 
de la dependencia 
a opiáceos 

Para el pasado 2 de junio, 
jueves, el Plan Municipal so
bre Drogas, en colaboración 
con el ayuntamiento de Alca
lá de Henares , había organi
zado una mesa redonda en el 
Centro Municipal de Salud. 
Se tenía previsto tratar el te
ma de los aspectos actuales en 
el tratamiento médico de la 
dependencia a opiáceos y se 
esperaban técnicos de entida
des como el Ministerio de Sa
nidad y Consumo, el Plan Na
cional contra la Droga, el Plan 
Regional sobre Drogas, el 
Hospital Ramón y Cajal y el 
Plan Municipal sobre Drogas. 
Ante el desconcierto de los 
asistentes , público entre el 
que se encontraban extoxicó-

manos y otros interesados en 
el tema, además de la prensa, 
y habiendo convocado a di
versas entidades entre las que 
se encontraban Cruz Roja y 
todas las delegaciones de dis
trito de Alcalá de Henares, la 
mesa redonda no se celebró y 
no acudió ninguno de los po
nent es. 

carrera Popular 
del distrito IV 

Mañana, sábado día 4 de 
junio, a partir de las 10 de la 
mañana, se correrá la cuarta 
carrera popular del distrito 
IV, que transcurrirá por ca
lk !> ck C!> LC di !> t1·itu. 
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MUSICA EN VIVO 

ESTA SEMANA 
EN DIRECTO 

nESTA DE LA MAGIA 
-Los viemes-

• 
CELESTE PBILLISPS (voz) 

y ESTANIS (piano) 
-Próximamente-

• 
Tangos y boleros con 

CARLOSECBEGARAY 
-Todas las noches-

---- ·· 
Tarot con MARIGEL 

-Todos los miércoles-

el Santiago, 8 
ALCALA DE HENARES 
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Exigen la plaza de garaje que han pagado hace ya dos años 

Manifestación ·motorizada' de los afectados por la 
no construcción del aparcamiento de la calle coruña 

Una treintena de vehículos aproximadamente se manüestaron por las calles de Alcalá, haciendo sonar sus 
claxons y exhibiendo una pancarta en la que se exigía la construcción del aparcamiento Juan de Austria 11 
¡YA! Los manüestantes eran los afectados por la no construcción del aparcamiento de la calle de La Coruña, 
que pagaron hace 2 años por una plaza y desde entonces no tienen ni la plaza ni el dinero. 

La reivindicación de estos vecinos 
viene de muy atrás. Los lectores de 
PUERTA DE MADRID conocen 
bien la problemática. Hace más de 
3 años, medio centenar de personas 
compraron una plaza en el aparca
miento de futura construcción que se 
había proyectado en la calle de la Co
ruña. Estas personas pagaron algo 
más de un millón de pesetas por la 
plaza, algunos a plazos y otros en 
efectivo. Posteriormente la empresa 
constructora declaró suspensión de 
pagos y paró la construcción del ci
tado aparcamiento, del que sólo ha
bía hecho hasta ese momento el ho
yo. La solución que dio el ayunta-

miento, promotor de la construc
ción, a estos vecinos fue la de «can
jear» la inexistente plaza que ya ha
bían pagado por otra en un aparca
miento que se comenzaría a cons
truir en breve en Juan de Austria. 
Esta solución llevó varios meses de 
reuniones entre los afectados, el 
ayuntamiento y la empresa que se 
hacía cargo de las nuevas obras. Fi
nalmente las tres partes llegaron a un 
acuerdo y el problema pareció solu
cionarse. Pero entonces comenzó 
otro: cuando las máquinas empeza
ron a construir en Juan de Austria, 
otro grupo de vecinos emprendió 
movilizaciones para impedir a toda 

,,1,J)l}!JA PROFESIONALES 
'' lftJlf A SU SERVICIO 

RENTA 1993 
SIMPLIFICADA .......................... 4.000 Ptas. 
ORDINARIA ............................... 8.000 Ptas. 
PATRIMONIO ............................ 8.000 Ptas. 

el Ramón y Cajal, nº 8 - Portal lzd. 1° A 
Telfs.: 883 33 67 I 883 34 21 ALCALA DE HENARES 

costa esas obras. Y de momento pa
rece que han conseguido su objeti
vo. En declaraciones a PUERTA DE 
MADRID, un concejal vinculado a 
este problema desde sus inicios, Je
sús Domínguez Lazo, declaró que 
había intención por parte del ayun
tamiento de construir el aparcamien
to de Juan de Austria 11, aprobado 
hace años en sesión plenaria y anun
ciado reiteradamente en el barrio. 
No se comprometió a dar una fecha 
del comienzo de las obras; según sus 
palabras, dependía exclusivamente 
de que el ayuntamiento informase a 
los vecinos de Juan de Austria acer
ca de aquellas objeciones que pudie
ran poner a la construcción, como 
duración de las obras, riesgo para las 
viviendas o tráfico cortado, para las · 
que tenían respuesta convincente. 

Después de un mes, la situación si
gue en ese punto y mientras los ve
cinos de Juan de Austria han cesado 
sus movilizaciones, los afectados que 
ya han pagado su plaza ven retardar
se aún más la solución a su proble
ma. Hasta ahora se habían mostra
do pacientes y en ningún momento 
habían querido convocar actos de 
protesta o manifestaciones. Siempre 

dieron un voto de confianza al equi
po de gobierno municipal a pesar de 
los sucesivos aplazamientos que, por 
una causa o por otra, sufría siempre 
la solución de su problema. Mucho 
se temen que en esta ocasión el úni
co obstáculo sean las próximas elec
ciones y las reflexiones que haga el 
equipo de gobierno municipal sobre 
la conveniencia de construir o no 
construir el aparcamiento teniendo 
en cuenta los votos que se pudieran 
perder con una u otra decisión. 

La manifestación 'motorizada' es 
su primer acto de protesta. Salieron 
desde la calle de la Coruña y por la 
Vía Complutense llegaron hasta Die
go de Torres , domicilio del alcalde. 
Sin pararse en ningún momento, ni 
causar trastornos al resto de conduc
tores a no ser por la 'pitada' de sus 
claxons, siguieron hasta la plaza de 
Cervantes y regresaron pacíficamen
te a sus domicilios. Las fuerzas del 
orden tomaron buena nota de matrí
culas de coches que participaron en 
esta protesta; esperemos que no em
piecen a recibir ahora al unísono 
multas o «numeritos» atrasados. 

~ C/ . Aticnza . 1 
/(Ü."" 1'~ Telé~. : 880 00 88 

.n y 880 00 -ti 
ilzjf.lil:!!4M·if.I Alcalá de Hena rc-.. 
l\.P.I. 702 

PISO 
Avda. Reyes Católicos 

70 m/2 , 3 dormitorios , salón , 
cocina, baño, terraza. 

Precio: 7.500.000 ptas. 

AS 
¡¡INSTALE AHORA SU PISCINA Y DISFRUTELA EL PROXIMO VERANO!! 
* Piscinas (30 modelos düerentes) * Toboganes * Equipos de depuración y accesorios 
* Casetas para perros * Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos) 

~ POLIFIBRA, S.A. Ctra. Nacional 11, Km. 51'500-Telf.: (949) 22 2164 (3 líneas)-Fax: 22 25 59-GUADALAJARA 
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Pelotazo y ética 
Por estos parajes hoy en día 

todo vale, dan igual las churras 
que las merinas, con tal de seguir 
en la cosa del poder da igual ga
to negro o gato blanco, lo impor
tante es que cace. Lo mismo se 
gobierna con Izquierda Unida 
(Comunidad de Madrid) que con 
el Partido Nacionalista Vasco en 
Euskadi, que con Convergencia 
y Unión en el Parlamento, que 
con Unión Canaria para negar la 
comparecencia del vicepresiden
te Serra a una comisión de 
investigación. 

Cualquier día, con tal de per
manecer en la cosa del mamoneo, 
se pacta hasta con Herri Batasu
na, esto de una forma oficial, 

porque de una forma extraoficial 
ya ha largado el Roldán que sí, 
que han tenido algún apaño que 
otro con este partido. 

Los de Izquierda Unida o co
munistas, se les hace el culo agua 
pensando en poder gobernar un 
día con los socialistas en coali
ción; de hecho en esta comuni
dad ya lo están haciendo. Por 
mucho que intente aparentar y 
criticar, se les ve el plumero de 
una forma más que descarada. 
Son la pierna ortopédica que 
mantiene a los socialistaa en es
ta comunidad, y en esta ciudad 
de Alcalá. 

Los nacionalistas aducen el 
sentido de la gobernabilidad de 
España para seguir apoyando al 
gobierno, pero en el fondo todos 

sabemos que este apoyo lo está 
pagando el gobierno con el señor 
González recibiendo órdenes por 
teléfono de Pujol y tragando lo 
que haga falta con tal de mante
ner su cabeza alta y su honor, co
mo sin darse cuenta de que los 
nacionalistas le darán más y más 
a la tuerca y cuando consigan lo 
que quieren, si te he visto no me 
acuerdo, Felipe. Los nacionalis
tas saben que con la derecha en 
el poder su cosa estaría un poco 
más difícil, de aquí su apoyo a 
un partido débil y asustado por 
los casos de corrupción . . Los na
cionalistas están tirando más de 
la manta que el prófugo Roldán. 

Es lamentable, pero esto hue
le a Italia o Venezuela. El señor 
González sabe que no estará nun-

PROMOCION DE LOS TRES ID 
• EN 10 MINUTOS 
• EN 10 KILOMETROS 
• AHORRO DE 10 MILLONES 

ALCALA • ________ 1_0_K_m_. _____ _ • 
TORRES 

DE LA ALAMEDA 

EN TORRES DE LA ALAMEDA 
NUESTRAS VIVIEND"S 

YA SON UNA 
REALIDAD 

C/. GRANADA Qunto a la PENSION J.R.) 

- Desde 145 m/2 construidos. 
- Jardín desde 62 a 151 m/2 
- Financiación personalizada. 
- En la zona más cotizada de la comarca. 
- Cuadro eléctrico preparado para tarifa nocturna. 

VENDE: RESIDENCIAL EL PAOUILLO, S.A.· Telf.: 883 t7 tt 
C/ Daoíz ' Velarde, nº 2 • 1 o D • ALCALA DE HENARES (Madrid> 

• de J•nlo de tl!M 

ca sentado en la carrera de San 
Jerónimo de jefe de la oposición. 
Cuando salga del poder estará 
tan desgastado y quemado que ni 
siquiera podrá ejercer su profe
sión. Aunque siempre le queda
rá el recurso de dar seminarios 
de ética política, o de la cultura 
del pelotazo en países bananeros. 

Jesús NUÑEZ SAZ 

Respuesta a 
José carios canalda 

Señor Canalda: cuando quie
ra escribir algún artículo acerca 
del distrito IV, sería convenien
te que antes se documentara o 
bien se informara en el mencio
nado distrito. 

En primer lugar, las denomi
naciones propuestas no están 
destinadas a calles, sino a par
ques, plaza y paseo. En segundo 
lugar, le informo de que en acta 
ordinaria del día 13-XII-90, 
siendo presidente de la delega
ción municipal del distrito IV 
Francisco González Adrada y vo
cales Miguel Buenestado Expó
sito, José Barranco Hermoso, Ju
lián Redondo Fernández, Euse
bio Lopesinos López, Benjamín 
Redondo Marugán y Antonio 
Botella, se acuerda por unanimi
dad dar una denominación a los 
parques y paseos existentes en el 
distrito que carecen de ella. 

Las denominaciones son las si
guientes: plaza Pablo Iglesias a 
la plaza situada encima del apar
camiento de la calle Río Torcón; 
parque Dolores Ibarruri al situa
do entre los colegios !placea y 
Henares; parque Antonio Quin
tana al situado junto a las naves 
de los salesianos, un sacerdote sa
lesiano que ha hecho grandes es
fuerzos por este distrito y por los 
vecinos que lo han necesitado; 
paseo de Nelson Mandela al pa
seo del río por una vida dedica
da a la defensa de los derechos 
humanos. 

Como puede usted comprobar, 
este acuerdo es anterior al nom
bramiento de Joaquín Arias co
mo presidente de esta delegación 
de distrito. Es por esto que los 
vocales de esta delegación exigi
mos a la comisión de Cultura, en 
la que están representados 
PSOE, IU y PP, que se respete 
lo acordado por la delegación 
municipal del distrito IV y se 
pongan los mencionados nom
bres de parque, plaza y paseo. 
Por consiguiente, no se pondrá 
nombre a esta delegación hasta 
que este tema no esté soluciona
do. 

El Pleno de la Delegación 
Municipal del DISTRITO IV 

PUERTA de Madrid 
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A quien corresponda 
Sr. Director: 

A pesar de no haber recaba
do información entre los veci
nos acerca del hecho que voy a 
relatar en el presente escrito, 
creo que al leerlo más de uno se 
sentirá identificado con mi opi
nión acerca del mismo. 

Se trata ni más ni menos de 
un problema de aparca
miento. Es algo nuevo en Al
calá de Henares, ¿verdad? Pues 
bien, existe una plaza, que se 
encuentra situada en paralelo 
con la avenida de Juan de Aus
tria, la plaza de Carlos 11; esta 
plaza es utilizada como aparca
miento en su mayoría por ve
cinos de la zona, con lo cual el 
problema debería de ser menor 
ya que se conoce el terreno y lo 
que ocurre en él. Pero, por muy 
buena voluntad que se ponga 
por parte de unos cuantos siem
pre hay algunos dispuestos a no 
hacerlo bien. 

1.- No existen líneas delimi
tadoras de las plazas de apar
camiento. Problema: resulta 
caótico, ya que cada uno apar
ca tomando como referencia el 
coche que se encuentra al lado, 
que puede, y de hecho muchas 
veces es así, estar mal aparca
do. Consecuencia: desperdi
cio de espacio y dificultad a la 
hora de realizar maniobras. 

2.- La situación se agrava 
por el hecho de que no exista 
una dirección definida para el 
giro en la plaza; aunque se su
pone que debemos circular por 
nuestra derecha, explícitamen
te no existe una señal de direc
ción prohibida en el lado con
trario. 

Problema: puedes encontrar
te con un coche de frente y no 
tienes fuerza moral para obli
garle a dar marcha atrás: no 
hay señal de dirección pro
hibida. 
Consecuencia: Al margen de 
este problema, que puede solu
cionarse con un poco de buena 
voluntad y alguna que otra ma
niobra, los coches que entran 
en dirección contraria aparcan 
en sentido opuesto a los que en
tran por su derecha con lo cual 
el desperdicio de espacio es mu
cho mayor y las posibilidades 
de roces aumentan. 

La reflexión es la siguiente, 
teniendo siempre presente el 
problema de plazas de aparca
miento existente en el barrio, 
¿por qué se ha olvidado esta 
plaza a la hora de delimitar los 
aparcamientos?, todas las calles 
de alrededor se encuentran 
bien señalizadas. ¿Estaba pre
visto señalizarla y no se hizo o 
simplemente no se pensaba ha
cer? Por último, y pensando en 
los que no son del barrio, ¿no 
se podrían poner unas señales 
de calle cortada en las dos ca
lles que salen de esta plaza ha
cia la avenida de Juan de Aus
tria? Creo que también ahorra
ría muchos problemas. 

Espero que en breve mi car
ta sea tomada en consideración 
por los responsables. 

Atentamente, 

Y.e.e. 

«2D años. 
socialismo nueva era» 

Leo con interés el artículo de 
Pedro Enrique Gómez «20 

~~to~ niño~ ~a~larán ~ i~ioma~ 
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años. Socialismo nueva era» y 
me veo citado en mi fallida 
pugna electoral interna, en la 
Agrupación Socialista de Alca
lá, por la nominación como 
candidato a la alcaldía frente a 
Arsenio Lope. Mucho tiempo 
hace ~iertamente de aquello. 

La trayectoria personal no 
tiene, al menos para mí, la me
nor importancia. Sí lo tiene el 
hecho de que hubo personas 
muy luchadoras de esos inicios 
que cita el Sr. Gómez, como 
Agustín de la Fuente, Pedro 
Pérez Molina, Mª Teresa 
Bachs, Luis Garrido, Julio 
Chamorro ... y, por supuesto, 
los que él cita, que luego han 
seguido historias muy diversas: 
algunos dentro del Partido So
cialista militando, otros dentro 
de él pero apartados de la ac
ción y algunos fuera (entre los 
que yo mismo me encuentro 
después de muchos años de 
«durmiente espectador»). Tal 
vez por ese desconocimiento 
real de los orígenes de la Agru
pación -años preconstitucio
nales de España-, el Sr. Gó
mez considera que aquellos 
años fueron la excepción de las 
disensiones . Todo lo contrario, 
las hubo profundas, mucho más 
ideológicas que las posteriores 
y, hasta cierto punto, definie
ron las que habrían de venir 
más adelante adulteradas ya 
por una pugna por el poder 
concreto por los cargos públi
cos. 

En todo caso algún día habrá 
de hacerse una reflexión sobre 
la política en Alcalá en los años 
de la transición democrática, 
cuando se definan los grupos, 
los líderes y las formas éticas 

y estéticas de hacer política, 
de pensar política y de pensar 
en la política. O más todavía, 
habrá de hacerse una reflexión 
sobre lo que una generación 
-la mía, los hoy cuarento
nes- hemos hecho por nuestra 
sociedad. Esta generación so
berbia (de la que el felipismo es 
anécdótica expresión) que si 
David Horowitz la llamó «ge
neración destructiva» en el ce
nit de la crítica de su tiempo, 
ha resultado ser la «generación 
abusiva» como más reciente
mente le ha llamado Jacqueli
ne Remy. 

José MORILLA eRITZ 

Hay que lavar 
los contenedores 

Sr. Alcalde: 

Hace un año que no se la
van los contenedores. Aguan
to que me haya tocado la ba
sura debajo de mi ventana, 
pero hay que respetar las nor
mas. Respeto que, por cierto, 
no cumplen ni los vecinos, 
que tiran a todas las horas, 
ni la Policía Municipal que 
lo permite delante de sus nari
ces. Como también permite 
V d. que la empresa nueva, que 
creo que cuesta una millonada, 
esté sin hacer un trabajo paga
do y de máxima importancia 
sanitaria. 

Reniego a los malos olores y 
a las moscas gratuitamente, y 
ahora que ya está aquí junio, 
esto no hay quien lo aguante. 

J.M. HERRERA 

• de Junio de , .. 
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• G A AS. 
Hace un año, abrimos nuestra primera tienda en Alcalá de Henares 

vendiendo el pan a su justo precio. 
Hoy tenemos más de 90 tiendas 

repartidas por todos los barrios de clase trabajadora. 

Intentaron desprestigiar nuestro producto, nos rompieron cristales, 
siliconaron las cerraduras, e incluso destrozaron una de las tiendas. 

Tuvimos que ir a comprar la levadura a Bélgica, Italia, 
Alemania y la República Popular Checa, al negarnos el suministro 

las multinacionales que la controlan. 

Dijeron que sería la ruina, incluso que se perderían 20.000 puestos 
de trabajo, pero la realidad es que no se ha perdido ninguno, 

y que por el contrario, los hogares de Alcalá y otras zonas de Madrid 
se ahorran buena parte de su presupuesto mensual, 

que de otro modo estaría en los bolsillos de unos pocos empresarios listillos. 

A pesar de ello, nosotros continuamos firmes en nuestra línea 
de vender el pan con unos márgenes pequeños pero suficientes, 
animados sobre todo por los numerosos clientes que día a día 

venían invariablemente a comprar el pan, depositándonos su confianza. 

Hemos contribuido a contener la subida 
del Indice de Precios al Consumo (1.P.C.) creando incluso 

más de 200 puestos de trabajo. 

Más de 300.000 madrileños consumen nuestro pan diariamente. 

Nuestro éxito se lo debemos a usted. 

En el aniversario de nuestra 1 ª apertura 

¡REGALAMOS EL PAN! 
Días 5 de junio y 5 de julio 
Días 6 de junio y 6 de julio 
Días 7 de junio y 7 de julio 
Días 8 de junio y 8 de julio 
Días 9 de junio y 9 de julio 
Días 10 de junio y 10 de julio 

en Plaza San Francisco de .Asís, n ° 10 -post. (Angelines) 
en Arzobispo Carrillo, n ° 17 (Ana y Blanca) 
en La Coruña, nº 1 auana) 
en Pedro de Lerma, n ° 18 (Manoli) 
en Los Hueros, nº 15 (Nieves) 
en Travesía de Figueroa, n ° 1 - 3 (Emilia) 

Marias MORALES MATEOS 

'' 



cantos de sirena 2 
A la dulce y serena epísto

la, que bajo el título «Con otro 
estilo» (husmeo que es la nue
va versión de «Con otro cuen
to») dirigen a este pobre indo
cumentado los muy ilustres 
concejales que el Partido Po
pular alcalaíno ha colocado 
como «escuchas» en el Conse
jo de Administración de la 
Ciudad Deportiva, Srta. Isa-

¡ bel Rodríguez y Sr. Severien 
Tigeras, he de responder con 
mi agradecimiento por sus in
quietudes docentes y, sobre 
todo, por su angelical regañi
na a lo que consideran desca
lificaciones y afirmaciones in
juriosas. No obstante, y por 
haber observado algunos ar
gumentos de saldo y testimo
nios erróneos un tanto confu
sos, osaré recordarles unas co
sillas sin importancia por si 
mereciera su atención. 

De entrada, pienso que los 
políticos han de asumir las 
críticas a su gestión y respon
der con hechos incuestiona
bles; y, por supuesto, sin al
terarse o rasgarse las vestidu
ras por unos adjetivos más o 
menos adecuados y un tanto 
discutibles cuando ellos han 
conseguido que en este país no 
se pueda hablar o escribir de 
política sin taparse la nariz. 
No obstante, por una sola vez 
y sin que sirva de preceden
te, intentaré utilizar vocablos 
que reconforten la sensibili
dad espiritual de estas jóvenes 
promesas. 

Sin más preámbulos paso a 
aclarar lo que estos Sres. del 
PP consideran como «la abso
luta falta de argumentos que 
sustentan mis afirmaciones>>, 
no sin hacer notar el detalle de 
que la Prehistoria según el 
diccionario de la lengua espa
ñola es «La ciencia que trata 
de la historia del mundo y del 
hombre con anterioridad a to
do documento histórico». Y 
como todos sabemos que el 
primer informe auditor efec
tuado en la Ciudad Deporti
va lo realizó un técnico, fun
cionario del Ayuntamiento, 
en mayo de 1992, que aún es
tá vivito y coleando, hemos de 
considerar un sarcasmo que al 
referirse a la auditoría-1990 
hayan dicho: «Sin remontar
nos a la etapa prehistórica de 
este asunto», bla, bla, bla. ¡No 
sean diablillos, leñe! 

Y como no dispongo de es
pacio para exponer la gestión 
de estos dos solícitos conseje
ros, aunque no les hayan en-
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tregado ni hayan reclamado 
por su parte, a junio de 1994, 
la liquidación de 1993 en la 
que podemos observar incum
plimientos de gestión y defec
tos contables de «toma pan y 
moja», les digo que no era mi 
intención referirme a ellos por 
considerarlos unos simples 
novatos en estas lides. Los ti
ros iban dirigios a la cúpula 
autoritaria y caprichosa que 
ha sido tan exigente con la 
Fundación Colegio del Rey y 
Centro de Salud y tan bene
volente con el tema que nos 
ocupa, al no haber exigido los 
ceses inmediatos y en su mo
mento y votar con los demás 
la auditoría externa, habien
do guardado un cómplice si
lencio en todo el tiempo que 
dura este juguetón y ajetrea
do asunto. Habiendo consen
tido digo, que el acuerdo del 
pleno se desviara a que la Ciu
dad Deportiva pagase los gas
tos de la auditoría que podría 
condenarlos; que se la emplu
maron, ante la lógica negati
va del Organismo a auditar, 
al Sr. Interventor que es otro 
de los supuestos implicados 
directos, según los Estatutos 
que rige el Consejo de Admi
nistración; que las considera
ciones finales de la auditoría 
es un insulto a la inteligencia 
humana; que a pesar de ello 
nadie quiere hincarle el dien
te, para lo que unos callan 
aguantando la embestida a la 
espera de que prescriba y 
otros dan larga solicitando el 
Sr. Interventor una inútil am
pliación ... y estos chicos vie
nen ahora hablando de su cla
ra y meridiana posición por
que han consultado con los 
servicios jurídicos del Ayun
tamiento. ¡Lo que faltaba! 
Porque he prometido hilar 
hoy a lo fino, que si no solta
ba ahora mismo un taco que 
iba a temblar el misterio. In
sisto, ¿qué, a quién o quiénes 
ampara el Partido Popular? 

También conviene enterar
se de lo que se lee antes de dar 
una respuesta convincente, 
porque si escribí: «aparte de 
cobrar las dietas y la posibi
lidad de viajar por cuenta aje
na» ¿a qué viene lo de que las 
dietas son legales? ¿Quién está 
en contra o lo ha puesto en du
da? En cuanto a viajar, Srta. 
Isabel, usted no aceptó la in
vitación de ir a Francia por
que me figuro que al ser una 
digna y responsable estudian
te ha preferido responder efi
cazmente a los exámenes que 
no perdonan~ Y como el cos-

to de la ida a Francia corre 
por cuenta de los «gabachos» 
y sólo sale de las arcas de la 
Ciudad Deportiva cuando 
vienen ellos a visitarnos, re
sulta que el acuerdo a la pro
puesta ahorrativa de la Sra. 
Esther, es un dulce canto de 
sirena. 

E intuyendo que las pre
guntas de «¿Es usted machis
ta?», «¿Desprecia usted a las 
mujeres?», hayan partido de 
la Srta. Isabel, he de respon
der que los términos, tanto 
machista como feminista son 
conceptos a los que jamás he 
prestado atención por consi
derarlos estupideces supinas. 

En cuanto a si desprecio a 
las mujeres, que, por cierto, 
es una pregunta que se presta 
a diversas y variadas interpre
taciones, le digo escuetamen
te que en su calidad de man
donas sí, pero, en otro senti
do, puedo firmar ante notario 
que es la única cosa de este 
mundo por la que soy capaz 
de hacer encaje de bolillo. 
Además, tras publicar el se
manario PUERTA DE MA
DRID la célebre fotografía 
(que tengo ante mis ojos suje
ta con chinchetas) donde apa
recen, en pose desenfadada, 
cinco magníficas hembras de 
su formación política; le pue
do «prometer y prometo» que 
como no la quiten pronto de 
mi vista os doy el voto. 

Jaime TUR JEREMIAS 

centro de Día: 
Reflexión 
del presidente 

Me decido a tomar la pluma 
y unos folios para intentar ha
cer algunas reflexiones en tor
no a la figura y lo que represen
taba el que fue nuestro direc
tor provincial don Manuel An
tonio Sánchez Montañés Ra
mos, para más señas «Manolo». 

Han pasado ya seis meses 
desde que nos dejó, le traslada
ron, se ausentó o yo qué sé. 
¿Alguien lo sabe? Desde los co
nocimientos de mi militancia 
socialista tampoco; no me gus
taría hacer política de partido 
con este escrito, pero sí hacer 
política, ¿por qué no?, entre 
dos grandes áreas: conservadu
rismo y progresismo. 

Durante seis años hemos vi
vido una etapa de progreso 
constante en la política de ser
vicios sociales en la dirección 
provincial de Madrid; éramos 
los protagonistas en todos los 
temas de la tercera edad, éra-

mos nosotros quienes teníamos 
que hacer demandas, realizar 
los programas y, en cuanto a 
asumir las responsabilidades, 
también nosotros. El resultado 
estaba claro: mayor participa
ción de los usuarios, potencia
ción por sí mismas de las comi
siones de trabajo, entusiasmo y 
dedicación en lo que se hacía; 
en definitiva, había «ilusión» y 
eficacia. No es lo mismo traba
jar «para» la Tercera Edad que 
trabajar «COn» la tercera Edad. 
¡Qué gran diferencia! Aunque 
parezca lo mismo, voy a hacer 
como Picasso con el toro y el ca
ballo del Guernica, que cada 
uno piense lo que quiera refi
riéndose a ¿quién es el pueblo 
y quién es el fascismo?, ¿quién 
está con el «para» y quiénes es
tán con el «con? y por qué. 

Creo que entre los distintos 
sectores que tienen algo que ver 
con nuestro colectivo siempre 
han emanado vientos conserva
dores con tintes de progreso, 
tintes falsos. Conservadurismos 
puros. ¡Pero qué lamento! Los 
poderes públicos ¿están ciegos? 
¿A qué se debe su invidencia? 
¿Por qué estos malos ratos? Pa
rece ser que la mayoría de edad 
no es cuando el individuo cum
ple 18 años. ¿Habrá quien 
piense que es el período que 
hay entre los 18 y los 65 años? 
Me gustaría conocer los resul
tados de esta pregunta formu
lada. Ellos saben muy bien a 
quién me refiero; a los que di
rían sin dudarlo «SÍ». Las mei
gas no existen pero haberlas 
haylas. Durante seis años estas 
reflexiones y pensamientos no 
se producían en los mayores. 
V eremos si en adelante no hay 
que coger el fusil como en los 
tiempos del CHE. Esperemos. 

Jaime BLAZQUEZ 
Presidente del Centro de Día 

de Alcalá de Henares 

·AFILADOR 
SE ARREGLAN PARAGUAS 

TALLER DEL CALZADO 

«SUPER REPARACION 4 CAÑOS» 
Teniente Ruiz, 15 - Puesto 25 

(Galería Comercial) 

CONTABILIDADES 
- Puesta al día de 

contabilidades atrasadas. 
- Confección y seguimiento 

de contabilidades. 
CIJ/CONT • (Sr. Oñaro> 
TH=-: 879 28 28 
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Metido ya en mi séptimo dece
nio, he llegado a una triste conclu
sión: me siento un ácrata de salón, 
un anarquista folclórico , de la ra
ma pacífica que no pone bombas. 
Antes no me lo había planteado se
riamente , pero ahora veo con su
ma claridad que estamos todos in
sertos en una sociedad estructura
dísima, encuadrada por jefes más 
o menos competentes que nos mar
can el paso que hemos de seguir 
hasta en las más nimias activida
des o que nos abroncan y amones
tan cada vez que sacamos los pies 
del plato. Mi primer interrogante 
es ya ¿y quién fue el sabio que de
terminó las dimensiones de nues
tro «plato»? 

Anarquista folclórico 
separación incruenta ha tenido una 
consecuencia bastante positiva: mi 
relación con ese grupo ha 
mejorado. 

En círculos concéntricos, de 
dentro afuera, me muevo en mi 
propio hogar, mi comunidad de 
propietarios, mi distrito, mi mu
nicipio, mi provincia/comunidad 
autónoma, mi nación, la Unión 
Europea y el mundo. Empezando 
por la autoridad más cercana, que 
no me perdona cosas tan humanas 
como quitarme los zapatos en el sa
lón, dejar el periódico en el sofá o 
no cerrar el bote de nescafé, mi vi
da está regida por ella y por los ti
tulares de los eslabones de esa ca
dena: Emilio, Bartolo, Florencio, 
Joaquín, Felipe, Juan Carlos, Hel
mut y Bill. Bien es cierto que 

en esa línea jerárquica hay algunos 
que me parecen puramente deco
rativos , como Bartolo y Joaquín, 
no por las personas en sí, que me 
parecen fenomenales , sino en ra
zón de los artificiosos territorios 
que administran. Florencio me 
multa (seguro que con razón) cuan
do aparco en doble fila , Felipe me 
desespera, Juan Carlos me tranqui
liza, Helmut me inquieta y Bill me 
coge un poco lejos. Pero, a la lar
ga, cada día que pasa me afecta al
guna orden, bando, decreto o ca
pricho de uno o más miembro de 
esta discutible cadena que acabo de 
apuntar. 

Pero aquí no termina la cosa, ya 
que existen también cadenas cola
terales que, teóricamente, son vo
luntarias, pero alguna de ellas de 
naturaleza muy fuerte. Así, en el 
plano religioso, los muchos que nos 
movemos, más o menos activamen
te, en la confesión católica tenemos 
un párroco, un obispo, un arzobis
po y un papa, que nos recomien
dan, ordenan y mandan, eso sí, 
muy pastoralmente, desde el día 
del bautismo hasta el bastante más 
triste del entierro. Mi reconoci
miento, no obstante, a Angel 1, 
Manuel, Angel 11 y Juan Pablo, 

RESIDENCIA Jª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas , Salones de TV, Juegos , Biblioteca, Manúalidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. f91t> 2& 2& 02 • 2& 27 JI· C/. Vlrglllo navarro, 5 y 7 

azu11ueca de Henares fGUADALAJARA> 
km. CC etra. MADRID-BARCELO•A 

YIUSY 
NOVIAS, MADRINAS 

/Y COMUNIONES 
el. Mayor, 27 -Primer piso -Telf.: 889 36 66 -ALCALA DE HENARE~ 
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quienes renunciaron (tal vez sabia
mente) a ese primer e implacable 
eslabón de la cadena antes mencio
nada, con el fin de atendernos 
mejor. 

Y cito una tercera línea de man
do colateral, por supuesto volunta
ria también. Nos habían dicho que 
los partidos políticos eran algo así 
como la columna vertebral de la 
Democracia, y una pequeñísima 
fracción de españoles (apenas un 1 
por ciento) nos creímos esa bola. Y 
esta línea, la más revoltosa, ines
table y vocinglera, condiciona en 
gran medida la vida de unos cuan
tos ciudadanos, muchos de ellos 
con sincero espíritu de servir a la 
comunidad y otros, poquitos pero 
ruidosos, de servirse ellos mismos. 
Conocí las emocionés de la afilia
ción política, pero acabé abando
nando esa línea, por razones que 
ahora no vienen al caso. Gracias a 
ello me liberé de rendir obligada 
pleitesía a mandos tan conspicuos 
como los representados por Rosa
lía, Pío o José María, al último de 
los cuales me gustaría permutara su 
puesto con el del llamado Felipe, 
aferrado éste como lapa a su cargo 
en la primera cadena antes reseña
da. Y me complace señalar que esta 

No pretendo, ya en mi séptimo 
decenio, cambiar las cosas. Mi es
tado de ánimo está dominado por 
el escepticismo y, por supuesto, mi 
impulso revolucionario es nulo. 
Sin embargo, desde mi butaca, con 
los zapatos quitados y el periódico 
de turno tirado por el suelo, rindo 
mi homenaje de admiración a esos 
personajes históricos, de cualquier 
ideología, que en algún momento 
tuvieron el valor de «romper cade
nas», por muy legítimas que éstas 
pudieran ser (pero ¿qué es la legi
timidad?): Espartaco, Lutero, En
rique VIII, Robespierre, el Alcal
de de Móstoles , el Cura Hidalgo, 
Bolívar, Lenin, Nelson Mandela ... 
La lista es heteróclita, propia de 
una mente delirante, pero ahí es
tá, que me la mejoren. Tampoco 
pido que nadie haga esa revolución 
por mí, ¿para qué? Sabido es que 
cualquier revolución sirve para 
aupar a unos pocos y para hundir 
a muchos. Por el momento me con
formo como el célebre tullido que 
se despeñaba con su carrito por las 
rampas cercanas a la gruta de 
Lourdes: "i Virgencita, que me 
quede como estaba!» 

Fernando GARCIA-PELAYO 

¿Sabía que la tensión nerviosa es responsable de muchos 
problemas de cabello? 

Procure tomar las cosas con calma y venga al 
Instituto Capilar Mercedes Prado. Conocimientos, experiencia y 

moderna tecnología para recuperar un cabello sano y fuerte. 
, Muy fuerte. Por si tiene que tirarse de los pelos. 
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La vida está llena de de
sembarcos. Esta semana, sin 
ir más lejos, andan conme
morando -con gran apara
to y mucha nostalgia- el de 
Normandía. Tuvo lugar en
tre la madrugada y el alba 
del 6 de Junio de 1944 y 
aunque yo no había nacido 
todavía lo recuerdo perfecta
mente, como si hubiera es
tado allí, porque he visto 
muchísimas películas sobre 
el tema, del tipo de Y o fui el 
doble de Montgomery y El 
día más largo. 

El desembarco de Nor
mandía no tiene nada que 
ver con el día en que J anet 
Leight se equivocó de cami
no por culpa de la lluvia y 
desembarcó en el motel de 
Norman Bates, donde pasó 
lo que pasó en aquella ducha 
con cortinilla de plexiglás. 
Qué psicosis. 

En realidad, el desem
barco de Normandía sella
ma así -de esa manera tan 
rimbombante- porque sol
dados norteamericanos 
-muchos-, ingleses -po
cos- y franceses -ningu
no- bajaron desde los bar.
cos hasta una playa de esa 
región situada en la costa no
roeste de Francia con el fin 
de apuntillar a Hitler. Hitler 
ya por aquellas fechas era un 
·toro al que le flaqueaban las 
fuerzas porque estaba a pun
to de terminar el atracón de 
corridas de San Isidro. 

Por qué no desembarcó 
ningún soldado francés es un 
misterio. Aunque los tipos 
prácticos, los lógicos y los 
cartesianos -que son los 
que más abundan por estos 
mundos de Dios- dirán se
guramente que las tropas ga
bachas ya estaban en tierra, 
que para eso era suya, y no 
tenían por qué andar hacien
do el búmerang que es una 
cosa típica de horteras de las 
antípodas como Cocodrilo 
Dundee. 

El caso es que, ya digo, he 

PUERTA de Madrid 

A contraviento 

Desembarcos 
pasado bastantes años de mi 
vida contemplando como se 
sucedían toda clase de de
sembarcos. He participado 
en alguno, pero la inmensa 
mayoría de ellos pasaron de
lante de mis ojos como si fue
ran una película intermina
ble, unas veces de risa y 
otras de miedo. 

Recuerdo especialmente 
.mi modesto desembarco en 
Alcalá de Henares, no por 
despiste sino por motivos de 
estudios. Fui uno más del 
gran desembarco civil en 
aquella ciudad de los años 
sesenta tan vestida de uni
forme; militar, por supues-
to. · 

Antes había asistido como 
espectador, desde el galline
ro concretamente, al desem
barco de los numerarios del 
Opus Dei en los últimos go
biernos de Franco; y una vez 
aquí, me vi voluntariamen
te mezclado en las escaramu
zas estudiantiles contra la 
dictadura durante sus últi
mos años cada vez que la po
licía política de aquellos 
años desembarcaba en un re
cital de poesía de José Agus
tín Goytisolo, en una pieza 
teatral de Los Goliardos o en 
una película de Luis Buñuel. 
A los pocos años de que al 
viejo general le derrotaran 
las fuerzas más democráticas 
que existen -:-las de la 
muerte- me pareció ver 
que desembarcaba- de ma
drugada y sin avisar- toda 
la mala suerte del mundo en 
la costa de los partidos de iz
quierdas. Ahora, ya no estoy 
seguro de si aquello fue des
gracia, mal de ojo, bacteria 
mutante o tal vez al infortu
nio de la izquierda españo
la le sucedió como al ejérci
to francés en N ormandía, 

que no fue necesario que vi
niera desde fuera porque ya 
estaba dentro, pisando su 
propia tierra firme desde 
antiguo. 

Luego he visto otros mu
chos desembarcos menores; 
quiero decir de género chi
co. Incluso alguno ínfimo. 
Unos, huyendo de Málaga, 
desembarcaron en Malagón; 
y otros esperaron -escon
didos en el camarote del sub
marino hasta que el enemi
go firmó el acta de rendición 
incondicional- para atre
verse a mojar su tobillo. Los 
que mayor piedad me han 
inspirado siempre, sin la 
menor duda, son esos desem
barcos imposibles del que va 
como un alma en pena con 
su bote de remos, de playa 
en playa, pidiendo por favor 
que le dejen · atracar -en 
lenguaje marinero, se en
tiende- sin el menor éxito; 
dan ganas de regalarles un 
souvenir de Normandía o la 
foto del general Eishenhower 
de limosna. 

También me ha parecido 
ver, algunas veces, desem
barcos de piratas. Llegaban 
de noche hasta la isla en una 
carabela normalita, de andar 
por casa, con un plano en la 
mano y un parche en el ojo; 
a tiro hecho. Desenterraban 
el tesoro · de dos paletadas 
protegidos por la oscuridad 
y salían zumbando para per
derse, de nuevo, en alta mar, 
a bordo de un flamante ga
león, aprovechando ese ho
rizonte de niebla que las no
ches sin luna ciernen, las 
más de las veces, sobre el 
océano. A éstos corsarios no 
resulta muy difícil descu
brirlos porque -como es 
natural- van dejando sus 
infalibles huellas sobre la 

El Canalón de aluminio lacado. 
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Canalón y bajantes de recogida de pluviales para chalets y viviendas unifamiliares. 

arena: una de la bota con la 
que acostumbran a pisar 
cuellos y otra de su pata de 
palo, con la que van dejan
do un rastro de agujeros. Pe
ro cuando descubres sus pi
sadas nunca simétricas, ellos 
ya están en Las Antillas, con 
una caipiriña en la mano y 
abanicados por mulatitas 
veinteañeras. Es un decir. 

Luego están esos otros 
desembarcos que ya conoce 
todo el mundo: el del terro
rismo en la España que em
pezaba a olvidarse de la gue
rra civil, el de los niños yun
teros hechos hombres que, 
perdida la yunta, desembar
caron en las vendimias de 
Borgoña y en las aceras ne
vadas de Sttugart; el de los 
fabricantes de colmenas que 
siempre desembarcaban en 
mitad de las huertas de cual
quier vega, a la vera de los 
ríos; el desembarco de los 
llamados cargos de confian
za política, el de los adictos 
a las de subvenciones oficia
les, el de esos camareros que 
te atienden mal porque 
odian su oficio, el de los ho
mosexuales triunfantes en 
cualquier cosa que tenga que 
ver con las bellas artes, el de 
ciertos ciudadanos maledu
cados que han suprimido de
finitivamente de su vocabu
lario los imprescindibles 
buenos días y adiós, el de los 
periodistas que hablan mal 
y escriben peor, el de algu
nas adolescentes que dicen 
tacos como carreteros y por 
su culpa se ha llegado a es
cribir eso que se llama His
torias del Kronen, el de los 
políticos faltones, el de los 
trabajadores chapuceros, el 
de los aparachi.k comisionis
tas y el de las sobrinas de 
Lot. 

¡Ah!, y se me olvidaba 
uno de los desembarcos más 
agobiantes: el de los articu
listas. 

Sergio COELLO 

Distribuidor: 
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Inventario de chapuzas 

Cutrez con carta de soberanía 
Cuando una chapuza se perpetúa 

durante años sin que nadie haga nada 
por evitarlo, acaba adquiriendo tal car
ta de naturaleza que finalmente se con
vierte en un elemento más del paisaje 

·urbano. No debería ser así, por supues
to, pero lo cierto es que es y no sólo 
una vez, sino muchas. 

Sin embargo, hay casos que claman 
al cielo. Por ejemplo, véase lo que ocu
rre en la calle de Andrés Saborit junto 
a la puerta de Santa Ana; aquí se 

apuntaló hace muchos años un edificio 
y, lejos de quitar el apeo, se puso una 
valla rodeándolo ... Y así sigue, sin que 
nadie haga lo más mínimo por evitar
lo a pesar de que la impresión que da 
no puede ser más deplorable. 

Por si fuera poco la valla de marras 
se ha convertido en un auténtico foco 
de suciedad y de porquería; no se tra
ta, pues, de una simple cuestión esté
tica, sino de un verdadero problema 
sanitario. 

OBRA CULTURAL 
CJ\JA DE IY\ADRID 

Junio de 1994 

PROGRAMA DE ACTOS 

DIA ACTO HORA EXPOSICIONES 

Viemes, J 

Sábado,• 

Lunes & 

Martes,' 

Jueves, 9 
Viemes, ta 

Concierto Viloncello-Piano 
por Francisco Marote y Carmen Lloret 

Teatro del Finikito. «Filtro de Pasión» 

Recital de Canto por Amparo Madrigal 
Alberto Joya (piano) 

Concierto Violín , viola, cello, contrabajo 
por Quinteto Rossini 

Concierto de Fiano por Rosario Andino 

Concierto de Piano por Martin Berkowitz 

Btarde 

Btarde 

Btarde 

Btarde 

Btarde 

Btarde 

D.el 1 al 15: 

ESTHER PARDO (óleos) 

Del 17 al 30: 

CANDELAS GARCIA (pinturas) 

Horario: laborables de 18'00 a 21 '00 horas 

= ENTRADA LIBRE = 
. A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha . 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el .mismo número de personas que hay de butacas. 
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La ventera de Alcalá 
Hace unos días, y tras ar

duos intentos puesto que es 
más difícil que te cojan el te
léfono que convencer a Fe
lipe González para que dimi
ta, conseguí hacer una peti
ción en el programa Buzón 
de Radio 2, un programa en 
el que se atienden las peti
ciones de los oyentes dentro 
del campo de la música clá
sica. Lo que yo solicité fue 
algún fragmento de la zar
zuela de Pablo Luna La ven
tera de Alcalá, la cual como 
ya comenté en un reciente 
artículo está ambientada en 
nuestra ciudad. De sobra sa
bía que no existe ninguna 
grabación de esta zarzuela, 
parcial o total, que se pudie
ra adquirir en las tiendas de 
música, pero confiaba que 
en el ingente archivo musi
cal de Radio Nacional pudie
ran tener algún fragmento 
de la misma. 

Lamentablemente no fue 
así, por lo que sigo con las 
ganas de oír esta zarzuela 
que presumo de valía dada 
la talla de su compositor. Y, 
puesto que tampoco está en 
el repertorio habitual de las 
~ompañías de zarzuela, mu
cho me temo que para resca
tarla no va a quedar otra 
oportunidad que la de repre
sentarla en nuestra ciudad. 
Infraestructura para ello no 
falta, ya que además por su
puesto de las partituras, con
tamos con conservatorio, or
questa y grupos líricos pro
pios; por ello, considero que 
sería sumamente interesan
te rescatar del olvido esta 
obra de modo que pudiera 
incorporarse de manera efec
tiva al acervo cultural de 
nuestra ciudad. Vaya, pues, 
mi invitación a los círculos 
musicales alcalaínos para 
que esta labor sea llevada a 
cabo ya que, sinceramente, 
creo que merecería la pena. 

El AVE y la oposición 
Y a he hablado en varias 

ocasiones del tema del posi
ble paso de la futura línea 

Gacetillas complutenses 
del A VE por Alcalá, por lo 
que no deseo volver a insis
tir en lo ya dicho con ante
rioridad por mucho que si
ga preocupándome el silen -
cio ¿cómplice? del ayunta
miento en este tema; pero si 
sospechoso es que el equipo 
de gobierno socialista no di
ga ni pío en tan importante 
tema, ignoro si por haber re
cibido instrucciones al res
pecto de Madrid, más des
concertante todavía resulta 
que estén también callados 
los grupos de la oposición, 
los cuales es de suponer que 
no estén condicionados por 
las hipotéticas consignas 
emanadas por los mandama
ses de turno. ¿Por qué callan 
también Izquierda Unida y 
Partido Popular? Lo ignoro, 
pero resulta sumamente 
preocupante que mientras 
tanto todos sus esfuerzos es
tén volcados en temas tan 
poco importantes en relación 
con el que nos ocupa tales co
.mo la tapia de la calle Car
denal Sandoval o la financia
ción municipal de los cursos 
de encaje de bolillos realiza
dos por las juntas de distri
to. Sinceramente, así no va
mos a ninguna parte. 

El campo de golf 
Mucho es lo que se ha ha

blado, a veces incluso faltan
do al respeto personal, acer
ca del proyecto de construc
ción de un campo de golf en 
terrenos de La Garena, es 
decir para quienes no estén 
demasiado familiarizados 
con la topografía compluten
se, con la zona que linda con 
el río Torote y la base de To
rrejón. Y o también deseo 
aportar mi granito de arena, 
pero deseo hacerlo no desde 
la fácil posición del sí o no 
sino desde una postura que 
creo razonada. 

Un campo de golf, como 
cualquier otra cosa, no es en 
sí ni bueno ni malo, pero 
que su construcción en de-

terminado lugar sea positiva 
o negativa dependerá lógica
mente de las circunstancias 
particulares de cada caso. A 
mí no me parece relevante 
que se haya acusado a este 
deporte de ser un patrimo
nio exclusivo de los ricos, 
puesto que esto da dinero a 
la ciudad ha de ser bienve
nido sin más. Tampoco me 
parece demasiado serio que 
se hable de posibles daños 
ecológicos, ya que la zona 
proyectada para su construc
ción es un erial totalmente 
degradado al que habrían de 
echar de menos tan sólo unos 
cuantos saltamontes e insec
tos varios que, por lo que yo 
sé, no están incluidos en la 
lista de especies en peligro de 
extinción. 

Sin embargo, sí encuentro 
una razón de muchísimo 
más peso para recomendar 
que tal campo de golf no sea 
construido en ese lugar: El 
agua. Un campo de golf ne
cesita para su mantenimien
to grandes cantidades de 
agua, las cuales no sobran 
precisamente en este lugar. 
Descartado, por supuesto, el 
recurso al suministro de 
agua potable, tan sólo nos 
quedan dos únicas alternati
vas: El cauce del río Torote , 
y los pozos. 

El primero de ellos es asi
mismo descartable; el Torote 
cuenta con un menguado 
caudal que en los últimos 
años se ha visto mermado 
hasta la sequía total en los 
meses de verano, por lo que 
sería una irresponsabilidad 
total disminuirle aún más 
sus ya escasos caudales. Es
te riachuelo es un patrimo
nio natural de la ciudad que 
hay que defender por todos 
los medios a nuestro alcan
ce, por lo que toda posible 
agresión al mismo ha de ser 
considerada, ya desde el 
principio, como desechable. 
Nos queda el recurso de los 
pozos , pero aquí volvemos a 
encontrarnos con el mismo 

tema: Las aguas superficia
les y las aguas subterráneas 
forman en realidad parte de 
un mismo ciclo, por lo que 
una sobreexplotación de es
tas últimas acabará aca
rreando consecuencias nega
tivas en las primeras talco
mo ha ocurrido en la Man
cha o en la provincia de 
Almería. 

Seamos razonables: Si 
nos sobrara agua yo sería el 
primero en estar encantado 
por la construcción de un 
campo de golf en Alcalá a pe
sar de que en mi vida he 
practicado este deporte, pe
ro en las circunstancias ac
tuales me parecería no sólo 
una frivolidad completa
mente fuera de lugar, sino 
también, y esto es lo más 
grave, un auténtico atenta
do contra nuestros limitados 
recursos naturales. El Toro
te, maltratado impunemen
te durante años, debe ser 
preservado a toda costa y , 
por supuesto , recuperado 
para el disfrute de los alca
laínos. 

Las tertulias 
de la librería Cervantes 

Tal como informara en el 
número anterior PUERTA 
DE MADRID, el pasado sá
bado tuve ocasión de parti
cipar en la tertulia que pe
riódicJlmente organiza Ja
vier Alvarez en la librería 
Cervantes. Comentaba yo a 
los redactores de PUERTA 
DE MADRID que es una pe
na que se haya perdido la fe
cunda tradición de las.tertu
lias, razón por la que estimo 
que hay que apoyar inicia
tivas como ésta al tiempo 
que se incita a la creación de 
otras nuevas . La experien
cia, huelga decirlo, fue muy 
satisfactoria, por lo que des
de aquí deseo expresar mi 
agra<!ecimiento tanto a Ja
vier Alvarez en su calidad de 
anfitrión como a todos los 
asistentes a la tertulia. Así 
pues, adelante . 

José Carlos CANALDA 
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Aquí no, aquí somos dife
rentes y la llamada a eleccio
nes supone por una parte 
una tentativa de encalar fa
chadas, remendando los agu
jeros mayores o más sucios, 
las perversiones más recien
temente llamativas o critica
das,. y por otra parte soltar 
en las plazas de toros, en los 
polideportivos o donde ser 
tercie a lo más zafio de cada 
casa, a lo más hortera de ca
da facción, a lo más impre
sentable socialmente en 
tiempos normales, para que 
allí desbarren, desatinen y 
suelten venablos malolientes 
que los corifeadores de tur
no aplaudirán babeantes al 
tiempo que piden más y más 
leña al mono. Aquí somos 
así. Y lo peor es qu~ la fór
mula funciona, a la 'vista de 

-la reiteración en los modos y 
su traducción en voto de 
abundantes incautos y par
dillos. Que el fin -justifi
cador de los medios para 
muchos- es lo realmente 
importante pues supone el 
mantenimiento en el sillón o 
la adquisición del mismo. El 
sillón -que no España- es 
para muchos de nuestros po
líticos, la única finalidad. Y 
lo demás, monsergas. Pueblo 
incluido. 

En la línea de encalamien
to de fachadas, encontramos 
-una vez producida la re
ciente cadena de dimisio
nes- los nuevos ceses y 
nombramientos. Tales como 
el presunto independiente 
que accede a la Presidencia 
de la Cruz Roja tras las re
cientes faenas de la Mestre y 
su reparto de carteras ya 
efectuado en la institución; 
a la vista de los anteceden
tes, lo primero que ha dicho 
Suárez del Toro es que pro
piciará la democratización 
interna de la Cruz Roja; pro
mesas, que llegan elecciones. 
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Las confidencias de Don Miguel 

Elecciones habernus 
Vergüenza y náuseas. Desgraciadamente eso es lo que sentimos 
muchos en este país cada vez que tocan a elecciones. La razón 
es elementalmente sencilla: en cualquier país de nuestro entor
no, aún en los más elementalmente democráticos, la llamada a 
elecciones -del tipo que sean- supone la salida a la calle de po
líticos o aspirantes a serlo capaces de hacer llegar al pueblo sus 
programas, sus propuestas, sus proyectos, capaces de provocar 
discusiones entre los conciudadanos una vez escuchados y estu
diados los planteamientos políticos de las diversas opciones. 

También había que cubrir el 
hueco dejado en el Plan Na
cional sobre Drogas tras la 
espantada de Garzón. Y la 
presidencia del ICONA. Pe
ro muy especialmente se ha
bría de adelantar el ejecuti
vo a la cercana sentencia del 
Supremo que iba a confir
mar la ilegalidad del nom
bramiento del Fiscal Gene
ral del Estado. Solamente 
faltaba ya ésa Sentencia. De 
todas formas vale la pena: la 
justicia es lenta, lentísima. 
Como son muy demócratas 
se nombra a alguien a quien 
no se puede nombrar. Entre
tanto se aprovechan -y va
ya de qué modo sus servi
cios- y cuando se acerca la 
descalificación desde el po
der judicial, se cesa al inter
fecto que en los dos años que 
duró su mandato, sumiso a 
los intereses del partido, se 
opuso a los recursos contra la 
inconstitucional Ley Cor
cuera, procuró domeñar a 
los fiscales dada su situación 
jerárquica, no se enteró de 
los asuntos Roldán, Elosúa o 
Macosa, procuró desviar las 
denuncias sobre el PER y 
muy especialmente volvió 
loco al buen juez Barbero en 
ese forúnculo aún por reven
tar que es el caso FILESA y 
Cía. Y adelantándose a los 
acontecimientos se le da una 
puerta y se mete en casa a 

un tipo honesto -y ellos 
lo saben, lo que indica có
mo está el patio- con el 
que no van a poder jugar, 
como es otro Magistrado 
del mismo linaje que el juez 
de FILESA, o sea de la Sa
la Segunda del Supremo. 
Suerte para Carlos Grana
dos, que trabajo no le va a 
faltar. 

Y después de los ceses, 
nombramientos, sustitucio
nes y dimisiones, viene la 
fase de suelta de despendo
lados para regocijo del res
petable. Si a las primeras 
de cambio los peperos se de
claran herederos únicos de 
la ya reconocida transición 
suarista y dejan que la de 
la Merced nos cuente los lo
gros de los cuarenta años, 
al tiempo que recuerda la 
voladura de la ex-Jugoslavia 
y duda sobre el T~tulo VIII 
de nuestra Constitución, pa
ra cerrar con la calificación 
de digno de ayuda psiquiá
trica para el Honorable Pre
sident, los actuales propie
tarios de la finca no iban a 
ser menos. Y sueltan, tras 
largo tiempo de tener tascan
do el freno al viejo revolu
cionario de bolsillo, al ma
chadiano malheriano para 
que se desahogue en tierras 
extremeñas. 

Y allá, en tierras emeri
tenses, el emérito político se-

gundón re
cordó cum
plidamente 
sus antiguas 
cualida des 
de perro de 
presa, utili
zando los 
más moder
nos métodos 
inalámbricos y peripatéti
cos. Y empezando por pe
dir que se eche de las listas 
fronteras a la mercediana 
"tercera, eso sí tras decir de 
ella que es una fascista 
-hacía tiempo que no oía
mos el palabro-, elevó el 
tono de su discurso dicien
do de los derechistas de to
da la vida que son un hí
brido de la Falange y del 
Opus, y su jefe de filas un 
mixto de Onésimo Redondo 
y de San Monseñor. Puso la 
guinda al afirmar -y segu
ro que sin rubor alguno
que en sus filas no hay co
rrupción; y la que hubo la 
produjo gente que no era de 
los nuestros. 

Aleccionador, pedagógico 
y europeísta ha sido el arran
que de la campaña. Eso sí, 
ni sabemos ni nos importa 
qué opinan sobre el Merca
do Común, la pesca, la agri
cultura, el comercio o la in
dustria y minucias similares. 
No sé si es que no sabrán 
más o toman por idiotas a los 
electores. En todo caso rei
tero mi comentario inicial: 
campaña, hasta ahora, de 
vergüenza y náuseas. ¿Serán 
capaces de batir sus actuales 
marcas? 

Y mi sentido pésame pa
ra el autor del retrato de San 
Morán en los carteles electo
rales. Otro ya se habría que
rellado; pero Morán es 
bueno. 

Manuel GAL VAN 
FRADEJAS 

MULTISOLE. 
00000 DE f>OONCf'.MX.) Y U'l!.'ltc.A 

:'lf.jlon nuesrr~~!?!~!!e~~;N ~~~~~~~~e exposición 
disfrutando ademós de aire acondicionado, música, colchón automasaje 

y regulación automótlca para su móxlmo conforr. 
El mós av9,nzado Centro de 13ronceado en tecnología de Rayos lNA 

i.oesa!iába40 " 
~ ESTETICA 
NO~ Tratamiento Facial y Corporal. Masaje. Unfodrenaje, linea Decorativa 

(Make-Up). Depilación (especifica). Moldeado de pestañas+ tinte. 

C/ Libreros, 9 - 2ª planta - ALCALA DE HENARES - Teléfono: 883 06 85 

PUERTA de Madrid 



«La Europa de las ciudades» 
- Por Florencia Campos -

La ilusión de ver unidos políti
ca y económicamente los Estados 
de Europa se remonta al 25 de 
Marzo de 1957, cuando Bélgica, 
Alemania, Francia, Italia, Luxem
burgo y los Países Bajos deciden 
firmar el Tratado de Roma «dis
puestos a sentar las bases de una 
unión cada vez más estrecha entre 
los pueblos europeos». 

El acuerdo de Roma entre otras 
cuestiones planteaba asegurar el 
desarrollo y la reducción de las de
sigualdades entre las distintas re
giones europeas. Fue el germen del 
Mercado Común Europeo. 

Pero el camino hasta alcanzar 
esta unidad no fue fácil. Como so
lía afirmar el ex-primer ministro 
británico Harold Wilson, «una se
mana es demasiado tiempo en po
lítica>>. Años de imperialismo, con
frontaciones entre bloques, dos 
guerras mundiales, guerras civiles, 
revoluciones y dictaduras han 
cambiado la cara a una Europa 
que ha demostrado que un año de 
su vida puede ser una eternidad. 

En sólo un año, el comunismo 
del Este se derrumbó, tras perma
necer asido al poder durante dé
cadas, apenas transcurridos meses 
quince repúblicas soviéticas desa
fiaron al Kremlin para conseguir 
su independencia y cayó para 
siempre el muro de Berlín. Un año 
más fue suficiente para que las pa
siones nacionalistas y las tensiones 
étnicas rompieran el eje que los go
biernos comunistas habían mante
nido como nexo de unión durante 
décadas en Yugoslavia, Checoslo
vaquia o Rumanía. 

Para el año 2000, el mapa de los 
Estados de Europa será diferente 
al de hoy, como lo fue la Europa 
de 1914 y la de 1946. La ex-Yu
goslavia, después de 40 años, ha 
devuelto a Europa el fantasma de 
la Guerra. El racismo, el fascismo 
de «cuello blanco», el genocidio, la 
violación de los Derechos Huma
nos, la disgregación de los Estados 
son fenómenos que los ciudadanos 
europeos ya han soportado en 
otras épocas y que en la actualidad 
amenazan la convivencia pacífica. 
Ante esta situación, recobra fuer
za el llamamiento de Denis de 
Rougemont a la unidad europea en 
el Congreso de la Haya de 1948: 
«Queremos la unión de nuestro 
continente para salvar las liberta
des que hemos ido adquiriendo pe
ro también para ampliarlas a to
dos los hombres». 

Los imperios fracasaron y los 
Estados han sido, lógicamente, los 
protagonistas de la construcción 
europea. Las regiones han ido 
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obteniendo el reconocimiento y la 
atención económica por parte de 
los organismos comunitarios. La 
nueva Europa, consagrada a una 
plena construcción a través de la 
Unión Europea, sólo puede desa
rrollarse sobre la base de la unión 
entre todas sus partes: sus 
ciudades. 

Las ciudades tienen que ser por 
su naturaleza histórica y por sus 
esquemas de futuro, los motores de 
la aventura europea de nuestra 
época, tienen que obtener el reco
nocimiento político institucional 
de la CE y asumir mayores cuotas 
de responsabilidad en la construc-
ción de Europa. · 

Las transformaciones sufridas 
en el antiguo Mercado Común 
Europeo desde su origen hasta 
nuestros días han convertido a las 
ciudades en el eje fundamental de 
la política comunitaria. Las regio
nes son los interlocutores de la Co
munidad Europea junto a los go
biernos de los Estados y mantie
nen el equilibrio territorial y so
cial. Las ciudades, su devenir y su 
apertura hacia el exterior, son el 
motor de progreso de las regiones 
y del conjunto del Estado, pero 
además conectan el corazón de 
Europa con el resto del mundo. 

La Europa comunitaria no só
lo se proyectó con una finalidad 
económica y política, sino tam
bién cultural. Las ciudades fue
ron en tiempo el origen de la civi
lización. Surgieron de la esponta
neidad, de la necesidad de las gen
tes de relacionarse en torno a una 
plaza, una iglesia, un mercado o 
un río. Hoy estas grandes urbes ca
pitales como Madrid, Londres, 
París o Bruselas, o las pequeñas 
ciudades cargadas de cultura como 
Alcalá de Henares, Florencia, Co
lonia o Bolonia, ofrecen el verda
dero y riquísimo patrimonio cul
tural europeo. 

El viejo continente respira y se 
comunica a través de sus ciudades. 
La Europa democrática que noso
tros queremos debe ser así y debe 
seguir desarrollándose en los pró
ximos años creciendo desde abajo, 
desde la información a los ciuda
danos y el respeto a la multiplici
dad de las regiones. 

La Europa que queremos , «la 
Europa de las ciudades, de las gen
tes», es el cimiento sobre el que se 
asienta la garantía de paz y segu
ridad. Es un espacio para la igual
dad , para la solidaridad, para el 
bienestar y la protección social, 
donde seamos capaces de construir 
la auténtica Europa de los ciuda
danos. 

Humoris causa 

En la plaza del Barro 
Este domingo me voy a subir a un escena

rio para introducir un acto socialista de la 
campaña electoral europea. Va a ser en la pla
za del Barro, que de los viejos lodos sólo con
serva el nombre. Tengo que presentar a Pe
pe Macías, que obviamente no necesita pre
sentación, y a algún candidato de momento 
todavía no designado (quizá en este mismo 
semanario ya se diga quien) , y si por un ava
tar de las agendas fuera Mendiluce me satis
facería especialmente. Porque es una incor
poración novedosa al proyecto socialista, en 
este caso de escala Europea. Y porque tengo 
una especial inclinación por esas militancias 
sociales, que arriesgan un compromiso con
creto cuando las situaciones lo requieren, y 
que saben diferenciar entre las grandes ten
dencias y los «localismos nacionales» reduc
cionistas y a veces papanatas. 

El caso es que en mi papel, breve por nece
sidad, no voy a poder meterme en muchas 
profundidades, y , además, me muero de ga
nas de escuchar a Macías, imagino que como 
siempre fuera de guión e instrucciones de 
campaña. No es de perdérselo. Pero hay algu
nas cosas que a mí sí me gustaría decir allí, a 
viva voz, que puedo adelantar: lo más impor
tante, que estas elecciones son europeas, lo 
cual no reduce su interés, sino que lo amplía. 
Porque en Europa están sucediendo muchas 
cosas , y muchas cosas que nos importan. La 
guerra de la ex-Yugoeslavia, a menos de una 
hora de avión, nos importa, salvo a los insen
satos. El ascenso de la extrema derecha y del 
racismo y la xenofobia nos importa, salvo a 
los mismos además de insensibles. Los inten
tos de Europa a dos velocidades, que quiere 
decir más deprisa los ricos y más despacio los 
pobres, también nos importa, así como el con
cepto de Europa que se encuentra en liza: o 
la Europa del libre mercado y que cada uno 
se busque la vida, o la Europa de la solidari
dad, de la cohesión y del equilibrio territo
rial, o sea, el proyecto socialdemócrata. Na
turalmente también nos concierne la capaci
dad de nuestro país para influir en todos esos 
acontecimientos y decisiones que se van a di
rimir en un proceso constituyente europeo. 

Se me dirá que aquello pilla muy lejos, y 
que lo importante son los casos de corrupción 
y nuestras zarandajas nacionales. Seguramen
te Macías algo dirá al respecto. Pero a mí me 
va la marcha europea. Sentar a los diputados 
españoles en el grupo socialista junto a los ita
lianos de Aquile Ochetto del PDS, los labo
ristas ingleses , los socialistas franceses , grie
gos, y portugueses, los socialmdemócratas ale
manes y además en un grupo mayoritario no 
es lo mismo que poner a nuestros diputados 
electos junto a Berlusconi (¿qué quiere éste?) 
y a sus socios separatistas y fascistas , o en la 
«botica» de productos raros. 

Ya se irán diciendo cosas. Macías, por 
ejemplo, dirá lo que el cuerpo le pida. A mu
chos ciudadanos les pide el cuerpo dar un se
rio correctivo al PSOE, y entiendo el porqué. 
Pero este domingo me voy a dar un mitin y 
seguramente me convenceré de lo que creo. 
Lo que he dicho más arriba. · 

Pedro Enrique GOMEZ 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ..•....•.••..•.••••...•..••• 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........................•••.....•..•••••. 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil ..........................•..••...• 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ...•..•..•...•........•.•................ 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil .........................•...... 
Ayuntamiento .................................. . 
Taxis •••.•• •••.•.•••••••••..••..••.••.•.•..•....•..• 
RADIO-TAXIS ...•.................•............ 
RENFE ... •.•...•.•.•.••••..•...•.••...•.•••..•.•.• 
Autobuses urbanos .••••....................... 
Continental Auto •..•..•........................ 
Cementerio ..................•••....•... : .•.•..•• 
Correos y Telégrafos ........................ . 
Centro Atención a la Mujer •.•..•....•..•. 
Cita para tramitar DNI ...••.•.••.•.•..••...• 
Casa de la Juventud .•..................•..... 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ••..••..•.........•..... 
Parque Municipal de Servicios ...•...••• 
Servicio Recogida Muebles ...............• 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ..•..••..... 
Asoc. Lucha contra el Cáncer .....•.....• 
Fundación Colegio del Rey ...•...•..••. •.• 
OMIC ............................•..•...•.......... 
INFORMACU ALCALA .................... . 
Oficina de Turismo .......................... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 53 94 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
88129 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

Desarrollo y Empleo) .• . .•• •• . • •• . • . 881 34 61 
Cementerio Jardín............................... 882 75 00 
Programa Municipal Drogas................ 889 11 00 
Mensahenares Mensajeros . . . . .. . . . . . . . . . . . 881 40 85 
Teatro Salón Cervantes . . • • . • . • . . • . . ••. • . .• • . 882 24 97 
Archivo Municipal . • . . •• . . • •• . •• • • . . • . . . . • . . • . • 882 93 37 
Centro de Documentación . • . .• . • . . . . .• •• . • . • 881 70 49 
Casa de la Entrevista......................... 888 01 75 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ... 883 66 09 
Sellos, Monedas, etc. Nieves . . . . .•••• •• •. . 881 42 31 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .. . 885 40 00 
TELE FARMACIA ............ ....................... 908 815 564 y 889 01 85 

¿TODAVIA NO TIENE TELEFONO? 
SOLICITELO HOY MISMO Y SE LO INSTALAREMOS EN BREVE PLAZO 

•FAX • CENTRALITASTELEFONICAS 
• TELEFONOS MOVILES •ETC. 

TELYCO ALCALA 
e/ Daoíz y Velarde, 7 - Tlfs. 882 38 75 / 43 68 

Fax: 889 78 72 - 28807 Alcalá de Henares (Madrid) 
TELVCC> e/ Soria, 1 -Tlf. 677 68 59 - Fax: 677 54 76 
;;~;.:;·,:,;.;;;;;;;~ 28850 Torrejón de Ardoz (Madrid) 
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Milagros Martín, coordinadora del «Día del Arbob> junto a la exposición de PAZ y SOLIDARIDAD 
que también se expondrá en el parque de la Juventud. 

El pasado año participaron más de 15.DOO personas 

El próximo 4 de junio se celebra la 
VII Edición del ·nía del Arbol' 

El parque de la Juventud, adornado con animales gigantescos realizados con.plateriales reciclados, 
será el escenario del VII Día del Arbol que se celebrará el próximo 4 de junio -de 11'00 a 14'00 y de 
17'00 a 19'00 horas-. El 'Día del Arbol' es la culminación de una campaña medio ambiental que se desa
rrolla en los colegios de Alcalá durante todo el carso y en la que se pretende implicar también a los adultos. 

El 'Día del Arbol' es orga
nizado por la Asociación de 
Animación y Promoción So
ciocultural HENAR y el ga
binete de alcaldía del ayun
tamiento de Alcalá. Con es
tas dos entidades colaboran 
una decena de asociaciones 
y entidades juveniles, con 
talleres y actividades muy 
participativos para los cha
vales. 

Milagros Martín, coordi
nadora del ' Día del Arbol' y 
miembro de la asociación 
Henar explicó que los obje
tivos de esta actividad son: 
acercar al niño a la natura
leza, sensibilizar a la pobla-

ción en la necesidad de cui
dar el entorno y concienciar
la sobre el deterioro del me
dio ambiente, fomentando la 
participación en su protec
ción. 

En el parque se instalarán 
multitud de talleres y expo
siciones que coordinarán los 
60 alumnos de los cursos de 
monitores y coordinadores 
de la escuela Henar. Estos 
jóvenes se encargarán de los 
talleres de reciclado de pa
pel, de creación de juguetes 
con material de deshecho y 
talleres lúdicos -con canas
tas ecológicas y árboles de las 
buenas intenciones- . Mon-

tarán una exposición de ma
terial reciclado y coordina
rán los escenarios , la entre
ga de camisetas y de pre
mios, ya que el mismo 4 de 
junio las autoridades muni
cipales harán entrega de los 
premios a los mejores dibu
jos escolares de la campaña 
y a los colegios colaborado
res , además de los premios 
de Embellecimiento de Es
pacios Naturales que se pro
movió entre las co'munida
des de vecinos. 

Los jóvenes alumnos del 
curso de monitores también 
informarán de las activida
des infantiles y juveniles, y 

C>. • 
aran resentac1ones de 

mimo y marionetas con te
mas relacionados con el me
dio ambiente. 

Asociaciones colaboradoras 
La asociación BABOR 

instalará un punto de infor
mación ecologista; la asocia
ción GNEIS realizará mon
tajes de aire libre; la asocia
ción Scout Calasanz-V al or
ganizará actividades lúdicas 
en la naturaleza; el taller de 
encuadernación ESCARTI
VANA elaborará carpetas y 
material didáctico con papel 
reciclado; la antigua casa de 
Oficios Ambientales ayuda
rá a los niños y padres a con
feccionar sus propias mace
tas; la Asociación para la Li
beración Animal desarrolla
rá actividades lúdicas en de
fensa del mundo animal; 
asociación CIRROS hará re
presentaciones de corta du
ración por todo el recinto ; 
colectivo ARCE ha confec
cionado un ' túnel de los sen
tidos '; Cruz RojaJuventud 
montará talleres de socorris
mo; el taller de Danza de Al
calá interpretará danzas y 
bailes ; y el grupo musical 
ALBOROTO y el grupo mu
sical ALCALAINO ameni
zarán todo el recinto. 

Además de la decoración 
y de los talleres y activida
des anteriormente mencio
nados se añade una novedad 
con respecto a años anterio
res. Se montarán cuatro ex
posiciones: la primera de 
ellas cedida por la Asocia
ción PAZ y SOLIDARIDAD 
sobre la cooperación en el 
Tercer Mundo; otra de ellas 
ha sido cedida por la Uni
versidad de Alcalá acerca 
del proyecto del Jardín Bo
tánico; también se expon- · 
drán los dibujos premiados 
en el concurso celebrado en 
los colegios de Alcalá y una 
exposición sobre Arboles Tí
picos de Alcalá, que podría . 
utilizarse como material di
dáctico. 

MALLAS METALICAS 
FABRICACION, VENTA DIRECTA E INSTALACION DE: ARtlCULOS PARA FIESTAS 
* CERRAMIENTOS METALICOS. . iAlliillrO 
*.ALAMBRES DE ESPINO Y GANADEIUA. ~ ~ 
* FABRICACION DE TODO TIPO DE POSTE~ 
Si lo prefiere, le proporcionamos todo el material para que 
V d. mismo haga su propia instalación. 

MILLAS CISTILLl·LA MANCHA, S.L. 
Poi. lnd. Cabanillas del Campo. Parcela 190-A - GUADALAJAR:\ 

Telf.: 25 37 12 - Fax: 25 37 13 
Poi. lnd. Camarmilla - Nave 116 - Tlf.: 883 63 98 - ALCALA DE HE;>\r\RE::-
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Celestino Díaz Los alumnos entregaron al rector una placa de agradecimiento 

se clausuró el 1 curso Sénior de Humanidades 

«Siempre es interesante aprender algo» 
Los tJB inscritos se han mostrado muy satisfechos con esta iniciativa 
de la Universidad de Alcalá 

El l Curso Senior de HUmanidades se clausuró el pasado 25 de mayo en el Paraninfo de la Universi
dad Cisneriana con la asistencia de la mayoría de alumnos que han participado en él, concretamente 
138 estudiantes -sin limite de edad- cuyo único deseo era el de aprender. Todos se mostraron encan
tados por haber participado en el curso y no dudaron en asegurar que el año que viene 'repiten'. 

Tras el éxito de la convoca
toria del programa Universi
dad para mayores de 55 años, 
la Universidad de Alcalá pu
so en marcha otro programa 
paralelo -I Curso Senior de 
Humanidades-, éste sin lí
mite de edad para poder aten
der un mayor número de so
licitudes. Este segundo pro
grama, desarrollado desde 
enero hasta mayo en horario 

de tarde, se ha saldado con 
éxito a juzgar pór las declara
ciones de los alumnos que han 
participado en él y también 
por. su coordinador, el vice
rrector de extensión universi
taria, Carlos Alvar. 

Carlos Alvar realizó una 
valoración «muy positiva>> del 
curso, sobre todo por la res
puesta del alumnado. «Por lo 
que he podido hablar con los 

Los alumnos de uno de los grupos posan para la posteridad. 
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que han participado en el cur
so, están muy contentos; si 
no, hubieran dejado de venir. 
Han tenido ocasión de tener 
un acercamiento a la cultura, 
que hasta este momento no 
habían podido realizar. Eran 
profesorers universitarios, en 
el ámbito de la ~niversidad, 
con programas que se siguen 
habitualmente aquí. Ha sido 
una experiencia positiva». 

Mariana Romero-Nieva 

Durante el acto de clausu
ra y entrega de diplomas, el 
rector Manuel Gala añadió 
que se trataba de un «progra
ma espléndido que queremos 
continuar y que hace a la Uni
versidad mucho más Univer
sidad». 

Interés por aprender 
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entrevistó- a algunas de las 
personas que participaron en 
este curso y la opinión fue 
unánime: el curso había resul
tado estupendo, tanto por las 
materias impartidas como por 
la convivencia con profesores 
y compañeros, y repetirán el 
año que viene. • 

Otilia López es profesora de 
EGB jubilada. Ella se apuntó 
a este programa porque que
ría «seguir cultivándose un 
poco más». El curso le pare
ció «fenomenal» y piensa par
ticipar en el que se convoque 
el próximo año «y al otro, y 
al otro ... ». 

Mª Cinta Zafra, licenciada 
en letras y ciencias, ejercía 
la enseñanza -lengua y 
literatura- hasta hace po
co. Destacó la convivencia 
entre los alumnos: «Los 
grupos han estado integra
dos, sin ser homogéneos, 
nos hemos hemos compren
dido unos a otros, y nos he
mos hecho uno en la clase». 

Adela Wehrle, por su parte, 
es licenciada en física. Hasta 
ahora siempre se había dedi
cado a la física y este año de
cidió que quería aprender al
gunas cosas de letras. El año 
que viene 'repite' experien
cia: «Desde luego, estoy de
seando». 

Wenceslao Martín, ac- ,, 
tualmente jubilado y anterior
mente empleado en una em
presa, se apuntó porque con
sidera que «siempre es intere
sante aprender algo». 
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Isabel Carrasco y Maria Sánchez 

Baldomero Perdigó~ en el momento de recoger su diploma 

A Isabel Carrasco le «gusta 
muchísimo aprender» y no lo 
dudó cuando le hablaron del 
curso. «Cuando me explicaron 
las asignaturas que eran me 
pareció muy interesante y he 
quedado satisfechísima. Ha 
sido una experiencia como no 
me la imaginaba». 

El afán de «saber más» fue 
el que empujó a Maria Sán
chez a participar en este 1 
Curso Senior de Humanida
des. «Es bueno colaborar con 
todo lo que sale y al mismo 
tiempo viene inuy bien por
que la mente funciona». Para 
ella, sólo un punto negativo: 
«La pena de que nos -vamos a 
marchar ya». 

El caso de Celestino Díaz es 
ejemplo de voluntad. Su últi
ma ocupación fue frigorista de 
aire acondicionado, aunque 
en la actualidad está jubilado. 
Diariamente se ha trasladado 
desde Leganés pero sus ganas · 
de aprender pue~en con todo. 
«Toda la vida, desde peque
ño, he sido muy aficionado a 
la cultura y tengo una biblio
teca de las más grandes, con 
15.000 libros. Al que se le 
ocurrió este curso no sabe lo 
que hizo: es una ocasión que 
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tenemos los mayores para 
aprender cultura superior, 
que no es fácil». 

Para Mª Luisa López el cur
so «ha colmado con creces la 

Adela Wehrle, Otilia López y Mª Cinta Zafra 
idea que traía». Esta alumna 
considera que ha sido una sor
presa tanto para los estudian
tes como para los profesores: 
«Creo que hasta los profesores 
venían con otra idea a clase, 
que éramos personas mayores 
que veníamos a pasar el tiem
po, y luego han visto que te
nemos interés de aprender y 
de .saber. Han sido sorprendi
dos los profesores por los 
alumnos y los alumnos por lo 
que ha sido el curs-o». 

Nunca es tarde si la dicha 
es puena; así piensa al menos 
la madre de Esther García 
Romero-Nieva, concejal por
ta~oz del Partido Popular en 
el ayuntamiento alcalaíno: 
Mariana Romero-Nieva nos di
ce que se quedó en su juven
tud con ganas de ir a la uni
versidad y ahora no ha que
rido dejar escapar la oportu
ni~ad que le ofrecía la Uni-

1 

Wenceslao Martín 

versidad de Alcalá: «Tengo 
muchas inquietudes culturales 
y he quedado muy satisfecha. 
Todos nos han atendido muy 
bien». 
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El cineasta Pedro Almodóvar tuvo que viajar urgentemente a 

Estados Unidos y no pudo recoger la insignia de oro del centro 

concluyó la IV semana cultural 
del centro castellano-manchegc-

El director de cine Pedro Almodóvar no pudo asistir a la fiesta final de la semana cultural del centro 

castellano-manchego de Alcalá para recoger la insignia de oro entregada por la entidad por su labor 

cultural en beneficio de Castilla-La Mancha como hombre nacido en esta región. Almodóvar tuvo que 

viajar urgentemente a Estados Unidos para intentar solucionar los problemas que ha planteado la exhi

bición en las pantallas comerciales de este país de su última película 'Kika', a la que las autoridades 

cinematográficas norteamericanas le han puesto la clasificación de 'X' quedando su exhibición comercial 

a salas exclusivas para este tipo de clasificación. Almódovar lamentó su ausencia de la fiesta 

castellano-manchega en Alcalá ya que en lugar del viaje desdde París que tenía previsto, tuvo que 

coger un avión para viajar de forma urgente a Estados Unidos. 

Tampoco pudo asistir a la 
ceremonia de entrega de las 
insignias y premios de la s_e
mana cultural, el consejero de 
Bienestar Social de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, Fidel Martínez Pa
lomares, pero sí estuvo en su 
representación el director ge
neral técnico de la consejería, 
José Luis Martínez Guijarro, 
que pronunció un discurso so
bre las actividades y las rea
lizaciones conseguidas por la 
viceconsejería. 

El acto fue presidido por el 
alcalde de Alcalá, Florencio 
Campos y junto a él estuvo el 
portavoz socialista en el ayun-
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tamiento de Alcalá, Crescen
cio Vicente Abad. Además 
asistió el concejal de IU y pre
sidente de la delegación mu
nicipal del distrito V , lugar 
donde está instalada provisio
nalmente la sede del centro 
castellano-manchego; Fran
cisco González Adrada recogió 
una de las placas de recuerdo 
entregadas en esta ceremonia. 

A este él:Cto protocolario le 
sucedio una cena también en 
el restaurante Oliver's. Otro 
de los actos celebrados en esa 
velada del sábado 28 de ma
yo fue la entrega de la banda 
a la dulcinea de este año, la 
dama del Centro, Oiga Mar
tín, de 19 años, que recogió el 
testigo que dejó la dulcinea 
del año 1993, Isabel Ruiz 
Chacón, de 16 años. 

El presidente del centro 
castellano-manchego, Jesús 
Valverde, explicó que esta 
semana cultural de la enti
dad se hace coincidir con la 
celebración del día de la re
gión: «Es el día 31 de mayo 
lo que pasa es que como este 
año es en martes, por razo
nes de trabajo, la fiesta la ce
lebramos a lo largo de la se
mana y con el plato fuerte 
del fin de semana. De todos 
modos el día 1 de junio inau
guramos en la casa de la En-
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trevista una exposición de ar
tes plásticas». 

Jesús V al verde disculpó la 
ausencia· de Pedro Almodóvar 
en el acto del sábado 28 al ha
bérsele concedido la insignia 
de oro de la entidad como per
sona relevante de la región: 
<<Se ha portado de forma ex
quisita con nosotros porque al 
mismo tiempo que aquí tenía 
un acto en Barcelona, en el 
palacio de la Generalitat y allí 
delegó en Bibi Andersen. Sin 
embargo, al estar en una re
cepción en París con la minis
tra de Cultura y con el mi
nistro de Asuntos Exteriores 

en la embajada española y 
posteriormente tener que via
jar a Estados Unidos, fue ex
quisito con nosotros porque 
aquí no quiso delegar en na
die, que quería venir él per
sonalmente». 

El otro galardonado, el con
sejero de Bienestar Social no 
pudo asistir y además mani
festó su deseo de coincidir con 
Pedro Almodóvar el día en 
que recoja la insignia. En su 
lugar estuvo el director gene
ral técnico, José Luis Martí
nez Guijarro. 

En este acto así como en la 
cena posterior hubo unas 200 

¡Necesita RELLENAR 
su depósito de GASOLEO? 

¡¡Recuerde!! · 

SAFE·OIL, S.A. 
COMBUSTIBLES 

GASOLEO A: Automoción 
GASOLEO B: Agricultura 
GASOLEO C: Calefacción 

e Industria 

- CISTERNAS PROPIAS CON CONTADOR -

Su llamada 
será atendida de 
forma inmediata ... 

... Y pronto 
aparecerá nuestro 
CAMION CISTERNA 
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personas. El centro tiene en la 
actualidad alrededor de 300 
socios de número , aparte de 
los beneficiarios, esposas e hi
jos. La población castellano
manchega son mayoría en Al
calá con más de 30.000 per
sonas censados en el ayunta
miento: «Comparando esa 
gran cantidad de castellano
manchegos que hay en Alca
lá, somos muy pocos socios , 
pero esto se puede atribuir a 
la falta de una sede estable. 
Esperemos que ahora cuando 
se inaugure el centro de comu
nidades , el número de socios 
se nos multiplique». 

Residencia 3 ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre (3 km. de Azuqueca de Henares, 10 km. de Alcalá) 

* Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (ATS, auxiliares de clínica, f15iote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
* Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 
SITUADA EN URB.ANIZACION MODERNA (RESIDENCIAL 

SANTA AGUEDA). A 15 MINUTOS DE ALCALÁ 

Información y reserva de habitación: 
Tel:fs_: (949) 26 03 71 / 26 03 5{) 

11 Centro de Desde 19i9 en .\lcalá 
~ Psicología clínica 

y Escolar 
•LOGOPEDIA • DEPRESIOll • DISLEXIAS 
• FONIATRIA 
• RETRASO ESCOLAR 

• TERAPIA FAMILIAR Y PAREJAS 
• PSICOTERAPIA INDIVIDUAL 

Mañanas de 12 a 2. Tardes de 4 a 8 ' 30 
el Lope de Vega, 19 - Teléfono: 880 12 24 (previa petición) 

zona CABALLERIA ESPAÑOLA 
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' Franco González y Nines Maestro representan a los dos sectores o tendencias más numerosas dentro de Izquierda Unida 

José Miguel Polo, Franca Gonzál,1 y Nines Maestro fueron 

los oradores de un mitin celebr~doí ~n la plaza del Barro 

IU habló de la corrupción y cíe la imposibilidad 
·de llegar a acuerdos con el PSOE 

Unas doscientas personas escucharon el mitin que Izquierda Unida presentó en la plaza del Barro 
el domingo 29 de mayo con la intervención del coordinador general de esta organización en Alcalá, 
José Miguel Polo, y de los diputados Franco González y Nines Maestro. Los dos invitados representan 
a las dos tendencias mayoritarias de la organización, los renovadores y los ortodoxos y es que, según 
se reconoce en IU, «para eso somos muy escrupulosos aunque en el seno de la organización en Alcalá 
los que nos reconocemos ortodoxos o anguitistas somos abrumadora mayoría», dijo un militante. Fran
co González está reconocido como un renovador mientras que Nines Maestro es ortodoxa; eso sí, una 
coincidencia: los dos son de ojos claros. 

El mitin fue presentado por aquellos que pasaban y tras es
J osé Miguel Polo, que tras ha- cuchar unos instantes continua
blar de la importancia de los co- ron su camino por la avenida 
micios europeos y de la impor- de Reyes Católicos. Las som
tancia que tiene JU para poner bras de los árboles de la plaza 
de relieve la inexistencia del bi- del Barro fueron bien aprove
partidismo al que están abona- chadas por el auditorio. 
dos PP y PSOE, dio paso a los Franco González hizo un ex
dos oradores. Enfrente siguie- tensísimo discurso en el que ha
ron los discursos unas doscien- bló del programa de JU para es
tas personas excepción hecha de tas elecciones europeas reali-
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zando un recorrido muy amplio 
por diversos aspectos de la vi
da política. No obvió Franco 
González un tema tan directo 
para los alcalaÍI\os como es el de 
las tarifas telefónicas utilizán
dolo como ejemplo de la mala 
gestión y del desinterés del 
PSOE para con la ciudadanía. 

El diputado de IU habló de 
la posibilidad de entablar 

acuerdos con·el PSOE, cuestión 
que evaluó como casi imposi
ble: «No nos podemos acercar 
a aquellos que amparan la co
rrupció·n y que .tienen.la m~s
ma política que la derecha». 
Franco González no admitió el 
clásico temor del PSOE sobre la 
llegada de la derecha ni las lla
madas del PP: «Este país no ne
cesita una pasada por la dere
cha, sino por la izquierda» y 
habló del número uno de la lista 
del PP, Abel Matutes: «Es el 
mayor cacique de Ibiza», sin 
dejar de hablar del número uno 
del PSOE, Fernando Morán: 
«Hace un discurso ambiguo y 
viene avalando la política de su 
partido que ya hemos sufrido 
mucho tiempo». _ 

Por su parte, Nines Maestro 
recordó las expectativas que te
nía JU en la campaña electoral 
de junio del año pasado: «Te
níamos excelentes expectativas 
pero llegó el mago de la pelícu
la, el hipnotizador más grande 
de este país, Felipe González, 
y convenció a los buenos hom
bres y mujeres de la izquierda 
de que para frenar a la derecha 
había que votar al PSOE». 

Nines Maestro se refirió tam
bién a las posibilidades de lle
gar a acuerdos con el PSOE: 
«No hubo posibilidades porque 
defendemos aspectos políticos 
distintos. Si hubiera sido posi
ble sí hubiéramos aceptado car
gos públicos, pero eso no es lo 
que a nosotros nos interesa». 

La diputada de IU criticó la 
apuesta que desde algunos me
dios informativos se hace del 
bipartidismo: «Los intereses de 
los grandes bancos, de los gran
des capitales, están garantiza
dos con el bipartidismo porque 
en el fondo les da igual que go
bierne el PSOE que el PP». Ni
nes Maestro criticó la política ' 
económica del gobierno y seña
ló que las esperanzas de los tra
bajadores están garantizadas 
con JU. 
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A la izquierda, el ministro Pérez Rubalcaba con Florencio Campos, alcalde de Alcalá 

Apenas cien personas acudieron a la solanera del auditorio Manuel Azaña 
El ministro Alfredo Pérez Rubalcaba participó en un mitin del PSOE 

Escasamente cien personas asistieron al mitin del PSOE en el auditorio Manuel Azaña a pesar de que fue un ministro, el portavoz del gobierno, Alfredo Pérez Rubalcaba, el principal orador de la cita. Mucho calór en la solanera del auditorio Manuel Azaña, donde ni una sola sombra cobijó a los asistentes que soportaron casi cuarenta grados de temperatura a las doce del mediodía. El acto se celebró en este lugar del distrito IV y no en la plaza de Cervantes, donde por error había señalado PUERTA DE MAI>RID la pasada semana. Junto a Pérez Rubalcaba intervinieron el secretario general de los socialistas alcalaínos, Joaquín Alvarez, y el alcalde complutense, Florencio Campos. Alfredo Pérez Rubalcaba seña- pañoles que esto de Europa es que soportar como mal menor, se ló que «es bueno que en el Par- una especie de cuento chino; son preguntan qué es esto de Europa; lamento Europeo siga habiendo aquellos que nunca han sido par- sencillamente es libertad y promayoría de los socialistas, como tidarios de Europa, que les ha greso y todos los progresistas he-ha ocurrido hasta ahora. Cree- ido muy bien estar siempre ais- mos estado mirando siempre a mosque frente a la alternativa de lados aquí y que las fronteras las Europa». 
la derecha para Europa, es me- utilizaban para sacar a los que Campos lanzó otra velada crí-jor la alternativa como la que estorbábamos y para retener a tica que puede tener muchas inproponemos nosotros, pues es aquellos que querían meter en la terpretaciones: «Hay algunos a una alternativa solidaria». cárcel. A ésos no les interesa los que sí les interesa Europa pe-El portavoz del gobierno ma- Europa porque tiene dos elemen- ro curiosamente no hablan de nifestó que la corrupción no tie- tos con los que no comulgan: es Europa ( ... ) Para estos nuevos ne por qué influir en los comicios un lugar de desarrollo y de gran 'europeos ' lo que importa es europeos: «Es verdad que la co- nivel de vida, pero Europa es la echar a Felipe González, porque rrupción preocupa a los ciudada- libertad y aquellos que no les como dicen que los socialistas vanos, que han salido temas muy gusta la libertad o que la tienen mos a perder las elecciones lo que graves y que tenemos que llevar 
adelante el compromiso que con
trajimos el 6 de junio del año pa
sado.de acabar con este tipo de 
prácticas». 

Pérez Rubalcaba criticó al PP 
en cuanto al significado que el 
partido de José María Aznar le 
da a los comicios europeos: 
«Aquí vamos a elegir candidatos 
al parlamento europeo. Los espa
ñoles elegimos nuestro propio 
parlamento el año pasado, por 
eso conviene no hacer lecturas 
excesivas de los resultados euro
peos. Quien trata de hacer estas 

·lecturas lo que en el fondo trata 
es de prolongar la política que ha 
seguido este año, que es la de ti
rar la estabilidad del gobierno. 
Eso es malo para el país en un 
momento en el que la recupera
ción económica está empezando 
y en el que la estabilidad políti
ca es una clave fundamental pa
ra esa recuperación económica». 

Florencio Campos dijo en su 
intervención que «hay quien es
tá intentando hacer ver a los es-
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hay que traducir es que Felipe se 
tiene que ir. Toda la culpa es de 
Felipe; menos mal que no se 
acuerdan de que en mayo de 
1920 un toro mató a Joselito en 
Talavera, que, si no, también 
tendría la culpa Felipe». 

Florencio Campos también se 
refirió a las declaraciones de una 
candidata del PP: «Ahí tenéis la 
otra lista que participa en estas 
elecciones. En esa lista hay una 
persona que se ha destacado por 
sus juicios de valor y de defensa 
de la libertad. Es la señora Mer
cedes de la Merced; ha dicho 
tranquilamente eso de que Fran
co no estaba mal, que eso del mo
vimiento nacional era bastante 
aceptable y que los españoles de
bemos mucho a esas personas. 
Será su familia porque la mía 
desde luego no». 

El secretario del PSOE alcalaí
no, Joaquín Alvaraz, señaló que 
«la derecha trata de confundir
nos al dar a las elecciones euro
peas un carácter nacional». 
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Luisa Femanda Rudi (tercera por la izquierda) criticó 11el pasotismo» de los socialistas para investigar los temas de corrupción. 

Rosalía Rodríguez: «LOS socialistas no van a sacar ni el reintegro» habló de lo que puede decir en 
Europa sobre la corrupción un 

El mitin del PP centró sus críticas al PSOE en la corrupción 
Un gran número de personas abarrotaron el salón de actos ~el Centro Municipal de Salud y aclamaron a 

la presidenta local del PP, Rosalía Rodríguez del Río, con gritos de '¡presidenta, presidenta!' en el transcur
so de un mitin celebrado el domingo 29 de mayo y en el que participaron además de la presidenta local y 
concejala, el presidente regional de Nuevas Generaciones, el alcalaíno Bartolomé González, el secretario 
general del PP en Madrid, Ignacio del Río, la candidata popular al Parlamento Europeo en la lista que lidera 
Abel Matutes y la diputada Luisa Femanda Rudi, componente de la comisión parlamentaria de investiga
ción del caso 'Mariano Rubio'. La corrupción fue el tema con el que los oradores del Partido Popular más 
criticaron la política socialista ante el entusiasmo de un auditorio que ovacionó y jaleó a sus representantes. 

La ovación de gala fue para 
Rosalía Rodríguez del Río, la 
presidenta local del PP y conce
jala complutense. Rosalía Rodrí
guez encontró un auditorio que 
la aclamó y todavía después del 
acto no dejó de recibir felicita
ciones. La presidenta popular 
defendió el programa del PP pa
ra estas elecciones criticando el 
del PSOE: «Todos sabemos cuál 
es el programa de Felipe Gonzá
lez: Filesa, Rubio, Roldán, lber
corp, corrupción, corrupción y 
corrupción». 

Refiriéndose a las críticas rea
lizadas por el alcalde de Alcalá en 
la mañana del domingo en el mi
tin del PSOE acerca de que los 
socialistas representan el futuro 
y el PP el pasado, Rosalía Rodrí
guez replicó diciendo que «aquí 
el único pasado es el del partido 
socialista, que después de doce 
años malgobernando, ha dejado 
a España en la ruina». La presi
denta focal hizo referencia al es
tado del bienestar señalando que 
"ª los socialistas se les olvidó de
cir que el bienestar era para 
ellos; ellos paseándose en coches 
oficiales y otros muriéndose de 
hambre. Pero para hablar de 
despilfarro no necesitamos salir 
de Alcalá: que explique el alcal
de en qué se ha gastado los doce 
mil millones de presupuesto mu
nicipal de 1993 y cómo ha llega
do a un endeudamiento de más 
de 10.000 millones. De seguir así 
tendrán que cerrar hasta el mis
mo ayuntamiento». 

De cara a las elecciones euro
peas, Rosalía Rodríguez dijo que 
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«tenemos que recuperar el orgu
llo de ser españoles, queremos 
andar por Europa con la cabeza 
b-ien aha y que nadie nos lea en 
la frente la palabra corrupción>" 
e incluso pronosticó el resultado 
de los socialistas en los comicio-
nes europeos: «No van a sacar ni 
el reintegro». 

El presidente regional de Nue
vas Generaciones del PP, el alca
laíno Bartolomé González, de
nunció en su intervención la si
tuación de la juventud: «Los so
cialistas nos han hundido en una 
situación de pasotismo y de des-

esperanza». Bartolomé González 
animó a los jóvenes a salir de ese 
estado: «Tenéis que tener fe en 
los políticos del PP», dijo po
niendo como ejemplo la juven
tud que tiene su partido en Al
calá, «donde los jóvenes hacemos 
un destacado papel». 

El secretario general del PP en 
la región madrileña, Ignacio del 
Río, hizo una comparación entre 
lo que son los políticos del PSOE 
en el marco europeo y lo que re
presentan lo!t políticos del PP en 
Europa. Ignacio del Río explicó 
algunas líneas programáticas y 

político del PSOE y de lo que 
puede decir uno del PP para ar
gumentar que la imagen que es
tá dando el PSOE desde el go
bierno es muy negativa. 

La candidata número 6 en la 
"lista del PP al Parlamento Euro
peo, María Teresa Esteban, pu
so de relieve los temas del desem
pleo y de la desindustrialización. 
La que fuera directora general de 
la Energía en el gobierno de 
UCD pidió a los ciudadanos que 
participen en estos comicios: «Lo 
que le interesa al PSOE es que 
haya poca participación para que 
las cosas sigan como estaban». 

Cerró el acto la diputada Lui-
1>a Fernanda Rudi que, como 
miembro de la comisión investi
gadora del caso 'Mariano Ru
bio', criticó «el pasotismo de los 
socialistas para investigar estos 
temas; son ellos los auténticos 
responsables de la situación de 
corrupción que hay en España». 
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La policía les interrumpió el lanzamiento de cohetes 

El PP empezó su campaña en Alcalá con buen humor 
Las cosas resultarán como resulten en las urnas el día 12 de junio, pero los populares de Alcalá em

pezaron la campaña electoral para el Parlamento Europeo pletóricos de moral y de buen humor, con 
un ambiente de fiesta. Incluso, nada más trasponer la barrera de la medianoche del jueves, cuando 
empezaba el plazo oficial de la campaña, se permitieron la expansión de tirar algunos cohetes. 

El caso es que, por el mo
mento, los militantes alcalaí
nos .del Partido Popular se en
cuentran eufóricos sin que les -
preocupe poco ni mucho eso 
que dicen las encuestas de que 
sólo llevan dos puntos de di
ferencia en intención de voto 
al PSOE y que la tendencia es 
a que los socialistas recorten 
la diferencia. A los populares 
alcalaínos eso no les impidió 
convertir en una jornada fes
tiva el comienzo de la campa
ña electoral, con Bartolomé 
González, Rosalía Rodríguez 
y Esther García saludando 
desde su balcón en la prime
ra plaza de la ciudad después 
de colgar esa gran pancarta 
«pepera». 

Además , si se quedaron sin 
poder lanzar cohetes , salvo 
unos pocos, eso no les impidió 
dedicarse a los churros con 
chocolate, con lo que el am
biente verbenero estaba servi
do en la plaza de Cervantes. 
Lo que queda claro a simple 
vista es que, gane o no gane 
el PP en estas elecciones, por 
lo que se refiere a sus militan
tes alcalaínos el ambiente no 
se parece en nada al de hace 
sólo unos años. Antes el pp te
nía problemas para encontrar 
gente que fuera a echar una 
mano, y ahora ahí está un ele
vado número de militantes. 
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Fi ERTES 
EN EUROPA 

P.i'-

Dentro de su 
campaña electoral 

Actos del PSOE 
en Alcalá 

El PSOE se encuentra 
lanzado en el «sprint» final 
de la campaña para las 
elecciones europeas y en 
consecuencia ha preparado 
un programa de reuniones 
políticas que publicamos a 
continuación. 

- Día 5 de junio: mitin 
en la plaza del Barro a las 
12 de la mañana. Inter
vendrán los socialistas Pe
dro Enrique Gómez, José 
Macías y un tercer orador 
aún sin determinar. 

- Día 6 de junio: a las 
11 '30 horas, conferencia 
sobre Europa por Jaime 
Lissavetzky, secretario ge
neral de la FSM, en la bi
blioteca de la Facultad de 
Derecho (<•Cuatro Caños»). 

- Día 8 de junio: a las 
11 '30 horas, conferencia 
sobre Europa, dirigida a la 
mujer, a cargo de Floren
cio Campos, alcalde de Al
calá, en el salón de actos 
del Centro Municipal de 
Salud. 

A las 18'30, también en 
el Centro Municipal de Sa
lud, conferencia sobre 
Europa, dirigida a la ter
cera edad. 

- Día 9 de junio: mitin 
en la Casa de la Juventud 
a las 19 horas. Interven
drán Francisco muñoz, 
Florencio Campos y otro 
orador que aún está por 
determinar. 

Día 12 de junio: la con
centración para el segui
miento del desarrollo y re
sultados de las elecciones al 
Parlamento Europeo ten
drá lugar en los salones 
Marian (Calle Encomien
da, 4), a partir de las 20 
horas. 

C/. Atienza, 1 
Teléfs.: 880 00 88 ¡ 

y 880 00 41 
l@$il:lllf·i·lf,I Alcalá de Henares 

A.P.J. 702 

PISO 
c/ Senda Perdida 

125 m/2, 4 dormitorios, 
2 baños, calefacción central, 

.P . blindada, parquet, aluminio. 
Precio: 17.500.000 
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Repartió bombones, cascos amarillos con el símbolo de Rumasa, llamó 

feo a Mariano Rubio, cornudo a Miguel Boyer, criticó al gobierno 

socialista y la falta-de alternativas del PP 

José María Ruiz Mateas dio un mitin en la plaza de Cervantes 
José María Ruiz Mateos «dio el mitin» en la plaza de Cervantes repartiendo insultos a diestro y si

niestro. Se trajo un camión-escenari~ para hablar de su postura contraria a la presencia de España en 
el mercado común europeo bajo las actuales condiciones dictadas por el tratado de Maastricht. El mar

tes día 28, el presidente del Rayo Valleeano comenzó hablando a los alcalaínos de su equipo, repartió 
bombones de su empresa, cascos amarillos con el símbolo de Rumasa, la empresa que el gobiemo le 
expropió. Habló de corrupciones y del gobiemo socialista y afirmó que a pesar de las distancias ideo

lógicas existentes, Julio Anguita es por ahora el político más honesto. 

Junto a Ruiz Mateos estuvie
ron varios miembros de su 
agrupación, entre ellos el ex
concejal Fernando García
Pelayo. Abrió el acto Carlos 
Gallego, coordinador de los ma
yores en la Agrupación Ruiz 
Mateos. Siguió la secretaria ge
neral, Carmen Lobelle, para fi
nalizar José María Ruiz Ma
teos, quien habló dé la corrup
ción y dijo que «con Manuel de 
la Concha tendría que haber 
doscientos más en la cárcel. Pe
ro yo, que estuve en nueve cár
celes, no quiero la cárcel para 
esta gente porque no deseo a 
nadie ese purgatorio; al menos 
sí los metería durante 24 horas, 
que es una manera de desacre
ditar a un tipo. ¿Ustedes saben 
por qué no está Mariano Rubio 
en la cárcel? La mujer lo ha di
cho. La señora Posadas es muy 
guapa y no entiendo nunca có
mo se casó con ese gusanito, ese 
baboso, esa piltrafita humana, 
con lo feo que es; ¡Si es más feo 
que yo! La señora Posadas ha 
dicho que su marido sabe mu
cho y es así, con el cargo que 
ha tenido sabe lo que hay que 
saber para dinamitar este go
bierno, lo mismo que Roldán. 
¡Mira que si hablaran! Felipe 
González no se va de La Mon
cloa porque hay tanta corrup
ción que en el momento que se 
marche tendrá que terminar co
mo su amigo Carlos Andrés Pé
rez, huido, escapado». 

• de J nlo de t9M 

Ruiz Mateos hizo un públi
co reconocimien.to de Julio An
guita: «Es el político actual más 
honesto que hay. El ha dicho 
que esto de Filesa, de Rubio, de 
Roldán, no es nada porque es
te gobierno va a explotar el día 
que se investigue la reprivati
zación de las 700 empresas de 
Rumasa». 

Durante su mitin el empre
sario jerezano comenzó hablan
do del Rayo Vallecano: «Sería 
horrible que el Logroñés, que 
está financiado con dinero de la 
antigua Rumasa, siguiera en 
primera y el Rayo bajara a se
gunda división». Ruiz Mateos 
criticó el hecho de que España 
se ha arruinado tras ingresar en 
el Mercado Común: «Antes 
ocupábamos ~el puesto número 
10 de los paises industrializa
dos. Ahora estamos en el pues
to 23. Estamos en el número 1 
de corrupción, crisis aguda, dé
ficit público, déficit comercial, 
desempleo, inflación, presión 
fiscal, consumo y tráfico de 
drogas -Garzón: ¿qué has he
cho?- Somos los número uno 
en SIDA a pesar de los chismi
tos de la Matilde Fernández, 
los número uno en alcoholismo, 
somos el índice de natalidad 
más bajo del mundo porque vi
no la Matilde y dijo que había 
que planificar. Menos mal que 
yo me casé antes de que ella vi
niera y tuve trece hijos. Porque 
desde que llegó ella lo único que 

he oído ha sido lo de córtalo, 
pínchalo, destrúyelo, ampúta
lo, exterminalo y tíralo a los 
cerdos». 

Ruiz Mateos siguió diciendo 
que «somos el país número uno 
en maltrato a los niños; encima 
de que tenemos pocos, los mal
tratamos. Y somos el primer 
país en maltrato a los animales. 
Y o siempre digo que aquí no es
tán metidos los toros ni el mal
trato que la· Preysler le da al 
cornudo de Boyen>. El empre
sario dijo que "Yº no le quito 
votos al PP; lo ·que tienen que 
hacer es ganarse los votos con 
su propio convencimiento, per
suadiendo a la gente de que lo 
que vende es bueno. Dicen que 
tienen alternativas, pero no las 
dicen. Y si no las dicen ¿cómo 
.nos vamos a enterar? Y si re
sulta que no las dicen porque 
no las tienen, una vez que le 
hayamos votado ¿qué hacemos? 
El señor Aznar recrimina al go
bierno de Felipe, pero eso ya lo 
hacemos todos, hasta los del 
PSOE están en desacuerdo con 
las cosas que están pasando». 

El empresario habló de la 
economía española: «La deuda 
pública de todas las administra
ciones está en cerca de 50 billo
nes con 'b' de burro y de Bo
yer, que fue el que diseñó la po
lítica económica. Pagamos ca
da dia 10.000 millones de pe
setas en intereses. ¡Qué barba
ridad! Y en un año pagamos en 

intereses 4 billones con 'b' de 
bestia o de bárbaro». 

«Estamos colonizados por las 
multinacionales, que cada día 
se llevan lo mejor de nuestra 
economía. Tenemos que impor
tar más que exportamos desde 
que estamos en el Mercado Co
mún», dijo Ruiz Mateos para 
quien su alternativa es la más 
positiva: «Sabemos de econo
mía. Empezamos con una em
presa de siete obreros y llega
mos a 7 5. 000 antes de que nos 
exterminaran sin saber por 
qué. Había 300.000 puestos de 
trabajo directos. No pueden de
cir que van a crear empleo si no 
lo ha hecho nadie». «Tenemos 
que defender lo nuestro, nues
tros productos, frente a lo ex
tranjero. No quiere decir que 
nos aislemos de Europa, sino 
que pongamos las condiciones 
que nos interesan», aseguró, y 
volvió a hablar de la corrup
ción: «Mientras el país está co
mo está, el exgobernador del 
Banco de España tiene 1.500 
millones de pesetas, y si dice 
que no es verdad, que me lleve 
al juzgado de guardia a ver si 
tiene huevecillos». 

«Yo podría decir: ¡Felipe,. 
Felipillo, que te hemos trinca
do en Venezuela con los 30.000 
millones de Galerías! Lo sabe 
todo el mundo y un día se con
firmará», dijo Ruiz Mateos. 
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o izquierda unida 

o 
Presenta: 
• JOSE MIGUEL POLO 

coordinador de 1u en Alcalá -

Intervienen: 
• ROSA AGUILAR ·Diputada del congreso 

• JAIME RU IZ · Diputado Autonómico 

DOMINGO · 5 de JUNIO 

7 de la tarde 

Plaza de Cervantes 



A la izquierda, la mesa presidencial: Luis de Bias y señora¡ el matrimonio De Pedro, Carmen y Pedro¡ Fermín Pulido y José Luis Monte-
grüo. A la derecha: Luis de Bias coloca el <<garrote de oro» en la solapa de su amigo Pedro de Pedro. 

La Peña del Garrote nombró a su complutense del Año g~ 

Pedro de Pedro recibió el garrote de oro durante la cena de Amistad 
La 'Peña del Garrote' celebró el pasado 27 de mayo su XXXIV Cena de Amistad. En el transcurso 

de la misma se le hizo entrega a Pedro de Pedro de la insignia de la peña tras haber sido elegido por 
sus miembros Complutense del año 93. Luis de Bias, amigo del homenajeado y también poseedor de 
la distinción concedida por la 'Peña del Garrote', entregó a Pedro de Pedro el garrote de oro y leyó 
un poema, escrito especialmente para la ocasión. El homenajeado recibió también un regalo sorpresa: 
un retrato suyo realizado por el artista Juan Ramón Avalos. 

Pedro de Pedro fue nom
brado Complutense del año 93 
por la Peña del Garrote. Su 
nombre viene así a sumarse a 
los de otros 13 alcalaínos ilus
tres , de nacimiento o adop
ción, que han hecho algo por 
la ciudad de Alcalá y que han 
sido distinguidos pqr esta pe
ña c:on el título de Compluten
ses del Año: Fernando Garcés, 
Francisco Javier García Gu
tierrez, Arsenio Lope Huerta, 
Jesús Pajares Ortega, Luis de 
Bias , José Chacón, Felipe de 
Ltlcas (Pipe) , Andrés de Lu
cas (Chato), Braulio Vivas 
(Lali) , José Calleja, J. Cha
morro, Fernando Sancho y 
Manuel Gala. 

En el caso concreto de Pe
dro de Pedro pocas objeciones 
pueden ponerse a la tarea que, 
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Pedro dedica este premio especialmente a su familia, además de 
·a los artistas con los que trabaja. En la foto, la familia con el 

retrato obra de J.R. Avalos. 

desde el Aula de Cultura de 
Caja de Madrid, está desarro
llando en pro de los artistas al
calaínos y de la cultura en 
general. 

Así lo consideraron tam
bién los miembros de la 'Pe
ña del Garrote', decidiendo 
nombrarle por unanimidad 
Complutense del Año 93. Se
gún declaró José Luis Monte
grifo, presidente de esta sin
gular peña, todos sus miem
bros coincidieron en otorgar 
a Pedro de Pedro esta men
ción por «la labor que viene 
haciendo en Alcalá en el tema 
cultural, porque sus cualida
des humanas son conocidas de 
todo el mundo». 

Pedro de Pedro valoró mu
cho este galardón: «Cuando 
impera la amistad , para mí 
eso está por encima de cual
quier cosa y tiene más valor 
que cualquier otro que me pu
dieran entregar con mucho 
más caché». El Complutense 
del año 93 quiso compartir su 
'título' con todos los artistas 
con los que trabaja -«son 
ellos los que han hecho posi
ble que yo esté aquí»- y muy 
especialmente con su familia 
- «son los que me han aguan-

PUERTA de Madrid 



tado y soportado robarles ho
ras de estar con ellos»-. 

El retrato que de él hizo 
Juan Ramón Avalos le gustó 
muchísimo: «Ha sido una sor
presa y me encanta. Creo que 
tiene una fuerza terrible y yo 
me encuentro muy favoreci
do, más de lo que soy yo, lo 
que desde aquí le agradezco 
públicamente». 

Habrá 'Peña del Garrote' 
<<para toda la vida» 

Hablábamos antes de la 
'Peña del Garrote' como «sin
gular» y ciertamente lo es. No 

coincide en mucho con lastra
dicionales peñas -de ferias y 
fiestas, futbolísticas o 
taurinas- que estamos acos
tumbrados a conocer. «No es 
de 'charangueo, es una peña 
de buenos amigos que duran
te 34 años se han reunido y 
desde hace 14 venimos eli
giendo a un personaje de Al
calá que pensamos nosotros 
que se merece incluirle en la 
peña y nombrarle Complu
tense del Año, por una serie 
de características humanas, 
sociales, que haya desempeña
do una tarea por Alcalá que 
no conlleve un lucro para él, 

sino que sea en bien del pue
blo». Insisten en que la amis
tad y el desenfado son la base 
de esta peña, aunque cuando 
hay que ser serios, por ejem
plo a la hora de elegir al Com
plutense del año, también lo 
son. 

Fermín Pulido, miembro 
de la junta directiva, cree que 
hay 'Peña del Garrote' para 
«toda la vida. Esperamos que 
nos sigan nuestros herederos, 
de hecho ya hay algunos hijos 
que comparten con nosotros la 
cena que celebramos el 28 de 
diciembre, Día de los Santos 
Inocentes, y es que nosotros 

somos muy 'inocentes'. To
mamos la vida con muy buen 
humor y apreciamos la amis
tad, la sinceridad y el cariño». 

PISCINA. <<EL OLIVAR>> 
Ctra. Daganzo Km. 2,200 -ALCALA DE HENARES

ABIERTA DE 11 MAÑANA A 8 TARDE 

PAROUE INFANTIL 
.-1~1 !·' ~ • ;J 33 ;J t~s i "''' BOLERA 

EN NUESTRO RESTAURANTE 
DEGUSTE NUESTRO GRAN MENU DEL DIA, CON PISCINA INCLUIDA 

Información: Teléf.: 881 77 00 - FAX: 883 13 55 
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Un Recuerdo hecho Joya 

Es un nuevo sistema en el que 
partiendo de una fotografía (color 
o blanco y negro} en cualquier ta
maño, se fabrica una pieza de oro 
de 1 ª ley (750 milésimas} en la 
que queda reproducida la imagen 
sin perder calidad con respecto al 
original sin ningún problema de 
duración, por quedar grabada en
la superficie del oro. 

JOYERIA 

OCA NA 

Plaza de Cervantes, J2 
Telf .: 880 15 85 

SE ALOUILA 

LOCAL 
C/ n.ORES (Na~ i.et....a) 
* 104 m/2 * Excelente situa
ción * Semiacondicionado 

MUY INTERESANTE 

Información: 

~~,. 
~ES 
Avda. Guadalajara, 3 

Telfs.: 880 25 12 - 880 25 96 
ALCALA DE HENARES 

NECESITA 

DISTRIBUIDOR 
EN ALCALA DE HENARES 
Para producto de gran 
aceptación relacionado 

con el automóvil 

Tel.: 91 - 742 49 61 
FAX: 91 - 742 39 00 
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Organizadas par la Fundación General de la Universidad de 

Alcalá y el Instituto Ephas 

se celebraron las «Jornadas universitarias sobre la Industria 
Farmacéutica y sus perspectivas profesionales» 

La Fundación General de la Universidad de Alcalá y el Instituto Ephos organizaron unas Jomadas 
Universitarias sobre la Industria Farmacéutica y sus Perspectivas Profesionales que se celebraron en 
la facultad de farmacia los pasados 19 y 20 de mayo. 

Las jornadas se inaugura
ron con la presencia del De
cano de Farmacia, Vicente 
Vilas; el director general de 
Investigación Farmacéutica 
del Ministerio de Industria, 
José Luis Velasco; y el presi
dente del colegio de Farma
céuticos de Madrid, José En
rique Hours. 

La parte más interesante 
para los alumnos participan
tes en las jornadas fue el de
bate que se celebró el viernes 
20 sobre «las perspectivas 
profesionales de los nue
vos licenciados de la salud 
en la industria farmacéuti
ca». En el debate intervinie
ron Javier Hurcelo, director 
de Du Pont Pharma; Stewe 
Elson, director de investiga-

Reza nueve Avemarías 
durante nueve días. Pide 
tres deseos: uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica ~ste 
aviso y se cumplirán, 
aunque no lo creas. 

M.R.M. 

ción Smith Kline & Beecham; 
Manuel Puebla, gerente de 
producción e ingeniería de los 
Laboratorios Serono; Luis 
Truchado, director de Euro
médica; Javier Fernández de 
la Peña, director del Institu
to Ephos; y un representante 
de la delegación de alumnos 
de Farmacia. El moderador 
del debate fue el profesor Ju
lio Alvarez-Builla de la Uni
versidad de Alcalá. 

Las jornadas se estructura
ron en tres bloques temáticos: 

la investigación y desarro
llo de fármacos -donde se 
hablará de la investigación 
preclínica, la investigación 
clínica y la gestión de 
investigación-; la gestión 
técnica -que desarrollará la 
dirección de planta, la garan
tía de calidad, los registros y 
las licencias-; y la comer
cialización del medica-' 
mento -que comprende la 
gestión de marketing/ventas 
y la selección de profesiona-
les-. · 
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con exposiciones culturales y actos festivos 

La Asociación de sordomudos de Alcalá de Henares 
celebró su tercer aniversario 

Con motivo de la celebración de su 111 Aniversario, la Asociación de Sordos de Alcalá de Henares 
ha celebrado, durante los meses de abril y mayo, una serie de actos culturales y deportivos. El domin
go 1 de mayo se realizó una excursión al parque natural de Talamanca del Jarama, donde se celebra
ron diversos concursos infantiles; además de un concurso de paellas para los entendidos en gastronomía. 

El domingo, 24 de abril tu
vo lugar una visita cultural 
al Museo de~ Prado, organiza
da por el ministerio de Asun
tos Sociales, a la que asistie
ron de forma gratuita 7 5 so
cios de esta localidad con su 
presidente. 

El sábado 30 de abril se 
celebró un partido de fútbol 
sala entre solteros y casados 
de la propia asociación, resul
tando vencedor el equipo de 
los solteros, pero con un ar
bitraje puesto por la mayoría 
de los asistentes en tela de 
juicio. 

Posteriormente se celebró 
un concurso donde varios 
socios intentaron currarse 
la mejor tarta en cuanto a 
presentación y sabor, sien
do el vencedor Fulgencio Ca
yuela. 
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El domingo 1 de mayo, a 
las 9'30 horas, se hizo una ex
cursión al parque natural de 
Talamanca del Jarama, con 
divertidos concursos, de ca
rreras de sacos y el famoso 
juego del huevo en el que re
sultaron vencedores Sergio 
Domínguez y la señorita Mai
te Hernández, siendo éstos 
una pareja de comprometidos 
por el amor. 

En el concurso de paellas, 
por cierto todas ellas exquisi
tas, hubo una gran participa
ción ya que fueron cinco los 
concurrentes a dicho premio. 
En primera posición quedó 
Pablo Domínguez, siendo Pe
dro Buitrago segundo y Ale
jandro Jiménez tercero. Cabe 
reseñar que el primer premio 
estaba en posesión de José 
Luis Escribano, delegado cul-

tural de la asociación. 
El sábado 7 de mayo, en el 

polideportivo del Juncal, se 
celebró el torneo de fútbol sala 
entre las asociaciones de sor
dos de Alcalá, Móstoles, Le
ganés y Madrid «B». 

Tras el sorteo, se enfrenta
ron en un primer partido la 

asociación de Madrid contra 
la de Leganés, quedando és
tos empatados a cuatro goles 
y resultando vencedor en la 
tanda de penaltis la asociación 
de Mádrid «B». 

A continuación se disputó 
la gran final entre las asocia
ciones de Alcalá de Henares y 
Móstoles, en un partido muy 
igualado hasta mediada la pri
mera parte con un tanteo de 
empate a dos goles. A partir 
de ese momento la asociación 
de Alcalá perdió fuelle , llegan
do al final del encuentro con 
el tesultado de 5 goles a 2 a fa
vor del Móstoles, siendo éstos 
los justos vencedores del tro
feo Cervantes. 
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La organización busca un local ya que el que ocupa en la calle 

santa María la Rica debe abandonarlo dentro de un año 

se celebró la primera muestra del centro Juvenil Cisneros 
El centro se quiere dar a conocer para que con la colaboración 
de mucha gente se encuentre una solución al problema 
El grupo Aljibe con su música popular y el grupo de teatro Teja son el buque insignia de sus actividades 
de cara al exterior. Se trata del Centro Juvenil Cisneros, una asociación juvenil impulsada por los sale
sianos y que en los catorce años que lleva funcionando en Alcalá ha reunido a cientos de jóvenes alca
laínos ofreciéndoles una manera creativa de vivir el tiempo libre. El centro vive un momento delicado 
al tener que abandonar el local de la calle Santa María la Rica dentro de un año; por esta razón y para 
darse a conocer en Alcalá, el Centro Juvenil Cisneros organizó el domingo día 29 de mayo su primera 
muestra de actividades en la plaza de los Santos Niños; el objetivo era claro: despertar el interés de 
los jóvenes y de los mayores para encontrar la colaboración de todos y solucionar el problema del local. 

La muestra organizada 
por el Centro Juvenil Cis
neros consistió en enseñar 
a la población todas las ac
tividades que desarrollan 
los talleres , concretamente 
aeromodelismo, fotografía , 
arte, baile , guitarré\., solfeo, 
electrónica, piano, depor
tes , aire libre , teatro , y las 
de los grupos de acción so
cial , música folk , música 
moderna y otras muchas 
actividades que se desarro
llan durante todo el año 
ininterrumpidamente. 

Alberto de Miguel , por
tavoz del centro y «uno de 
los viejos miembros», según 
reconoció él mismo, señaló 
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Alberto de Miguel 

que «Somos una asociacj ón 
que ya llevamos 14 años de 
funcionamiento y tratamos 
de ofrecer a los jóvenes pa
sar su tiempo líbre reali
zando actividades saluda
bles. Aquí se puede hacer 
socio cualquier joven entre 
los 14 y los 30 años y parti
cipar de nu~stras activida
des». El portavoz explicó 
que «estamos haciendo co
sas para reunir dinero y 
conseguir otros locales. Lo 
que pretendemos con este 
acto es que se nos vea, que 
la gente sepa que estamos 
vivos , que tenemos mucho 
futuro y vamos a seguir 
adelante». 

La solución al problema 
pasa, según Alberto de Mi
guel , por conseguir ese di
nero a través de las actua
ciones que realicen los gru
pos que tiene el centro, 
es decir , el de teatro, el 
de música folk y el de mú
sica moderna: «También 
tenemos pensado organizar 
fiestas y pidiendo ayuda 
a los padres de los socios 
que han estado otros años. 
El Centro está fundado y 
sustentado por la comuni
dad salesiana, que tam
bién nos va a apoyar en 
esto». 
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Cambiamos 
tus suspiros por sonrisas. 

r/iJ?"A· ~ ... ····· ··• . 
r111~. 

Y UN RENAULT NUEVO. 
1 

Renault suma a las 100.000 pts. de descuento que te ofrece el Gobierno, 
otras 100.000 pts., como mínimo, si cambias tu viejo coche, con más de 10 años, 

por un Renault nuevo. 

1

1Wid68 Precio con la promoción 970.000 ptas. 
- ----------

RENAULT 
?recio recomendado. incluye !VA, transporte o'erta 0•001oc•onal y 'ubvencion gubernamental aplicable a turismos en las condiciones previstas en la normativa lega 'oian RE NOVEi Valioc oara veh1cul~ en stock No acumulable a otras ofertas. 

AUTOCARPE 
Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 

e.e. El Val - Tlf. 888 19 99 
Pº de los Curas 19 y 21 

Tlf. 888 01 79 



El obispo ofició una misa solemne y bendijo la 

imagen de san Felipe 

Exposic-ión conmemorativa del 
111 centenaria del oratoria de san Felipe 

La fundación del Oratorio de San Felipe cumple en este año 1994 
su tercer centenario. Con motivo de ello, el pasado 26 de mayo se 
celebró una misa solemne que presidió monseñor Ureña; al término 
de la misma se procedió a la bendición de la imagen de San Felipe. 
Al tiempo se ha preparado una exposición y un museo del Oratorio 
que se inauguraron al finalizar los actos religiosos. 

La fundación del Oratorio cesis alcalaína bendijo la ima
de San Felipe de Alcalá de He- gen de San Felipe en la plaza 
nares data del siglo XVII y se donde se encuentra la iglesia, 
produjo durante el reinado de así como el museo del orato
Carlos 11. Don Martín de Bo- rio, que se inauguró acto se
nilla y Echevarría consiguió la guido, junto con la exposi
licencia para el nacimiento de ción. La Schola Cantorum in
este oratorio, licencia que fue tervino en el acto. 
concedida el 4 de noviembre Durante esta exposición 
de 1694. El lugar elegido pa- conmemorativa del 111 Cente
ra la ubicación fue el mismo nario de la fundación del Ora
en el que se conserva en la ac- torio de San Felipe Neri se po
tualidad , en la plaza del Pa- drá contemplar la documenta
dre Lecanda, que lleva el ción existente de las obras rea
nombre del religioso que for- !izadas y de los proyectos que 
mó en el interior del oratorio se acometerán en un futuro 
una interesante colección de próximo, para lo que se cuen
arte y antigüedades. ta con la colaboración de or-

El pasado jueves, 26 de ma- ganismos, instituciones y par
yo, se celebró una misa solem- ticulares , además del museo 
ne oficiada por don Manuel estable con el patrimonio ar
U reña Pastor, obispo de Alca- tístico del oratorio. 
lá; el acto religioso congregó La muestra estará abierta al 
a gran número de fieles, que público hasta el día 30 de ju
ni siquiera cabían todos en el nio, de 11:30 a 13:30 horas 
interior del templo. Después por las mañanas y de 18:30 a 
de la misa, el obispo de la dió- 20:30 por las tardes. 

POR DIAS, MESES, ne. SEGUN NECESIDADES 

ALOUILER DE OFICINAS 
1 DESDE sa.aaa Pms/mes 1 

- En Alcalá de Henares 
- En edificio muy representativo 

Telf.: 883 56 55 
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- Servicios opcionales: 
Secretaria, teléfono, fax, Sala 
de juntas, garaje, etc. etc. 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- Vacunas - Cirugía 
- Peluquería 
-- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación 
- Accesorios 
- Visitas a domicilio 

URGENCIAS 24 H. EN ALCALA 
Te ... : c:ss se :s2 · Abonado M ttt•t 

Salamanca 8 - Telf.: 882 64 01 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 



En el VI Encuentro de 

Profesores Universitarios 

de contabilidad 

concierto de la 
camerata del Prado 
en el paraninfo 

La Orquesta Camerata del 
Prado, bajo la dirección de To
más Garrido, ofreció un con
cierto en el Paraninfo de la 
Universidad de Alcalá el pasa
do 26 de mayo, dentro del VI 
Encuentro de Profesores Uni
versitarios de Contabilidad, 
que reunió en Alcalá a unas 400 
personas de universidades ma
drileñas. 

Profesores de contabilidad 
de las universidades Complu
tense, Autónoma de Madrid, 
Alcalá de Henares, Carlos 111, 
Universidad Nacional de Edu
cación a Distancia y de la Aso
ciación Española de Profesores 
Universitarios de Contabilidad 
se reunieron en la ciudad com
plutense. Los asistentes asistie-

tieron en el paraninfo de la 
Universidad de Alcalá al con
cierto que ofreció la Camerata 
del Prado a las ocho de la tar
de. Esta orquesta de cuerda in
terpretó obras de Boccherini, 
Joaquín Turina, Andrés Gaos y 
Mendelssohn bajo la di rección 

de Tomás Garrido. La organi
zación corrió a cargo de la Uni
versidad de Alcalá de Henares 
y de la Fundación de Estudios 
Generales. Después del concier
to , los profesores, que se habían 
trasladado a Alcalá en diez 
autobuses , cenaron en la Hos-

tería del Estudiante y dejaron 
la ciudad sobre las doce y me
dia de la noche. 

La Camerata del Prado es 
una orquesta que ha surgido a 
partir de la Orquesta de Cáma
ra Magna Música creada en 
1990. 

OFERTA DE VERANO 

tu VITARA 3 puertas ahora da más 

ou 1 LES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 - Km. 31,600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 

PUERTA de Madrid 

* Regalo del Impuesto de Matriculación. 
Y además ... 

* Grandes Descuentos. 
Y además ... 

* Regalo de un techo de lona. 
(Si te decides por el VITARA techo de fibra) 

(*) Hasta fin de existencias 

;No lo dejes pasar! 

COCHES PA R A VIVIR MEJOR 

• de junio de t994 



Federico Mayor Zaragoza recibe de su padrino uno de los atributos de su nombramiento: el anillo, emblema del privilegio de firmar y 

sellar dictámenes, consultas y arbitrajes, de su ciencia y profesión. A la derecha, la esposa, dos hijos y una nuera de Mayor Zaragoza. 

El director general de la UNESCG, Federico Mayor Zaragoza, fue 

investido doctor honoris causa por la Universidad de Alcalá 

«El progreso no consiste en la acumulación de armas o automóviles» 
El director general de la UNESCO, Federico Mayor Zaragoza, fue investido doctor honoris causa por 

la facultad de Farmacia de la Universidad de Alcalá, el pasado 27 de mayo. Presidieron el acto el mi
nistro de Educación y Ciencia, Gustavo Suárez Pertierra; la directora general de Farmacia y Produc
tos Sanitarios, Regina Revilla, y el rector de la Universidad de Alcalá, Manuel Gala. 

La propuesta para este 
nombramiento partió de la fa
cultad de Farmacia y fue 
aprobada por unanimidad por 
la junta de gobierno de la 
Universidad de Alcalá. En la 
concesión del título de doctor 
a Federico Mayor Zaragoza se 
destacan sus investigaciones 
en el campo· de la bioquími
ca, al ser promotor nacional 
del proyecto de prevención de 

la subnormalidad, y su ex
traordinaria contribución y 
difusión de la cultura de la 
paz al frente de la UNESCO. 
Todos estos aspectos y muchos 
otros de la vida de Mayor Za
ragoza fueron comentados por 
Vicente Vilas, decano de la fa
cultad de farmacia y padrino 
del doctorando, en la ' lauda
tio' previa a la concesión del 
título de doctor honoris cau-

sa, que correspondió al rector 
Gala, haciéndole entrega del 
título doctoral e imponiéndole 
el birrete laureado. 

Tras recibir de manos de su 
padrino los restantes atribu
tos de est~ nombramiento 
-libro de la ciencia, el ani
llo y los guantes blancos-, 
Federico Mayor Zaragoza 
pronunció su discurso de in
greso en el Claustro de la Uni-

Una nutrida asistencia de público llenó el paraninfo de la universidad complutense. 

4 de Junio de t9M 

versidad de Alcalá: una llama
da a la conciencia del hombre 
para que, con su esfuerzo in
dividual, consiga cambiar el 
rumbo del mundo, un mundo 
que «tolera lo intolerable» y 
que «no está preparado para 
las amenazas de hoy, sino pa
ra las de ayer». 

«Estamos preparados 
para el pasado, 
no para el presente» 

En su intervención, Mayor 
Zaragoza insistió en la prio
ridad actual de la UNESCO, 
organismo que él dirige: «la 
necesidad de construir una 
cultura de paz en oposición 
a la intolerancia, el fanatismo 
y la insolidaridad». 

Mayor Zaragoza comparó 
al mundo actual con un gigan
te de oro, plata y hierro, cu
yos pies eran de barro. Somos 
muy ricos en propiedades ma
teriales, y también en recur
sos y posibilidades, pero sin 
embargo no somos capaces de 
reducir la brecha que existe, 
cada día mayor, entre los más 
favorecidos y los más desfavo
recidos, «la mayoría inmensa 
del planeta». También somos 
ricos en armamento, como re
sultado del predominio de una 
cultura bélica durante déca
das, pero no estamos prepara
dos para hacer frente a peli
gros más perentorios que ame
nazan nuestro futuro, como la 
contaminación del medio am
biente o reducir la pobreza ex
trema y la violencia -«esta
mos preparados para el pasa
do no para el presente»- . 
También puso de relieve «el 
precio moral» que estamos pa
gando debido al enfoque im
puesto por los organis~os eco'-' 
nómicos y financieros - «el 
progreso no consiste en la acu
mulación de armas o automó
viles»-. 

PUERTA de Madrid 



Manuel Gala, rector de la Universidad de Alcalá; Gustavo Suárez Pertierra, ministro de Educación y Ciencia, y Regina Revilla, directora 
general de Farmacia y Productos Sanitarios, presidieron la sesión. A la derecha, Manuel Gala doctora «honoris causa» a Mayor Zaragoza. 

Mayor Zaragoza se pregun
tó si trabajamos para el ser 
humano o, por el contrario, 
trabajarnos para satisfacer in
tereses económicos o ansias de 
poder y añadió que «después 
de liberarnos del comunismo 
debemos ahora liberarnos del 
consumismo. La idea de que 
es posible incrementar ilimi
tadamente el consumo no re
siste el más somero análisis 
que tenga en cuenta la reali
dad del planeta». 

«Después de liberarnos del comunismo 
debemos ahora liberarnos del consumismo» 

El director de la UNESCO 
manifestó que tenemos, de ca
ra al futuro, una responsabi
lidad individual hacia el .en
torno y una misión de vigías 
que no podernos eludir, ya 
que lo que está en juego es «el 
destino mismo de la civiliza
ción y la vida sobre el plane
ta. Si no somos capaces desde 
ahora de adoptar medidas que 
permitan estabilizar el creci
miento demográfico, reducir 
la brecha entre la opulencia y 

la miseria, crear condiciones 
de vida dignas -educación, 
salud pública, trabajo, vi
vienda ... - para los miles de 
millones de personas con los 
que compartimos este hermo
so planeta, nuestra civiliza
ción y nuestra cultura, de las 
cuales nos sentirnos tan orgu
llosos, habrán fracasado 
estrepitosamente». 

Enmarcado en el 50 aniver
sario de las Naciones Unidas, 
que se celebrara próximamen
te, la UNESCO propone desa
rrollar las capacidades endó
genas de cada país, promover 
la calidad de vida en el medio 
rural, fomentar la partiipa
ción ciudadana a escala mu
nicipal y ofreceruna educa
ción permanente y desforma
lizada. Mayor Zaragoza com
prometió a la universidad con 
estos objetivos de paz, con 

SDNRIA 
SIN MIEDO 

unos dientes mal colocados, amarillentos, 
etc. es probable que además de ser un peligro 
para su salud, arruinen definitivamente su 
imagen, y usted viva obsesionado por 
ello. La moderna odontología aporta 
soluciones a todos los problemas, 
por complejos que sean. 
confíenos el suyo particular 

Y iSOIRIA 511 MIEDO! 
Es un consejo de: 

Federico Mayor Zaragoza afir
mó que, de cara al futuro, te
nems una responsabilidad indi
vidual de cara al entorno. 

CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calvo Mateas 
CENTRO DE SALUD Y ESTETICA BUCAL 

-Lunes a Viernes, 10 a 14 y 16'30 a 20'00-
C/ Bella Vista, 1 - 2º Izq. - Tel.: 889 26 97 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

una tarea a largo plazo basa
da en la formación integral y 
la formación ética de la juven
tud. 

Mayor Zaragoza 
clausuró el encuentro 
internacional 
«La Af rica nía» 

La Universidad de Alca
lá ha sido el punto de en
cuentro de gran número de 
intelectuales africanos , 
europeos y americanos que 
han participado durante la 
pasada semana -24, 25 , 
26 y 27 de mayo- en el I 
Coloquio Internacional de 
Estudios Afro-Iberoameri
canos , que ha tratado so
bre la influencia de las cul
turas africanas en Améri
ca. 

Este encuentro interna
cional ha sido organizado 
por la Universidad de Al
calá a través de su vicerrec
tor de Relaciones Interna
cionales , Luis Beltrán. El 
patrocinio ha corrido a 
cargo de la UNESCO y fue 
precisamente su director 
general , Federico Mayor 
Zaragoza, el que clausuró 
el coloquio pocas horas 
más tarde de ser investido 
doctor honoris causa por la 
Universidad de Alcalá. 

Medio centenar de inte
lectuales , conocedores del 
tema de «La Africanía», 
han participado en este I 
Coloquio , en el que se han 
tratado temas relacionados 
con la «situación actual de 
los estudios sobre africa
nía», «sociología y demo
grafía» , «antropología», 
«lingüística y literatura» y 
«relaciones internacionales 
y cooperación». 

4 de 1unio de t994 



cuadalajara no paga desde 1991 y Alcalá desde septiembre de 1992 Entre Alcalá J 
Guadalajara deben 
más de 700 millones 

unos 750 millones de pesetas deben los ayuntamientos 
a la Mancomunidad de Aguas del sorbe 
La deuda del Ayuntamiento de Alcalá con MAS asciende 
<hasta mayo> a unos 450 millones de pesetas 92 = 300.916.996; recaudado 

= 153.248.430; pendiente de 
pago = 147.668.566.-La Mancomunidad es un (<chollo» para los ayuntamientos. El de Alcalá de Henares es como si tuviese con

cedido un crédito de 450 millones de pesetas al Oo/o de interés sin fecha que le obligue a devolver los plazos 

correspondientes de dicho crédito. No hay necesidad de ir a llorar créditos a ninguna parte, sólo basta con 

consumir agua, cobrársela a los vecinos y no pagar a Mancomunidad de Aguas del Sorbe. Asi de fácil. 

f) Derechos reconocidos por 
facturación de agua a los ayun
tamientos mancomunados en 
1993 = 423.116.225 

El ayuntamiento de Alcalá 
puede haber ahorrado, gracias 
a la Mancomunidad, más de 30 
millones de pesetas de intere
ses en el año 1993, y en el año 
1994 puede ahorrarse más de 
40 millones. El Canal de Isabel 
11 la cobraría en el acto a los ve
cinos y usuarios sin que los 
ayuntamientos viesen un duro. 

El Ayuntamiento de Alcalá 
quiere que la Mancomunidad 
de Aguas del Sorbe se haga car
go de la planta que nuestro 
Ayuntamiento tiene en Huma
nes. Alcalá quiere exprimir más 
aún el chollo de Mancomuni
dad de Aguas del Sorbe. 

Después de llevar más de un 
año las instalaciones de Huma
nes cerradas por graves defi
ciencias en la planta de Alcalá, 
quiere pasar la pelota a Man
comunidad. 

Según el equipo de gobierno, 
se necesitarían 900 millones pa -
ra reparar ambas instalaciones. 
Este ha sido incapaz de buscar 
estos 900 millones de pesetas, 
al contrario que los gestores de 
la MAS y que hemos sido capa
ces de conseguir créditos por 
valor de 3.000 milloñes. Ahí ra
dica la capacidad de gestión de 
un equipo de gobierno y otro. 
No obstante, ante un acto de 
responsabilidad por parte de la 
MAS, se intentará llegar a un 
acuerdo de cesión del Ayunta
miento de Alcalá a la MAS pa
ra que no se pierda una conce
sión de 70-80 lis. por parte de 
la Confederación de Aguas del 
Tajo a nuestro Ayuntamiento. 

Este acuerdo podría fijarse 
en una cesión de la planta de 
Humanes a la MAS durante 50 
años a fin de que ésta pudiese 
amortizar el coste de las obras 
a realizar. 

El coste del acondiciona
miento podría estar cercano a 
los 150 millones de pesetas, de 
los cuales 100 corresponderían 
a la remodelación de la planta 
de tratamiento de Humanes y 
los otros 50 millones serían el 
coste de «bipasear» el agua tra
tada en Humanes a la red de la 
MAS. Como fácilmente se pue
de comprobar, el coste se redu
ciría en unos 650 millones de 
pesetas y a la vez tendría una 

e de J•nlo de 19M 

concesión de 80 lis. más. 
La MAS está en condiciones 

de afrontar estas obras a pesar 
del serio endeudamiento de los 
ayuntamientos con ella, pero 
éstos deberían empezar a pagar 
si no la quieren meter en el mis
mo pozo que están ellos. 

El Ayuntamiento de Alcalá, 
con más 14.000 millones de 
deuda, no está en condiciones 
de afrontar estas obras y se co
rre el riesgo de perder esos 80 
litros de concesión, lo que se
ría imperdonable. 

Cierre de cuentas 
del año 1993 

La comisión de hacienda de 
la MAS ya ha aprobado el cie
rre de cuentas de 1993 y está 
pendiente de aprobación ena
samblea general. 

Los datos más significativos 
son los siguientes: 

a) A pesar del fuerte débito 
de los ayuntamientos, la econo
mía de la MAS es saneada y só
lo si los ayuntamientos no em
piezan a pagar, ésta se vería 
amenazada. 

b) Los presupuestos del 93 
fueron 443.386.738. - ptas. de 
las que sólo se contrajeron al fi
nal 222.362.257. 

c) Los préstamos al 1.1.93 
eran de 52.856.752, lo amorti
zado fue de 16.015.271 lo pen
diente de amortizar son 
36.841.481.- ptas. sin contar el 
préstamos del MOPU para la 
primera fase de desdoblamiento 
que todavía no se ha recepcio
nado cuya factura no la pueden 
pasar a cobrar a partir de 1995. 

d) Factura pendiente agua 
Ayuntamientos hasta el 31.12. 

Ingresado = 18.579.251 
Pendiente de cobro 

404.536.974.- ptas. 
g) La deuda acumulada en 

los meses transcurridos en el 94 
puede ascender a unos 160 mi
llones de pesetas. 

h) Las dietas de los 13 con
sejeros incluido el transporte 
ascendió a 1.158.000.- ptas. to
tal en 1993, un tercio del coste 
del salario de un operario «no 
cualificado». 

Estatutos 
Y a se ha aprobado la reforma 

de los Estatutos por unanimi
dad de la asamblea general , só
lo queda que sean ratificados 
por la mayoría simple de los 
ayuntamientos mancomunados 

Joaquín ARIAS ABENGÓZAR 
Pte. Comisión Hacienda en la MAS 

El 14 de junio termina el actual proyecto formativo del Taller 

Escuela de Arqueología y Rehabilitación de Alcalá de Henares 

105 jóvenes se han formado en la protección 
del patrimonio arqueológico 

El 14 de junio de 1994 termina el actual proyecto formativo del Taller Escuela de Arqueología y Reha

bilitación de Alcalá de Henares (TEAR), un proyecto del que son copartícipes el Ayuntamiento de la 

localidad y el Instituto Nacional de Empleo. Las características del proyecto hacen que se combinen 

en el mismo tres aspectos fundamentales: la formación de un grupo de 105 jóvenes, la protección del 

patrimonio arqueológico y una labor de investigación y divulgación en tomo a éste. 

El alumnado se ha incorpo
rado al TEAR con una prepa
ración académica muy des
igual, conviviendo alumnos 
universitarios con otros que no 
contaban aún con el Graduado 
Escolar. Los únicos requisitos 
previos han sido la situación de 
desempleo y la edad, que debía 
oscilar entre los 16 y los 25 
años. 

La tarea formativa culmina 
con el acto de entrega de certi
ficaciones a los alumnos. Las 
disciplinas que éstos han reci
bido durante sus tres años de 
estancia en el TEAR han gira
do en torno a la recuperación 
del patrimonio. Las tres espe
cialidades impartidas (auxilia
res de arqueología, albañilería 
en patrimonio y pavimentos 
históricos) se complementan 

con una formación compensa
toria, encaminada a subsanar 
las deficiencias de algunos 
alumnos, y con una prepara
ción para el autoempleo y la 
constitución de pequeñas em
presas. Los programas se elabo
raron en su día con la política 
de cubrir las deficiencias detec
tadas en algunos sectores labo
rales como la arqueología que 
son susceptibles de demandar 
los servicios de una mano de 
obra con las características re
señadas. De hecho en la actua
lidad los alumnos tienen esbo
zada la creación de dos empre
sas de auxiliares de arqueolo
gía, una de albañilería, una de 
~o~aicos y cuatro de otros ser
v1c1os. 

Con respecto al resto de las 
actividades desarrolladas por 

el TEAR, hay que señalaran
te todo la sistemática inter
vención sobre la ciudad ro
mana de Complutum, así co
mo la desarrollada sobre otros 
yacimientos y edificios del tér
mino municipal, todo ello en 
colaboración con la Conseje
ría de Educación y Cultura 
de la Comunidad de Madrid. 
Esta labor se ha completado 
con la publicación de quince 
artículos especializados, una 
monografía y tres libros de 
carácter divulgativo, así como 
con la realización de diversas 
exposiciones y la creación de 
un Museo Arqueológico en las 
instalaciones de la finca El 
Juncal. 

Taller Escuela de 
Arqueología y Rehabilitación 

PUERTA de Madrid 



Nace un nuevo Centro Médico en Alcalá 
en el 

ANTIGUO BARRIO .DE PRYCONSA 

centro Médico 

•Dr. OÑA 
(Otorrino) 

• Dr. SHABANI 
(Médico General) 

•Dr. CAMON 
(Ginecología) 

•Dr. PORRERO 
(Cirugía) 

•Dr. MORALES 
(Pediatría) 

PLUTE 

C/ Vía Complutense, 77 

C/. Avda. de Guadalajara, 42 

Teléf.: 882 01 89 
CUADRO FACULTATIVO 

•Dr. GOYA •Dr. PASTOR 
(Análisis Clínicos) (Ecografía) 

•Dr. ROSSI •Dr. MORICHE 
(Cardiología) (Oftalmología) 

•Dr. SAN ANDRES •Dra. ZURDO 
(Alergia) (Urgencias) 

• Dr. SOBRINO • Dra. IGLESIAS 
(Medicina General) (Mamografía) 

• Dr. LABAYRU •Dr. VIVAS 
(Reumatología) (Urgencias) 

•Dr. LERA 
(Urología) 

•Dr. DE SANTIAGO 
(Traumatología) 

• Dr. MARQUETA 
(Endocrino) 

• Dra. CABAÑAS 
(Digestivo) 

•Dr. MARTINEZ 
(Dermatología) 

•Dr. OSTALÉ: RECONOCIMIENTO MEDICO PARA CARNET DE CONDUCIR Y PERMISO DE ARMAS 



CAM, Universidades de Alcalá y complutense y Ayuntamiento 
de Alcalá crearán una fundación que lo hará posible 

El legado histórico de la antigua Universidad 
complutense se expondrá en Alcalá 

La Universidad Complutense de Madrid, la Comunidad Autónoma de Madrid, la Universidad de Al
calá y el Ayuntamiento de Alcalá -a través de sus representantes Gustavo Villapalos, Jaime Lissa
vetzky, Manuel Gala y norencio Campos respectivamente- firmaron el pasado 30 de mayo el Proto
colo de Creación de la Fundación del Legado Histórico de la Antigua Universidad Complutense. Con 
este protocolo, las instituciones que lo suscriben quieren expresar su voluntad común de «conservar, 
custodiar, recuperar, exponer públicamente y estudiar el legado patrimonial>> de la antigua Universi
dad Complutense, «así como divulgar sus valores culturales e históricos y desarrollar actividades y 
estimular las artes en cualquiera de sus manifestaciones». 

Este acto es el último de los 
conmemorativos del VII Cen
tenario de la Creación de los 
Estudios Generales. El Patro
nato del VII Centenario de la 
Creación de los Estudios Ge
nerales encargó a una comi
sión técnica, formada expre
samente para la ocasión, la ta
rea de determinar, localizar y 
documentar el citado legado 
patrimonial que conforman 
los bienes históricos y artísti
cos del patrimonio mueble de 
la antigua Universidad de Al
calá desde su fundación en 
1499 hasta su suspensión y 
traslado a Madrid entre 1836 
y 1843. Hasta el momento es
ta comisión ha elaborado una 
relación de 35 piezas com
puesta de óleos principalmen
te y algunas otras piezas como 
un busto, un crucifijo, arcas, 
sedas , escudos , una espada y 

cuatro consolas . No se descar
ta que haya otras piezas. 
Cuando la Fundación esté 
creada y consolidada, todas 
estas obras se expondrán al 
público, posiblemente en un 
museo que se instalará en un 
edificio cisneriano sito en 
Alcalá. 

El rector de la Universidad 
Complutense de Madrid, 
Gustavo Villapalos, destacó 
de la celebración del VII Cen
tenario de la Creación de los 
Estudios Generales, la firma 
de este protocolo que conlle
va el «proyecto de crear una 
fundación que exponga el le
gado histórico de la Universi
dad de Alcalá, que es también 
el legado histórico de la villa 
de Alcalá». 

Otra de la misiones de esta 
fundación sería «tratar de 

recuperar el resto del patrimo
nio de la Universidad, que es
tá en colecciones privadas o 
museos públicos, y desarrollar 
al mismo tiempo trabajos de 
investigación o publicaciones 
sobre el legado histórico co
mún de las dos universidades. 
El proyecto es sumamente 
ambicioso». Villapalos no 
quiso entrar en polémica y re
chazó hablar de protagonismo 
de una universidad sobre la 
otra. Respecto al sello edita
do por la Fábrica Nacional de 
Moneda y Timbre, cuya le
yenda rezaba «VII Centena
rio de la Universidad Com
plutense de Madrid», negó in
tervención alguna por su 
parte. 

Jaime Lissavetzky, conseje
ro de educación y cultura de 
la CAM, calificó de «éxito» la 

conmemoración del VII Cen
tenario y felicitó a las dos uni
versidades y al alcalde de Al
calá por «haber llegado a un 
acuerdo que es bueno para 
todos». 

Florencio Campos insistió 
en el «valor social de cohesión 
de la ciudad» logrado por es
te año de conmemoraciones y 
también la consecución de un 
punto de encuentro en temas 
dispersos: «El patrimonio, el 
gentilicio, la colaboración en
tre instituciones ... , todo el 
mundo ha puesto el mejor em
peño. Que las instituciones 
sean marco de encuentro pa
ra buscar fórmulas que permi
tan solucionar conflictos es 
fundamental y lo hemos logra
do en el VII Centenario». 

Por su parte, Manuel Gala, 
rector de la Universidad de 
Alcalá, se mostró muy satisfe
cho. «Hoy ponemos orden en 
el pasado plantando un gran 
proyecto de futuro» , manifes
tó. En opinión del rector de la 
UAH el «afirmar la historici
dad, nacional e internacional
mente, tiene ventajas impor
tantes para las universidades 
porque les da una seguridad». 
Destacó también de este año 
de conmemoraciones la mejo
ra de las relaciones universi
dad-ciudad: «La relación con 
la ciudad ha ganado mucho. 
Somos más parte de la ciu
dad». 

MARMOLES MOLINA 
OFERTA ESPECIAL 

Hasta un 30% de Dto. en 
diferentes modelos de chimeneas 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES-· ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

• de J•nlo de 19M 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Nave 23 

Antigua Ctra. Nacional II. Km. 29 
Tlf.: 882 44 97 - Alcalá de Henares 

llRlllOS SABIDOS llllUA Y TARDE · 

lí·füiiH¡·l¡H·lm·Hí·l'BMit!I . 
el. Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 
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Ello pone en clara desventaja a nuestras empresas 

El régimen sancionador de España 
es más duro que en el resto de Europa 

Debido a la debilitada situa
ción económica por la que atra
viesan nuestras empresas, se es
tá produciendo cada vez con 
mayor frecuencia, que éstas no 
pueden pagar en plazo sus obli
gaciones tributarias. En estos 
casos, es decir, cuando el con
tribuyente ingresa fuera del 
plazo preestablecido, siempre 
que no hayan recibido una ci
tación de la Inspección, debe
rán de pagar un 50 % más en 
concepto de recargo, siempre 
que hayan transcurrido más de 
3 meses desde el último día en 
que debieron de haber ingresa
do. Si el ingreso se produce an
tes de los 3 meses, el recargo se
rá del 10%. 

Por otro lado, la falta de in
greso de cualquier deuda tribu
taria está tipificada como san
ción grave, castigándose por 
ello con una multa que puede ir 
del 50 % al 300 % sobre la can
tidad que no se ingresó: Es de
cir, sobre un millón de pesetas, 
nos pueden reclamar cuatro. 

Otro tipo de sanciones son 
consecuencia de incumplimien
to de obligaciones derivadas de 
la gestión de los tributos, en 

los que la Ley fija un límite 
máximo. 

Sin embargo, otros países co
mo son el caso de Francia, Rei
no Unido, Países Bajos, por po
ner sólo algún ejemplo, no se 
acercan ni por asomo a la du
reza a la que aquí estamos acos
tumbrados desde 1985, año es
te, en el que se legalizan las 
nuevas sanciones que hoy dis
frutamos con horror. Ningún 
país impone sanciones superio
res al 100 % , salvo el caso de 
sanciones penales, mientras 
que aquí podemos hablar del 
300%. 

Por ello , y como conclusión, 
parece que se hace necesario 
una inmediata modificación so
bre nuestro durísimo régimen 
sancionador, ello, por al menos 
dos motivos: uno, porque va en 
contra de nuestra competitivi
dad empresarial frente al resto 
de las empresas europeas, y 
dos, porque indudablemente no 
ayuda en nada a crear ese cli
ma de optimismo que tanto se 
necesita en este país para relan
zar su maltrecha economía. 

Carlos SANZ 
Economista 

encomiende su 
DECLARACION 
a auténticos profesionales 

- -cze~co 
- :1~ -

ASESORIA DE EMPRESAS 
~ 

e/ Libreros, 11 - 2° 
Tlfnos.: 888 77 94 y 889 19 55 

PUERTA de Madrid 

La presa de Beleña, en el río Sorbe, abastece de agua a la MAS. 

Los intereses del agua 
o el agua que nos interesa 

El agua que a los alcalaínos nos interesa, es la que nos suministra 
la Mancomunidad de Aguas del Sorbe (M.A.S.). Esto es lo que siem
pre se ha defendido en .Alcalá y consideramos que sigue siendo la 
postura más acertada y tan clara como el propio agua. 

Los intereses que hay por el 
agua, puede que sean otros di
ferentes a los de los alcalaínos. 
Esto ya se viene poniendo de 
manifiesto últimamente por los 
intentos que desde algunos sec
tores se vienen haciendo para 
que sea el Canal de Isabel 11 
quien abastezca de agua a Al
calá. Es a esto a lo que siempre 
nos hemos opuesto, entre otras 
razones porque nos llevaría a 
perder la autonomía que aho
ra disfrutamos en la gestión de 
nuestra agua. 

Sin embargo, viendo la do
cumentación que nos ha llega
do sobre el proyecto de la Ga
rena, observamos con descon
cierto y preocupación cómo el 
Ayuntamiento de Alcalá ha sus
crito un convenio con el Canal 
de Isabel 11, por el que este or
ganismo facilitará agua potable 
a los depósitos alcalaínos des
de el depósito de San Blas en 
Madrid. 

Se arguye que de esta forma 
se garantizan las nuevas de
mandas que se generarán con el 
desarrollo del planeamiento 
previsto y en curso. 

Nos sorprende porque en an
teriores debates , ya había que
dado claro que nadie queríamos 
el Canal de Isabel 11 para que 
nos abasteciera, incluyendo al 
propio Ayuntamiento. El Canal 
ya tiene bastante con abastecer 
bien a los millones de personas 
que hoy lo hace. ¿Por qué tan
to empeño en coger más? Que 
los responsables del Canal no se 
preocupen tanto de nosotros, 
cuando necesitemos algo de 
ellos ya acudiremos. Ya sabe
mos que nos esperan con los 
brazos abiertos. 

A Alcalá le interesa que sea 

la MAS quien suministre el 
agua que necesita. La cuenca de 
la que Alcalá se abastece dispo
ne de agua suficiente en canti
dad y calidad para las necesi
dades previstas, incluso más 
allá del 2010. Por tanto, no hay 
ninguna necesidad de pedir a 
terceros ningún «favor». Basta 
con crear las infraestructuras 
necesarias (tuberías de mayor 
diámetro, de buena calidad ... ) 
con suficiente previsión y ten
dremos todo el agua que nece
sitamos, más barata y de mejor 
calidad. Además, y esto es lo 
más importante , tendremos la 
independencia y capacidad de 
decisión que perderíamos si co
mo nos tememos, es una forma 
soterrada de ponernos en ma
nos del Canal para acabar ca
yendo en sus redes. Por otra 
parte habrá que ir pensando en 
poner límite a las ciudades. Las 
aglomeraciones para nada son 
buenas. 

El agua que nos sobra y se 
lleva el Canal a través del Po
zo de los Ramos, es la que nos 
llegaría vía depósito de San 
Blas después de haber dado 
«Una vuelta por Madrid», reco
rriendo varios kilómetros inne
cesariamente. Algo totalmente 
ilógico, aunque para algunos da 
la impresión que puede ser 
rentable. 

En el Ayuntamiento habrá 
alguna persona responsable a la 
que pedimos una explicación 
pública de esta que a nosotros 
nos parece, «jugada trapera» y 
un tremendo desatino. Espera
mos esa explicación. 

Mariano CARPINTERO 
NUÑEZ 

AA.VV. «EL VAL» 
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Silencio en la unidad ante las acusaciones sobre irregularidades 

El ministerio de Defensa investiga una estafa por 
fasificacián de nóminas en la BRIPAC de Alcalá 
El escándalo destapado por «El Mundo» afecta a oficiales J suboficiales 
J se refiere al cobro fraudulento de nóminas de soldados ya licenciados 
El ministerio de Defensa reconoce algunas anomalías J advierte de la 
desaparición de un cabo primero profesional con diskettes J documentos 

Una posible estafa de cientos de millones de pesetas en la Brigada Paracaidista, con sede en Alcalá, 
ha sido denunciada por el diario <<El Mundo» durante estos días mientras el ministerio de Defensa ha 
coniumado la existencia de algunas irregularidades en la confección de las nóminas del personal mili
tar. Según la investigación del rotativo, varios oficiales y suboficiales de la Brigada Paracaidista co

braron dinero procedente de la manipulación fraudulenta de las nóminas de los soldados profesionales 
de la BRIPAC. Asimismo, un cabo primero de la unidad ha desaparecido con documentos y diskettes 
de ordenador que contienen información sobre la confección de las nóminas. Se cree en fuentes del 
ministerio de Defensa que el cabo primero ha podido ser el autor de la filtración informativa a «El Mun
do», si bien estas mismas fuentes señalaron que de los documentos que muestra el rotativo, así como 
las informaciones que da, «hay algunas cosas que pueden ser verdad, pero hay otras cuestiones falsas>>. 

PUERTA DE MADRID 
entró en contacto con la Bri
gada Paracaidista a fin de re
cabar la opinión de algún por-

. tavoz respecto al escándalo 
que destacó el diario madrile
ño y del que se hicieron eco la 
mayor parte de los medios in
formativos: «Desde la Briga
da Paracaidista no se va a dar 
ningún tipo de opinión sobre 
este asunto. Para cualquier ti
po de información al respec
to puede dirigirse al ministe
rio de Defensa», fue lo único 
que se pudo saber de fuentes 
directas de la BRIPAC. 

Por su parte, un portavoz 
del ministerio mostró a 
PUERTA DE MADRID su 
sorpresa por los hechos ocurri
dos y reconoció que no se te
nía constancia de que hubie
ra irregularidades en la BRI
P AC. Esta misma fuente no 
pudo más que confirmar las 
palabras del ministro, Julián 
García Vargas, de que se ha
bía abierto una investigación 
con anterioridad a la noticia 
publicada, aparte de recono
cer la veracidad de alguno de 
los extremos de la informa
ción señalando que «hay cosas 
que no son ciertas». 

Las informaciones extraí
das de los documentos que lle
garon a manos de «El Mundo» 
determinaban que mandos de 
la Brigada han podido estafar 
varios cientos de millones de 
pesetas al ministerio de De
fensa mediante la falsificación 
de las nóminas de la tropa 
profesional y el cobro fraudu
lento de salarios de paracai
distas que ya habían causado 
baja en la unidad. La estafa 
se ha podido cometer según 
los documentos del rotativo al 
menos en los últimos cinco 
años, aunque se cree que ya 
con anterioridad se manipu
laron las nóminas, de talma
nera que varios meses después 
de ser licenciados y haber cau
sado baja en las unidades de 
la Brigada correspondientes, 
en el listado de nóminas apa
recen nombres de estos solda
dos junto a sus firmas que su
puestamente estaban falsifica
das a modo de «recibí». Según 
la investigación del rotativo, 
estos soldados ya licenciados 
desconocían que estuvieran en 
la nómina del ministerio me
ses después de licenciarse y 
por supuesto no percibieron 
dinero alguno tras su licencia
miento. 

J\rt.esania 
Fabricación propia de espejos en latón 
Cubrerradiadores • Relojes 
Muebles auxiliares, etc. 

Fabricación, exposición y venta: 

Los datos aportados hablan 
de que oficiales y suboficiales 
de muchas de las 29 unidades 
de la BRIPAC pudieran haber 
estado cobrando fraudulenta
mente estas nóminas median
te una trama tejida para evi
tar el complejo sistema buro
crático de la unidad. A medi
da que el sistema fue cam
biando, la trama se fue adap
tando hasta implicar incluso 
al personal de alguna oficina 
bancaria de Alcalá para la do
micialización de las nóminas 
fraudulentas. 

Al parecer, el ministerio de 
Defensa ha dado cuenta de la 
desaparición de un cabo pri
mero profesional de la Briga
da Paracaidista que está en 
posesión de documentos y dis
kettes. Según distintas infor
maciones, éste cabo primero 
responde al nombre de Felipe 
Palomero y se piensa que de 
él, tras un intento de negocia
ción con la Brigada Paracai
dista que fue rechazado por 
ésta, partió toda la informa
ción que ha publicado «El 
Mundo». 

El ministerio de Defensa y 
la Oficina del Defensor del 
Soldado han emitido al res
pecto sendos comunicados. 

l',.e~ 
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Hacemos todo tipo de 

murales en espejo para 
entradas, salones, etc. 

Lunes a Viernes: De 9,30 a 13,30 y de 15,30 a 19,00 horas 

C/ Río Henares, 4 Teléfono (949) 213385 Fax (949) 21 91 48 GUADALAJARA 
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Comunicado oficial 
del Ministerio de Defensa 

En relación con la noticia 
que publica un diario de Ma
drid, en la que se afirma que 
«mandos de la Brigada Para
caidista estafan cientos de mi
llones falsificando nóminas», 
el Ministerio de Defensa in
forma lo siguiente: 

1 °. La pasada semana el ci
tado diario había adelantado 
al Ministerio de Defensa que 
disponía de documentos de 
una Unidad (Brigada Paracai
dista) que demostraban la 
existencia de irregularidades, 
aunque no identificó qué tipo 
de hechos eran los que daban 
lugar a las irregularidades. 

2°. Esta comunicación de
terminó la apertura de una in
vestigación en la Brigada que 
ha permitido conocer algunos 
datos iniciales. 

Estos datos indican que un 
cabo primero profesional, con 
más de siete años en la Uni
dad, se ausentó hace días de 
la misma llevándose docu
mentos y «diskettes» de un or
denador que contenía infor
mación sobre las nóminas de 
la Compañía del Cuartel Ge
neral de la Brigada, en la que 
se encontraba destinado. Es
te cabo profesional había si
do denunciado por irregulari
dades en la administración de 
esta Compañía así como por 
la confección de las nóminas 
de quienes pertenecieron a la 
Agrupación Madrid. 

El 26 de mayo el Juzgado 
Togado Territorial número 12 
ha incoado sumario contra es
te cabo primero por un pre
sunto delito de abandono de 
destino. En la actualidad se 
encuentra en paradero desco
nocido. 

3 °. Por esta causa, los do
cumentos publicados en el 
diario no han podido ser con
trastados en su totalidad, pe
ro en las actuaciones practica
das hasta ahora se ha compro
bado que alguno de ellos no se 
corresponde con los impresos 

-~ C/. Atienza . 1 
~ Tcléfs.: 880 00 88 
~OM1'~ y 880 oo 41 

N@:i+.y-tt.+ \lcalá de Henares 
A.P.I. 702 

PISO 
el Albéniz (El Chorrillo) 

70 m/2 , 3 dormitorios , salón, 
coc ina, baño y 2 terrazas. 

Precio: 7 .800.000 ptas. 

PUERTA de lladrld 
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normalizados que habitual
mente utiliza la Brigada. 

En todo caso sí se ha podi
do constatar que en la referi
da Compañía y en el pasado 
se han elaborado nóminas que 
no se corresponden con los 
soldados que tenía destinados. 

4 °. La Brigada Paracaidis
ta continúa hoy con la com
probación exhaustiva de todas 
las nóminas de la Unidad de 
los últimos años. 

5 °. Estos primeros datos 
permiten afirmar que la con
ducta denunciada no está ex
tendida en la Brigada, sino 
que se encuentra circunscrita 
a un número reducido de 
Compañías de las 29 que tie
ne la Unidad. En consecuen
cia, es improbable que la irre
gularidad suponga una «esta
fa de cientos de millones». El 
sistema de control de nóminas 
hace también irrealizable que 
se llegue a dicho montante. Es 
imposible también que, como 
afirma la noticia, puedan ver
se complicados en un hecho de 
esta naturaleza todos los orga
nismos de control que inter
vienen en la confección de las 
nóminas. 

No se tiene aún constancia 
fehaciente de la participación 
de otras personas, si bien no 
se excluye. 

6°. Simultáneamente, la 
Fiscalía Togada ha procedido 
a la apertura de una informa
ción que se instruye con la ya 
abierta por la Brigada Para
caidista. Esta información fis
cal es previa a las actuaciones 
judiciales a las que hubiere 
lugar. 

7°. Por último, la Brigada 
investiga también la sustrac
ción de algunas armas indivi
duales, ocurrida hace algunos 
meses. 

Comunicado Oficial de la 
Oficina del Defensor 
del Soldado 

La Oficina del Defensor del 
Soldado (ODS), en relación 
con el caso de la manipulación 

RECOLETAS 
1-Lc:_L_ I 

de las nóminas de los soldados 
de la BRIPAC, quiere realizar 
las siguientes consideraciones: 

1 °. La ODS viene denun
ciando reiteradamente las 
continuas irregularidades que 
desde hace ya varios años se 
vienen cometiendo en la BRI
P AC. Estas denuncias eran 
sobradamente conocidas por 
los responsables del Ministe
rio de Defensa, que a pesar de 
ello no han tomado jamás nin
guna medida para acabar con 
una situación que es insoste
nible. 

2 °. Las promesas realizadas 
por el Ministerio de Defensa 
de investigar este caso «al es
tilo de las FAS» parecen indi
car que va a optarse por un 
sistema opaco, falto de control 
y garantías, creándonos serias 
dudas sobre la independencia 
y objetividad con la que de
bería procederse en dicha in
vestigación, en la que nos te
memos que no se llegue al fon
do del asunto; ya que introdu
cir este caso a través de la Jus
ticia Militar será, una vez 
más, una burla a la Justicia 
Real. 

3°. Para evitar esto, la 
ODS ejercerá la acción popu~ 
lar personándose en el proce
so que se abrirá en la Justicia 
Militar, con el propósito de 
hacer un seguimiento del mis
mo y denunciar las posibles 
tentaciones del Ministerio de 
Defensa de dar «carpetazo» a 
este asunto como ha ocurrido 
anteriormente en otros casos. 

5°. Por último, la ODS 
quiere condenar el brutal y 
cobarde atentado cometido en 
Madrid por la banda asesina 
ET A contra el General Juan 
José Hernández Robira. Ma
nifestando nuestro apoyo y 
solidaridad a sus familiares, 
así como a todos los profesio
nales de nuestras Fuerzas Ar
madas. 

Sólo nos resta desear que se 
aclare pronto este nuevo asun
to de presunta corrupción que 
en esta ocasión afecta directa
mente a Alcalá. 

Está previsto que se celebre el 26 de junio 

v Encuentra de veteranas Paracaidistas 
Según las previsiones, la Brigada Paracaidista celebrará 

el próximo día 26 de junio un encuentro de antiguos com
ponentes de esta unidad militar, encuentro que preten
de reunir el máximo número posible de paracaidistas, tan
to personal licenciado como en activo, que en su día per
tenecieron a la BRIPAC. 

Est.e en-
cuentro tiene 
como objetivo 
estrechar los 
lazos de ca
maradería, 
compañeris
mo y amistad, 
así como fo
mentar y di
vulgar el espí
ritu paracai
dista que ca
racteriza a to
do el personal 
que pertene
ció o pertene
ce a esta uni
dad militar, 
que se en
cuentra ubi
cada en Alca
lá. Los actos 
previstos se 
celebrarán en 
la base «Pri
mo de Rive-

BBIGA9A PAaACAl91STA 
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ra» y comenzarán el día 26 de junio a las 10 de la maña
na con el siguiente programa: 

- Parada militar con la participación activa de los ve
teranos paracaidistas. 

- Exibición de lanzamiento de personal en la moda
lidad de apertura manual. 

- Comida de confraternización. 

SE HABILITARA UN CAMPAMENTO 
EN LA CARRETERA DE MECO 

El personal asistente podrá alojarse en un campamen
to montado al efecto desde la noche del día 24 hasta el 
día 26 de junio en el kilómetro 4 de la carretera de Alca
lá de Henares a Meco. En este campamento se dispon
drá de los servicios necesarios, así como de zona de apar
camiento para caravanas y zonas de esparcimiento. 

Para mayor información e inscripción, los interesados 
deberán dirigirse a: Brigada Paracaidista. 2ª Sección de 
Estado Mayor. Alcalá de Henares. 28807 Madrid. Telé
fono 91-8880300. 

NOTA.- Es aconsejable que los asistente luzcan suo boi
na negra, prenda traiciona! de esta unidad. 

CENTRO DE DIAGNOSTICO RECOLETAS 
* RESONANCIA MAGNETICA 
*SCANNER 
* ECOGRAFIA, MAMOGRAFIA, ORTOPANTO 

DOTADO CON MEDIOS 
DE DIAGNOSTICO 
MEDICO DE ALTA 
RESOLUCION Y 
TECNOLOGIA PUNTA 

* R x TELEMANDADA 
* R x CONVENCIONAL 

Vía Complutense, 117. tel 882 79 04 - Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 4 de junio de 1994 



Sólo 

Dentro de la campaña anual que realiza la organización A lo mejor no es que sean me
nos solidarios sino que llegamos 
menos a la gente que en otros 
lugares». Mesa redonda de Cáritas de Alcalá sobre la solidaridad 

Este fin de semana se llevará a cabo la cuestación 
La campaña de Cáritas se va 

a desarrollar en este fin de se
mana, entre el sábado y el do
mingo. Como es habitual se es
tablecerán mesas en varios lu
gares estratégicos de toda la 
diócesis y habrá personas con 
huchas que harán la cuestación. 
«Nos fijamos, porque lo vemos 
continuamente en televisión, 
en las necesidades que hay en 
otros países y no nos damos 
cuenta de que el vecino de al la
do puede estar también pasán
dolo mal», concluyó Eduardo 
Macías Romero. 

Cáritas Alcalá de Henares organizó una mesa redonda con el tema Ser solidario, urgencia y propues
ta para una sociedad nueva. El acto, al que acudió gente de todos los pueblos de la diócesis de Alcalá 

de Henares, se celebró en el Centro Municipal de Salud el pasado l de junio, a las 19:00 h. 

Después de una breve pre
sentación de Eduardo Macías 
Romero, director de Cáritas de 
Alcalá de Henares, la mesa re
donda con el tema Ser solida
rio, urgencia y propuesta para 
una sociedad nueva dio co
mienzo en la Salón de Actos del 
Centro de Salud, en el que se 
habían concentrado más de 
cien personas procedentes de 
pueblos de toda la diócesis de 
Alcalá de Henares. Se contó con 
la intervención de don Manuel 
U reña Pastor, obispo de la Dió
cesis de Alcalá de Henares; An
selmo Ruiz, presidente de la 
Hermandad Obrera de Acción 
Católica (H.O.A.C.); Pablo 
Martín, secretario general de 
Cáritas Española y, como mo
derador, José Ramón Urbieta, 
presidente de Cáritas de Argan
da y Villarejo de Salvanés. La 
mesa redonda se incluye en la 
campaña anual de Cáritas pa
ra celebrar el Día Nacional de 
la Caridad, que este año lleva 

como lema Sólo eres solidario 
si compartes. Comparte. El ob
jetivo de la campaña es la cap
tación de recursos destinados a 
los necesitados. «Hay mucha 
gente que lo está pasando mal. 
Las diferencias son cada vez 
mayores y algo tendríamos que 
hacer al respecto», señaló 
Eduardo Macías Romero a 
PUERTA DE MADRID. Los 
ponentes expusieron unas ideas 
que después se sometieron a de
bate entre los asistentes. 

«Haciendo una valoración de 
lo que se recoge en cada 
zona de nuestra diócesis, 
Alcalá de Henares es 
la que menos recauda» 

La diócesis de Alcalá de He
nares no se limita a la ciudad 
complutense, sino que abarca 
pueblos como Torrejón de Ar
doz, Coslada, San Fernando, 

TORREJON: Avda. Castilla, 12 • Tlf.: 676 88 11 

Villarejo de Salvanés etc. Con 
respecto a la solidaridad del 
ciudadano alcalaíno, el director 
de Cáritas de Alcalá de Hena
res señaló que en la ciudad 
complutense "Yº no sé si es que 
no sabemos hacerlo bien o la 
verdad es que la gente no es tan 
solidaria como debiera ser. Ha
ciendo una valoración de lo que 
se recoge en cada zona de nues
tra Diócesis, con la población 
que tiene, Alcalá de Henares es 
la que menos recoge. Y o no di
go que sea la más o menos soli
dai;ia. Lo mismo la culpa es 
nuestra, de la dirección, o no 
es culpa de nadie. Quizá pasa 
más desapercibido porque es 
más grande que los otros pue
blos, donde la gente se entera 
más de los mensajes que man
damos, donde los que hacen la 
cuestación pueden llegar a to
dos los puntos; en Alcalá vas 
por el centro o por alrededor de 
las parroquias y se nos escapa 
la mayor parte de la población. 

cena de UNICEF 
La delegación local de UNI

CEF de Alcalá ha organizado la 
11 Cena de Socios y Colabora
dores, que se celebrará el pró
ximo día 17 de junio a las 22 
horas. Las invitaciones ya es
tán a la venta en el estableci
miento «Regalos Gandía» (C/ 
Tinte, 6) al precio de 5.500 pe
setas. La recaudación va desti
nada a la construcción, equipa
miento y puesta en marcha de 
una posta sanitaria en Guaya
quil (Ecuador) que prestará 
servicio a 25~000 personas. 

ALFA 155T.S. 115 CV 
JWS IENDU TAN mCA UN COCHE ASI 

ABRIMOS 

sABADOS 

TARDE 

Es la propuesta inigualable de ALFA ROMEO. Ningún otro de 

su categoría puede ofrecerle tanto y todo incluido de serie. 

Seguridad: ABS • AIR BAG • Puertas Reforzadas en Acero 
• Habitácu1o con Protección Perimétrica • Columna de 

Dirección Deformable • Pretensores de los Cinturones 
de Seguridad 

Eqaipamiento: Aire Acondicionado • Dirección 

Asistida • Cierre Centralizado • Elevalunas Eléctri

cos Delanteros • Faros Halógenos Policlípticos 

• Preinstalación de Radio con 6 Altavoces y Antena 

• Cristales Atérmicos • Volante Regulable en Altura 

TODO llllCWIDO POR: 2.J77.DGI PTAS. 

Existe un ALFA 155 115 cv. desde 1.995.000 Ptas. 

ALCALA.: Vía Com lutense, 95 "unto a P consa · Tlfs.: 880 62 00 - 882 25 43 I 4 ALFA 155 PRESTIGIO Y SEGURIDAD. 
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Piden más apoyo de la administración c}'?t>-~f~ ºº 
~ "~ ~1' ('<:;. 

Los profesores de Alcalá se concentraron frente a la sub reccióñ~ 
para expresar su repulsa por los incidentes del Manuel ~ - ~&' 

Unos 300 profesores de colegios públicos alcalaínos protagonizaron el pasado 2 de junio una concen
tración frente a la Subdirección Territorial del MEC exigiendo más apoyo de la Administración en las 
situaciones de conflicto como la acaecida hace dos semanas en el colegio Manuel Azaña y expresando 
su repulsa por ese tipo de incidentes. Los profesores exhibieron diversas pancartas: <<por una escuela 
pública digna, «respeto en las escuelas>>, «maestros: educadores» o «inspección, colaboración». 

En el transcurso de la concen
tración y antes de ser recibidos 
por un representante de la dele
gación del MEC en Alcalá, los 
profesores hicieron público un 
manifiesto en el que explicaban 
los motivos de la protesta. Este 
colectivo considera que los inci
dentes ocurridos en el C.P. Ma
nuel Azaña el pasado 18 de ma
yo son «uno más de los graves y 
numerosos conflictos de discipli
na que surgen en los centros edu
cativos y para los que el Real De
creto de Derechos y Deberes de 
los alumnos no ofrece ninguna 
solución eficaz por las trabas le
gales que conlleva su aplicación 
y por el escaso apoyo de la Ad
ministración a los docentes en las 
situaciones de conflicto». 

En el manifiesto , y tras expre
sar la repulsa y malestar por «es-

PUERTA de Madrid 

tos incidentes que en una u otra 
medida nos afectan a todos», los 
profesores de Alcalá de Henares 
solicitan: la derogación del vi
gente decreto citado anterior
mente y « SU sustitución por otro 
que contempla y atienda princi
palmente al derecho de los alum
nos a recibir una enseñanza de 
calidad en un ambiente sano y 
distendido. Un decreto que ayu
de a resolver con eficacia las si
tuaciones de conflicto que origi
nan muy pocos alumnos per
judicando a la mayoría y deterio
rando gravemente el clima esco
lar». El profesorado entiende que 
debe participar en la elaboración 
de este nuevo decreto, ya que son 
«los enseñantes quienes mejor 
conocemos la realidad educativa 
y podemos sugerir actuaciones y 
elaborar recursos para mejorar la 
situación actual». 

Por último, los profesores pi
den también «el respeto a la 
autonomía de los Consejos Esco
lares y a la autoridad de los pro
fesionales de la enseñanza en la 
toma de decisiones para la apli
cación efectiva de las normas de 
convivencia que rigen en uncen
tro educativo». 

Durante la concentración se 
distribuyó también un panfleto 
firmado por todos los sindicatos 
en el que se expresaba el apoyo 
de la Junta de Personal Docente 
a esta concentración y se recla
maba un tratamiento específico 
para los centros que atienden a 
población con dificultades so
cioeconómicas. Para estos cen
tros se solicita un incremento de 
las plantillas, la disminución de 
las ratios hasta 15 alumnos , la 
existencia de 'gabinetes de orien
tación ' estables y la máxima 

prioridad en la cobertura de las 
sustituciones. 

Por su parte, diversos miem
bros de la Federación de Asocia
ciones de Padres manifestaron a 
PUERTA DE MADRID su apo
yo a las reivindicaciones expre
sadas por la Junta de Personal 
Docente. Sin embargo, no se 
mostraron muy conformes con la 
protesta del profesorado: «Lo 
ocurrido en el colegio Manuel 
Azaña es un caso puntual y ais
lado. No se puede meter en el 
mismo saco a 40.000 alumnos. 
No estamos de acuerdo co'n que 
haya una agresión a un profesor, 
pero tampoco estamos de acuer
do cuando hay agresiones a nues
tros hijos , muchas vejaciones de 
todo tipo , y nosotros no monta
mos la 'movida'» . 

La F AP A considera que se ha 
«sobredimensionado» el inciden
te del C.P. Manuel Azaña. «No 
se puede decir que allí están los 
problemas , porque hay casos 
puntuales en todos los centros. 
Lo que ocurre es que cuando 
ocurre allí se sobredimensiona el 
tema. No nos parece justo nipa
ra el distrito 11, ni para los pa
dres y compañeros nuestros que 
nos merecen todos los respetos y 
no tienen nada que ver con el 
asunto». 
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Este grupo, que este año cumplía su 20° Aniversario, 
cuenta con casi 400 socios 

Fiesta y capea para clausurar el curso de 
actividades 94/95 del Grupo Cultural 'E/ Val' 

El Grupo Cultural 'El Val' celebró el pasado 26 de mayo la clausu
ra del curso 93/94 con una animada fiesta celebrada en la cafetería 
del Polideportivo del V al. A la tradicional merienda y exposición 
de los trabajos realizados durante el año se añadió baile con orques
ta, lo que supuso un mayor éxito de participación. 

En la exposición se mostraron ta preciosa y en mi opinión per-
trabajos de bolillos, diseños del sonal es la mejor clausura de cur-
taller de corte y confección, ce- so que hemos hecho». 
rámica, esmaltes, objetos de mi- Para 'redondear' el final de 
ga de pan -lamparas, cuadros o curso, el 28 de mayo salieron de 
adornos de mesa-, prendas de excursión en tres autocares has-
punto... ta la finca del Cordobés, a disfru-

La parte más festiva se com- tar de una capea. Tanto en la 
puso de la merienda, a la que ca- fiesta como en la capea partici
da socia lleva su 'especialidad' paron muchos hombres, que ca
culinaria que luego se comparte da vez más se van animando a 
con el resto, y baile con orques- formar parte de este grupo hasta 
ta. Las alumnas del curso de se- ahora mayoritariamente por mu
villanas del grupo también ac- jeres. «Yo creo que vamos en 
tuaron, interpretando diversos aumento. Unos se animan a otros 
cuadros flamencos. El tiempo y cada curso participan más. Yo 
acompañó y la fiesta pudo reali- creo que es estupendo. Como so-
zarse en la terraza de la cafete- cios tenemos todavía pocos, pe-
ría , resultando todo mucho más ro nos gustaría tener más. A lo 
lucido que de costumbre. Coin- mejor ellos mismos se 'cortan' al 
cidió en esta opinión, Menchu ver la presencia de tanta mujer 
Esteban, presidenta del Grupo y tampoco disponen del tiempo 
Cultural 'El Val ' : «Fue una fíes- del que disponemos las mujeres, 

Menchu Esteban, presidenta del grupo cultural El V al, en el medio 
junto a las dos profesoras de sevillanas. 

por ejemplo la mayoría tienen 
ocupadas las mañanas con sus 
trabajos y a lo mejor la tarde la 
prefieren dedicar a otros menes
teres. Aunque insisto que su par
ticipación es cada día mayor, co
mo ~n la última fiesta que fue 
masiva». 

Novedades 
para el curso 94/95 

El Grupo Cultural 'El Val' 
concluyó así su 20° curso de ac
tividades y ya se ha puesto en 
marcha para organizar los pro-

1 
PSOE 

yectos del próximo. Durante los 
días 30 y 31 de mayo y 1 de ju
nio se ha abierto la matrícula pa
ra los cursos y talleres del curso 
94/95. El día 2 de junio se ha re
servado para que se apunten los 
nuevos socios que lo deseen. Es
ta asociación es una de las más 
participativas de Alcalá y sus casi 
400 socios así lo avalan. Cada 
año se incrementa esta cifra y 
cuando lleguen a los 500 socios 
lo celebrarán por todo lo alto. 

Para el nuevo curso que co
menzará en septiembre habrá 
novedades. Además de los cursos 

Por el futuro de España 
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de manualidades, corte y confec
ción, sevillanas, baile de salón y 
gimnasia de mantenimiento, ya 
tradicionales, está previsto co
menzar con un nuevo curso de 
poesía a cargo de Carmen Cere
zo, poetisa alcalaína. También 
bajo la dirección de esta polifa
cética mujer se está estudiando la 
posibilidad de crear una coral. 
La última novedad sería un cur
so de pintura, que ya existió ha
ce algunos años y que ahora vuel
ve a convocarse. 

La actividad 'reina' del gru
po siguen siendo las sevillanas: 
«Están moviendo muchísimo a la 
gente y han sido un gran éxito y 

un triunfo. Hasta el día de ayer 
tenemos apuntadas ya a 200 per
sonas, el 50% de la asociación. 
Y o estoy asombradísima porque 
hay que tener en cuenta además 
que el baile es muy duro y hay 
que tener constancia y fuerza de 
voluntad, pero las alumnas 
muestran mucho interés». 

En la última asamblea del gru
po celebrada el pasado mes de 
mayo, poco antes de clausurar el 
curso, Menchu Esteban volvió a 
ser reelegida por cuarta vez con
secutiva presidenta del Grupo 
Cultural 'El Val'. Las socias va
loran así la capacidad de Men-

chu para transmitir su entusias
mo e ilusión por hacer cosas. La 
presidenta se mostró muy con
tenta por su reelección: «Estoy 
orgullosísima y se lo agradezco 
mucho a mis compañeras y sobre 
todo a las grandes colaboradoras 
con las que cuento». No sabe qué 
puede ocurrir cuando ella falte, 
aunque piensa que «nadie es im
prescindible y siempre habría al
guien que continuara esta labor>>. 
Por el momento sí cree que es un 
«bastón muy fuerte» dentro del 
grupo, al que seguirá prestando 
toda su dedicación y energía pa
ra que siga como hasta ahora o 
incluso mejor. 

800.000 Ptas. A 
~~-

800.000 Ptas. 
Valor futuro mínimo Diferencia 
garantizado 

¡Yya está! 

Henacar, S.A. CONCESIONARIO FORD 

ALCALA: Antigua Ctra. Barcelona, Km. 27'200 - Tlfs.: 880 00 62 - 880 02 96 - 880 03 96 
TORREJON: Avda. de la Constitución, 3 - Tlfs.: 677 75 37 - 677 72 97 - 677 74 77 
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RESIDENCIA 3 ª EDAD 
ASISTIDA 

Nueva construcción 
• Habitaciones: dobles, individuales 

con baño completo, teléfono, T.V. 
e hilo musical. 

• Espacios nobles con aire acondicio
nado. Cafetería. Terraza interior 
350 m/2. 

• Centro ciudad: junto a C/ Mayor, 
p. de Taxis, E. de Autobuses 
(Guadalajara-Madrid). Zona ajar
dinada. Palacio Infantado. 

• Médico, Auxiliares de clínica, etc . 
Asistencia religiosa 

• Alimentarión: variada, adecuada y 
casera (también para familiares) 
y para válido. cuanto pueden 
anhelar. 

Guadalajara - Tlf.: 949 / 223 555 

MAYO -JUNIO 
Día 26 ................ 77.657 
Día 27 ................ 92.151 
Día 30 ................ 77 .896 
Día 31 ................ 41.512 
Día l ... . ......... ... 38.608 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Caja!, l -Tlf. 886 01 11 0 • MECO: El pueblo ~ 
más distante del mar fil 
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Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

SE VENDE 

PARCELA 
EN EUROVILLAS 

* 1.110 m/2 * Con todo 
tipo dl' Sl'rvicio~ ~ En la 

ml'jor zona de la urbaniz;u: ión 

Precio: 3.570.000 + gastos 

FACILIDADES DE PAGO 

Información: 

~~,~ 
~TES 
.\,·da . Guadalajara. 3 

Tlfs .: 880 25 12 - 880 25 96 
ALCALA DE HENARES 
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El día 15 de junio se representará en el salón de actos del CEI 

Teatro El Clavo representó «iOUé guapa es mi peña!» 
El autor y director de la obra es Ernesto Fllardi, un Joven de '19 años 

El domingo 22 de mayo el grupo de teatro El Clavo interpretó en el salón de actos de Comisio
nes Obreras, dentro de la programación del Ateneo Cultural l 0 de Mayo, la obra «¡Qué guapa 
es mi peña!», el primer trabajo de este nuevo grupo formado a partir del taller de teatro del CEI. 
El salón de actos de Comisiones Obreras se quedó pequeño ante el número de espectadores que 
presenciaron la obra y que llenaron el auditorio. De momento, El Clavo tiene pensado volver a 
interpretar la obra el próximo día 15 de junio en el salón de actos de CEI. 

El autor y director de este 
espectáculo teatral es Ernes
to Filardi, un joven de 19 
años alumno de la Escuela de 
Arte Dramático de Madrid. 
Precisamente «¡Qué guapa es 
mi peña!» es un trabajo rea
lizado por Filardi dentro de 
las actividades dramáticas 
que realiza en su preparación 
académica y ha contado con 
la ayuda del autor y profesor 
de la escuela, el prestigioso 
José Luis Alonso de Santos , 
así como de otros profesores 
de la entidad académica. 

«¡Qué guapa es mi peña!» 
es un trabajo sobre los jóve
nes hecho por un joven y en 
el que participan 20 actores 
jóvenes. La acción se desarro
lla en un bar para la juven
tud y allí es donde se congrc:;
ga un grupo de amigos. De 
sus relaciones, sus ambicio
nes, sus inquietudes y preo
cupaciones trata el espectácu
lo hasta llegar al pesimismo 
de comprobar que toda la 
amistad que el grupo se pro
fesaba se queda en nada por
que todo es un disfraz y na
da es real. 

Lo importante es ese lleno 
que ha tenido el grupo en el 
estreno; un lleno que bien se 

puede decir que fue hasta la 
bandera, ya que los pasillos 
del salón de actos de Comisio
nes Obreras estaban ocupa
dos por un público que tuvo 
ocasión de reflexionar sobre 
los problemas de la juventud 

actual. Ernesto Filardi se 
apresta ahora a concluir su 
segunda obra. Esta se titula 
«Rocío» y será el segundo tra
bajo que realice la nueva for
mación teatral llamada «El 
Clavo». 

WOQLDCLIME.s.1. 
ACONDICIONAMIENTO DEL AIRE 

Si le preocupa el calor del verano 

y el frío del invierno 

WOQLDCLIME.s.1. sE Lo s0Luc10NA 

disfrutando de temperatura ideal todo el año 

Sólo distribuimos 1· instalamo prinwras marcas 

Telf .: 883 58 29 Fax: 882 46 57 

Cánovas del castillo, 10, , o • ALCALA DE HENARES 
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Narciso e Isabel, 70 años juntos y lo que les queda 

Ella tiene 94 años y él va a cumplir 98 
El matrimonio, con dos de sus siete hijos 

Tengo una hernia que me es

A punto de cumplir la centena, Isabel y Narciso siguen 
juntos despues de 70 años de matrimonio 

Isabel Morato y Narciso Miguel son matrimonio y residen en Alcalá de Henares desde hace 30 años. Antes 
de llegar a nuestra ciudad han vivido muchisimas otras experiencias y tiempo han tenido para ello, ya que 
Isabel cumplió 94 años el pasado mes de mayo y Narciso cumplirá 98 el próximo mes de diciembre. Una vida 
larga que disfrutan juntos desde 1924 y con alegria, a pesar de los inevitables achaques de la edad. 

Con Isabel es más difícil 
hablar a causa de su sordera, 
pero con Narciso, que hace 
gala de una memoria excelen
te, la conversación es fluida. 
No hay fecha que no recuer
de con exactitud: los cumplea
ños de sus 7 hijos, sus 8 nie
tos y sus 4 bisnietos o los tras
lados de una ciudad a otra. 
Muchos son los recuerdos e 
historias que podría contar y 
en muchas ocasiones sus hijos 
le han animado a que escriba 
una novela basada en su vida, 
pero nunca le ha interesado. 
Además de a sus propios hijos, 
Narciso e Isabel criaron tam
bién a dos sobrinos que que
daron huérfanos de padre y 
madre, pero ni la guerra ni las 
dificultades económicas pu
dieron con esta familia. N ar
ciso alaba a su esposa, que 
tanto le ayudó en este empe
ño: «Ha sido una mujer due
ña de la casa como nadie, útil 
para todo». 

La pareja es natural del 
pueblo salmantino de Los 
Santos y ha vivido en Alava, 
Salamanca, Béjar y finalmen-

te Alcalá. Narciso ha sido 
guardia civil durante 26 años 
hasta que se retiró y se empleó 
como vigilante nocturno en 
una fábrica. ¡Cómo no pre
guntarle por Roldán, el ex
director de la Guardia Civil 
huido de la justicia!: «Roldán 
me parece un verdadero cana
lla, pero tienen la culpa 'éstos' 
que no le han cortado el cue
llo. Esto ha sido estudiado con 
premeditación». 

Después de tantos años co
mo guardia civil, a Narciso le 
gusta defender el cuerpo: «Yo 
he tenido luchas con jefes y 
oficiales por llevarles por el 
camino que tenían que ir, y 
no ha habido ni uno que se 
haya atrevido a ponerme un 
arresto. Nosotros, por el há
bito que lucíamos, teníamos la 
obligación ineludible de de
fender el orden», asegura. 

70 años juntos 
Uno de los mayores orgu

llos de Narciso es su matrimo
nio: «Llevamos casados 70 
años y pocos matrimonios de 

primeras nupcias llegan a 70 
años». Al ver por televisión y 
en la prensa tantos divorcios 
y separaciones, este anciano 
sonríe y piensa que «la vida es 
una guarrería ahora». Han 
pasado muchos avatares jun
tos, hasta que se instalaron 
definitivamente en Alcalá en 
el año 1964. Narciso cree que 
esta ciudad les ha tratado 
bien, como los muchos otros 
lugares por los que han pasa -
do: «Por donde he pasado he 
tenido suerte y no he dejado 
más que amigos». 

Narciso e Isabel viven aho
ra de forma tranquila y sin 
muchas alteraciones. Los cui
da una de sus hijas y una en
fermera que acude algunas 
tardes. Narciso se levanta a las 
8 de la mañana y sale a dar 
una vuelta, a comprar un pan 
especial que comen su esposa 
y él. Isabel también salía, 
incluso a hacer la compra en 
el antiguo mercado, hasta que 
sufrió un atropello en la gene
ral. Narciso también sufre al
gunos achaques: «Sí los tengo, 
aunque me vea usted así. 

C/ Cuenca, Local 3 (Pseo. del Val) - ALCALA DE HENARES 

RESERVAS AL Tlf. 882 72 23 

tá matando y que cualquier 
día me quita del mundo». 

La principal afición de es
te -en breve- centenario es 
ver la televisión, sobre todo si 
hay fútbol y toros: «Las corri
das de toros me gustan con de
lirio, ésa es mi principal ilu
sión. Soy de tierra de ellos y 
me gustan mucho, además ca
si me he criado entre ellos 
porque mi padre era ganade
ro». 

El deseo de Narciso ahora 
es «vivir en paz» y esperar «lo 
que Dios disponga». Por su
puesto que le «gustaría llegar 
a los cien años, siempre y 
cuando esté como hoy, útil y 
con mis facultades mentales 
bien». 

~ . AJBLJc'i'DAD 

~RTE EN ROTULACION 

Pintura y Decoración de 
toda clase de vehículos. 

Tlf.: 888 02 93 
San Diego, 9 - Alcalá 

Desde 1960 al servicio 
de nuestros clientes 

MENUS ESPECIALES 
PARA 

*Bacalao al Pil·Pil. 
* Pollo con langosta y bogavante. 
*Carne al plato caliente. • 

COMIDAS DE EMPRESA 
* Rabo de toro estofado. SELECTA • . • SEGUN PRESUPUESTO 
* Pae~ con ensalada BODEGA: • . 

(Domingos, de encargo) · 
SALON MERIENDAS • TERRAZA DE VERANO • BODAS • Etc. Etc. 
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La niña permanece hospitalizada, pero ya se ha advertido a sus padres que se le va a dar el alta y no podrá seguir en el hospital. En 
estas fotografías, Javier de Diego, padre de Zaida, besa a su hija, que a la derecha aparece con una mascarilla. 

una niña de dos meses y medio nació con una fuerte parálisis 
cerebral y cuando ahora tiene que abandonar el hospital 
sus padres piden ayuda 

¿Quién puede cuidar a esta niña enferma? 
El drama de zaida, el bebé que necesita atención especializada y 
nunca podrá hacer vida normal 
Los padres se muestran impotentes para atender a la niña en su 
domicilio, puesto que necesita cuidados especiales 

El drama de Zaida de Diego comenzó el mismo día de su nacimiento, el 16 de marzo de este año. La niña 
nació sin oxígeno en el cerebro: <<A partir de entonces tuvo muchos problemas de todo tipo; tiene cortes en 
la masa encefálica: -su enfermedad es una encefalopatía, es decir una parálisis cerebral que la impide ver; 
dicen que oye algo, pero no se sabe si asimila lo que oye. La niña no es capaz de comer por la boca; tiene 
que hacerlo por una sonda con una jeringuilla. Además, los mocos se le acumulan en el pecho porque no 
sabe echarlos, no sabe toser porque no tiene fuerza; la mucosidad se le acumula y le impide respirar, por 
eso tienen que estar con una sonda continuamente aspirando esta mucosidad. La niña está conectada a un 
monitor que avisa cuando se asfixia para que así se le puedan extraer los mocos. Dicen que no va a poder 
andar y que no saben si va a poder utilizar las manos», explicó el padre de Zaida, Javier de Diego. 

El joven matrimonio está 
viviendo un auténtico drama; 
las esperanzas de que la niña 
pueda hacer una vida relati
vamente normal son nulas: 
«La niña no va a poder hacer 
nunca una vida normal. Con 
los aparatos que tiene conec
tados no puede moverse ni ir 
a ningún lado», explicó su pa
dre, que como su madre no se 
han separado de la niña, in
ternada en el hospital Prínci
pe de Asturias desde el mo
mento de su nacimiento. Los 
padres están viviendo una si
tuación muy delicada, puesto 
que ambos trabajan y tienen 
que adaptar sus visitas a Zai
da a sus horarios de trabajo. 

Pero el drama no ha hecho 
más que comenzar. El hospi
tal Príncipe de Asturias se ve 
en la obligación de darle el al
ta a la niña, puesto que cada 
vez es menor la atención hos
pitalaria que precisa. A fin de 
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cuentas, se considera en el 
hospital que la atención que 
precisa ahora la niña puede 
realizarse en su domicilio con 
la supervisión periódica de 
personal sanitario. Algo que la 
familia no comparte: «N oso
tros creemos que necesita una 
atención médica, pero aquí 
dicen que no. Podemos llevar
la a casa, sí, pero tendría que 
estar en las mismas condicio
nes en las que está aquí, que 
está siempre atendida médica
mente. Cuando digo que 
siempre esté atendida no sig
nifica que llames cuando se 
ponga mala y venga un médi
co a visitarla. Pensamos que 
lo ideal es que una persona es
pecializada pudiera atender 
en casa a la niña permanen
temente porque además, tan
to mi mujer como yo, traba
jamos los dos y tendríamos 
que perder un puesto de 
trabajo». 

El joven matrimonio tiene 
otro hijo, un niño de cuatro 
años: «Entre el trabajo y ve
nir a ver a la niña al hospital 
prácticamente ni le vemos. 
Para el niño puede ser un 
trauma la situación que se 
puede dar a partir de ahora, 
aparte de lo que está ocurrien
do desde que nació la niña>>, 
dijo el padre de Zaida: «Hay 
que pensar que en las condi
ciones que puede estar la ni
ña en mi casa va a haber que 
estar pendiente de ella duran
te todo el día». 

Ayuda: los organismos 
oficiales se pasan la pelota 
unos a otros 

«Lo estamos pasando fatal. 
Cuando nació quedamos des
trozados al saber el estado en 
que estaba la niña, pero aho
ra hemos superado esa situa-

ción primera para enfrentar
nos a una situación que es 
dramática», afirmó Javier de 
Diego, que añadió: «Es un pa
lo muy largo y lo peor es que 
en los organismos oficiales se 
pasan la pelota unos a otros. 
En el ayuntamiento, la única 
que está haciendo algo por 
nosotros es Rosalía Rodrí
guez, la portavoz del PP. Los 
demás partidos no sé qué se 
creen con la situación; se ha 
llegado a decir que yo era dro
gadicto, cosa que es totalmen
te falsa». 

No hay ningún tratamien
to que pueda dar una solución 
a la enfermedad de Zaida; al 
menos los padres lo descono
cen y sí saben por el contra
rio que la parálisis cerebral va 
a sufrirla de por vida: «La 
única posibilidad que hay es 
internarla en un centro en el 
que estuviera las 24 horas del 
día bajo control médico y que 
nosotros estuviéramos como 
estamos aquí en el hospítal, 
yendo y viniendo. Aquí nos 
dicen que la niña no tiene so
lución, que la enfermedad no 
se le va a quitar nunca y que 
lo mejor es que esté en casa. 
Nosotros creemos que no es
tamos capacitados para aten
derla en estas condiciones». 

La familia pide ayuda: 
«Queremos saber si hay algún 
centro en el que la niña pudie
ra estar, no una hora como 
nos están diciendo; lo que ne
cesita Zaida es un cuidado 
permanente. Tenemos un in
forme de la doctora especialis
ta en fisioterapia en el que nos 
dice que nosotros tenemos que 
aprender los ejercicios de re
habilitación y hacerlos con 
ella en nuestro domicilio. 
Cualquiera puede entender 
que nosotros no estamos capa
citados para hacer esos ejerci
cios como un profesional». 
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«Oueremos saber 
si hay algún centro en 
el que la niña 
pudiera estar» 
«Cualquiera puede 
entender que nosotros 
no estamos capacitados 
para atenderla en estas 
condiciones» 

«Lo hemos pasado muy 
mal, pero lo peor es lo que nos 
queda. Somos conscientes de 
la situación desde el primer 
día, pero pensábamos que po
día haber algún tipo de solu
ciones, algún hospital, algún 
centro privado. Vamos a ver 
si a través de la ONCE hay al
go, o el INSERSO o la Segu
ridad Social», dijo Javier de 
Diego que añadió que «esta
mos removiendo Roma con 
Santiago, hemos llamado a 
muchos sitios pero nada. Lle
vamos dos meses y medio y la 
asistente social del hospital no 
ha sido capaz de encontrar na
d a : nos consta que lo está in
tentando. La asistente social 
del ayuntamiento quedó en 
llamarme hace tres semanas 

El padre y el abuelo de Zaida, junto a la niña enferma en el hospital de Alcalá. 

• 

pero no ha querido saber na
da. A mí me da apuro llamar 
otra vez. La doctora Ribalda 
desde el hospital también se 
está preocupando mucho. Sí, 
nos han dicho que el INSER-

'81nstituto de dirección 
y organización de empresa 

UNIVERSIDAD DE ALCALA 

SO nos va a dar una ayuda de 
6. 000 pesetas al mes pero eso 
no es nada y más teniendo en 
cuenta que tendríamos que 
perder un puesto de trabajo» . 

Los padres de Zaida tam-

bién han puesto en manos de 
un abogado el asunto para ver 
si hubiera podido haber algún 
tipo de responsabilidad sani
taria en el estado en que se en
cuentra la niña . 
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El cuerpo del infortunado joven quedó desrozado con los restos esparcidos a lo largo de la vía. Sobre estas líneas, a la izquierda, tapada con 
una manta, la parte inferior del cuerpo; a la derecha, tapada con un plástico, la parte superior. Debajo, a la izquierda, un pie; y a la derecha, una mano. 

Testigos presenciales relataron que el joven estaba sentado en 
un banco y cuando llegaba el convoy se puso en medio de la vía 

un joven de 20 años falleció arrollado por un tren 
en la estación de RENFE 

Santiago de la Fuente Martínez, de 20 años de edad y vecino de Alcalá, falleció arrollado por un tren 
a primera hora de la tarde del jueves 2 de junio en la misma estación de RENFE de Alcalá. Según tra 
bajadores que se encontraban muy cerca del lugar de los hechos y otros testigos consultados por PUERT .A 
DE MADRID, el joven se encontraba sentado en un banco de un andén cuando al comprobar que por 
la vía número 3 llegaba un tren de mercancías que no tenía parada en la estación complutense, se puso 
en medio de la vía sin que el conductor de la locomotora pudiera hacer nada por evitar el impacto. 
De nada sirvíeron los avísos de un joven que desde una pasarela cercana le gritaba que se apartara. 
El cuerpo del joven quedó totalmente seccionado y sus r estos esparcidos a lo largo de casi cien metros. 

«Yo no vi el atropello; cru
za tanta gente las vías que no 
te fijas , pero sí oí el frenazo 
del tren y cómo un chasqui
do», confesó uno de los testi
gos que se encontraba en la es
tación de RENFE en el mo
mento de producirse el suce
so , sobre las dos de la tarde. 

Otros testigos que relataron 
a PUERTA D E MADRID lo 
que vieron fueron unos traba
jadores de una obra cercana , 
qu e tuvie ron oca sión de ver-
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lo a sólo unos metros . Estos 
manifestaron a una redactora 
de este semanario que el joven 
estaba sentado en un banco de 
la estación y al oír la llegada 
del tren de mercancías se co
locó en medio de la vía y fue 
arrollado de esa manera . 

Según ha podido saber 
PUER TA DE MADRID, el 
joven estaba en posesión de 
una carta en la que se supone 
que explicaba las causas por 
]as que decidió quitarse la vi-

da. El tren de mercancías cu
bría el trayecto entre Zarago
za y Madrid y tras el atrope
llo pudo detenerse a unos dos
cientos metros de donde se 
produjo el impacto. Inmedia
tamente el jefe de estación 
avisó a la Policía Nacional , 
que se desplazó a la estación 
para iniciar la investigación 
de Jos hechos. Los agentes po
liciales comunicaron al juzga
do de guardia la muerte del 
joven para que el titular del 

mismo se desplazara también 
al lugar y se hiciera cargo de 
las diligencias judiciales. So
bre las 15 ' 43 horas el juez or
denó el levantamiento del ca
dáver , por lo que se avisó a la 
funeraria siendo trasladado al 
tanatorio del cementerio jar
dín de Alcalá y la Policía Na
cional comunicó a los familia
res del joven lo sucedido. 

Poco antes y tras prestar 
declaración ante el juez, el 
conductor del tren de mercan
cías continuó su camino hacia 
su destino. Tras el levanta
miento del cadáver el tráfico 
ferroviario quedó totalmente 
restablecido. Fuentes de 
RENFE comentaron a PUER
TA DE MADRID que la uni
dad podría circular en esos 
momentos a una velocidad en
tre los 40 y los 60 kilómetros 
por hora, «más despacio que 
una unidad de viajeros por
que lleva más carga». Como se 
ha explicado también a nte
riormente , el conductor del 
tren frenó , pero la inercia no 
pudo evitar el impacto con el 
j oven y su arrollamiento . 
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15 taquilas de hombres y 6 de mujeres fueron forzadas 

Robo en el hospital Príncipe de Asturias en las 
taquillas donde se cambia el personal 

Sucedió durante la noche del jueves al viernes 27 de mayo. Una persona afectada nos llama a nuestra 
redacción al igual que otras muchas personas nos llaman para contarnos hechos y sucesos que nos pi
den investiguemos. Esta persona que nos avisa en la mañana del viernes nos informa sobre la insegu
ridad que hay en el hospital Príncipe de Asturias y nos dice: «En las taquillas donde se cambia el per
sonal, esta noche han robado con gran tranquilidad. Llamad la atención, por favor, sobre la inseguri
dad que hay en el hospital Príncipe de Asturias». 

En el hospital de Alcalá, se
gún nos informan, hay perso
nas que están preocupadas, de 
entre los trabajadores que 
componen la plantilla de este 
centro hospitalario, desde que 
durante la noche del 26 al 27 

Lo ultimo de f i;it y¡¡ ena ¡¡qui. Con mas pasion, mas 

amor por el detillle . Fiat presenta el Fiat P unto. 

M;is segur1d.ad. c;ida cent1met,.o del F iou: Punto 

ha sido concebido p¡¡r;a proteger la vid¡¡ 

a bordo. H;is tempen.mento, un autentico s1mbolo 

de fuerz¡¡ y energ1a, con una estabilidild y una 

m;inejabilidad superiores ¡¡ todo lo conocido h;uta 

de mayo fueron forzadas 21 
taquillas de las situadas en el 
sótano donde se cambia el 
personal. 

En el vestuario masculino 
forzaron quince taquillas. La 
sala de entrada a este vestua-

ahor.;11; en su segmento. H is respeto por el medio 

ambiente , lo que signigfica la reutiliz¡¡cic)n toul de 

los milteri;iles que lo componen. excluyendo en su 

produccion todo t ipo de productos perjudiciales 

para la naturaler.a . Seis velocidades . el 

Fiat Punto 55 º'6 Speed "' transforma todos 

los esquemas convencionales de conducción. 

rio no tiene llave, aunque sí 
las tienen las taquillas. En el 
vestuario femenino las taqui
llas forzadas fueron seis y da 
la causalidad de que la puer
ta de entrada a esta sala sí tie
ne llave y los afectados no se 

S ensaciones mas energicas y brillantes coo 

consumos reducidos. El F iat P unto pre senu. 

1 9 versiones en ) ó 5 puertas. 

C on el P unto , F iat presenta la nueva F iat. 
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explican por qué la cerradu
ra no estaba forzada. En la 
mañana siguiente al robo la 
policía estuvo tomando hue
llas, puesto que estos hechos 
fueron denunciados ante la 
policía. 

Tanto los afectados como el 
personal de seguridad están 
molestos porque muchos de 
los drogadictos allí internados 
o que van para ser atendidos 
«campen» por todas las plan
tas hospitalarias. 

Acusado de tráfico 
de droga: detenido un 
matrimonio liberiano 
residente en Alcalá 

El grupo de policía judicial 
de la comisaría de Torrejón 
había detectado a un matri
monio de ciudadanos liberia
nos que residía en Alcalá de 
Henares y realizaba continuos 
viajes a Torrejón sin motivo 
alguno. Los agentes compro
baron, por otra parte, que se 
relacionaba con una vecina de 
la misma localidad. Ninguno 
de ellos realizaba actividad la
boral o comercial alguna. 

A finales de mayo, la mu
jer española tomó un vuelo 
hacia Brasil y regresó el día 
31. Antes de abandonar la ter
minal de Barajas fue intercep
tada por los funcionarios, que 
registraron su equipaje. En 
una maleta de doble fondo es
condía siete kilos de cocaína, 
1.200 gramos de heroína y dos 
millones y medio de pesetas. 
Fue identificada como María 
Jesús CE, de 38 años de edad. 
Cuatro horas más tarde era 
detenido el matrimonio libe
riano: Tony E, de 34 años, y 
Gloria U, de 29. El tiene un 
antecedente por falsedad en 
documento. 

un italiano perdió un 
reloj de oro tras sufrir 
un accidente 
de circulación 

Según el súbdito italiano 
Sergio Toffoli, el pasado día 
21 de mayo , a raíz de haber 
sufrido un accidente de circu
lación en el kilómetro 117'500 
de la carretera N-11 , en el tér
mino municipal de Torremo
cha del Campo, perdió un re
loj de oro marca Rolex, una 
máquina pulidora Holz y otra 
Rotaflex Bosch, valorado to
do ello en más de 900.000 pe
'ctas. 
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Es la segunda vez que 
ocurre en mes y medio: 
robo y destrozos en el 
colegio san Joaquín 
y santa Ana 

Durante el pasado fin de se
mana, nuevamente se ha vis
to afectado por el vandalismo 
el colegio San Joaquín y San
ta Ana. En este colegio, situa
do en la calle de Santander, se 
han repetido parecidos actos 
de vandalismo a los que pade
ció hace poco más de un mes, 
concretamente el día 17 de 
abril. Según nos confirma su 
directora, que prefiere no dar 
mucha publicidad al suceso, 
más que robo -porque lo que 
se han llevado es poco- lo co
metido han sido destrozos. 
Como en la vez anterior, las 
sospechas se encaminan ajó
venes relacionados con el co
legio. Dos actos vandálicos en 
mes y medio tienen muy preo
cupados a profesores y perso
nal del cenro docente. 

La directora del centro co
mentó a PUERTA DE MA
DRID sobre los hechos ocurrí-

do el día 17 de abril: «No se 
llevaron nada, todo lo destro
zaron, vinieron a romper ex
clusivamente el despacho de 
dirección. Es un hecho lamen
table». Es que realmente en 
aquella ocasión los autores del 
hecho sólo destrozaron el 
despacho de la directora y 
ahora los hechos han sido pa
recidos. 

Las sospechas sobre la auto
ría están encaminadas a jóve
nes relacionados con el cole
gio, alumnos o exalumnos , 
que entran en el centro apro
vechando la valla metálica 
que lo separa de una urbani
zación de chalets limítrofe, y 
una vez en el interior destro
zan, probablemente a pata
das, la puerta del despacho de 
dirección, abren archivadores 
ficheros , mezclan documenta
ción, destrozan aparatos, va
cían extintores y realizan pin
tadas. 

La directora del centro nos 
comentó que ya lo tiene todo 
la policía, que el hecho ha si
do denunciado y que por el 
bien del colegio es mejor no 
dar mucha publicidad a estos 
actos. 

CONTRATACION 
Hasta el próximo día 10 de junio de 1994 y 

hora de las 13 podrán presentarse en la Sección 
de Contratación de este Excmo. Ayuntamien
to proposiciones para la contratación directa de 
la realización y edición del programa de Ferias 
y Fiestas 1994. 

La apertura de plicas se celebrará en la Ca
sa Consistorial a las 12 horas del día 13 de ju
nio de 1994. El expediente podrá examinarse 
de 10 a 13 horas en la referida Sección de 
Contratación. 

Alcalá de Henares, 27 de mayo de 1994 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excma. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Rompieron la luna 
blindada, pero no 
consiguieron entrar 

Dos individuos rompieron 
una luna blindada de la puer
ta de entrada del comercio 
«Moñitos», dedicado a la ven
ta de ropa de niños en el nú
mero 21 del paseo de la Ala
meda. Ocurrió sobre las 5'30 
de la madrugada del 1 de ju
nio. Para perpetrar el delito 
los delincuentes utilizaron 
una gran piedra de las que se 
encuentran en unos jardines 
que hay en la parte delantera 
del comercio y que ya han si
do utilizadas en anteriores 
ocasiones para el mismo obje
tivo, en otros robos perpetra
dos en esta misma tienda. A 
pesar de todo, el cristal sólo 
quedó astillado y no pudieron 
abrir ningún agujero para en
trar. Además, el fuerte ruido 
fue oído por varios vecinos de 
la misma zona. Uno de ellos, 
habitante del bloque situado 
frente a «Moñitos>>, avisó a la 
policía. Acudieron cuatro pa
trullas , pero los dos indivi
duos ya se habían marchado. 

Los ladrones 
fallaron el golpe: 
asaltaron un comercio 
en el que no había 
ningún dinero 

El establecimiento de azu
lejos y pavimentos denomina
do «Gres», situado en la calle 
Cardenal Fonseca, fue asalta
do en la madrugada del 28 de 
mayo por individuos descono
cidos. 

Los delincuentes quitaron 
unos cristales situados en la 
parte superior de una de las 
puertas de entrada. Una vez 
dentro , revolvieron algunos 
efectos , probablemente en 
busca de dinero, pero no lo 
encontraron porque el comer
cio sólo se encarga de la reco
gida de azulejos y pavimentos 
y de su exposición al público. 
Los asaltantes salieron por el 
mismo lugar sin llegar a lle
varse nada y sin hacer más 
destrozo que el de los crista
les. 

La policía descubrió el he
cho sobre las 3'30 de la maña
na y avisó al dueño . 

19ostería ~ 
dd ~studíantt ~ 

Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava. 

*** 
Carpacio de salmón al eneldo con vinagreta de hueva de mujol. 

*** 
Berenjena rellena de ajoarriero con salsa de tomate. 

*** 
Jarrete de cerdo ibérico estofado al fuego lento. 

*** 
Biscuit de avellanas con salsa de chocolate. 

PRECIO: 2.500 ptas. + &0/a l.V.A. 
Además seguimos ofreciéndoles 

nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PRIVADO, PRESUPUESTOS BODAS, 
PRIMERAS COMUNIONES, CENAS CERVANTINAS y_ 

OTRAS CELEBRACIONES 

RESERVAS: e/. Colegios, 3 
Telfs . : 888 03 30 • 888 0 4 94 
TELEFAX: 888 05 2 7 
ALCALA DE HENARES 
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Atracador con canas 

Dos individuos ya «maduritos», de 35 y 
45 años, atracaron a punta de pistola · 
un banco en Azuqueca 

Sobre las 11 '20 horas de la mañana del 27 de mayo se produjo un 
atraco en la sucursal del Banco de Santander en la localidad de Azu
queca de Henares. Sus autores fueron dos individuos que operaron 
a cara descubierta. Un de ellos iba armado con una pistola, arma 
con la que intimidó a los empleados y clientes. 

Tras amenazar al personal 
de la citada oficina, los atra
cadores se apropiaron, según 
una primera estimación, de 
unas 700.000 pesetas , y se 
dieron a la fuga a pie, igno
rándose exactamente la direc
ción que tomaron. 

El atracador que llevaba la 
pistola tendría unos treinta y 
cinco años de edad, de 1 '60 de 
estatura, moreno y con bigo
te; vestía chándal morado y 
camiseta blanca. El otro , de 
unos cuarenta y cinco años, es 
más alto, de 1 '80 de estatura, 
delgado y con el pelo rizado y 
canoso y bigote grande; ves
tía traje oscuro, camisa blan
ca y corbata roja. 

Ha llamado la atención la 
edad ya madurita de estos dos 
atracadores, que las víctimas 
describen con edades de 35 y 
45 años. 

Rompió el cristal de la 
rebotica: intento de 
robo en una farmacia 

Un hombre intentó entrar 
en una farmacia de la calle 
Mayor rompiendo un cristal 
de una ventana. No consiguió 
sus objetivos porque unas ver
jas le impedían la entrada. El 
hecho ocurrió el pasado 27 de 
mayo, viernes, sobre las diez 
y veinte de la noche. 

El hombre entró a un por
tal contiguo a la farmacia del 
número 32 de la calle Mayor 
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y llegó hasta un patio interior. 
A este patio da una ventana 
de la rebotica, a la que el in
dividuo rompió un cristal, pe
ro se encontró con que unas 
rejas le impedían el paso. Un 
camarero de un mesón cerca
no que sospechaba algo se 
acercó a ver lo que ocurría pe
ro el joven salió corriendo. 
Una de las farmacéuticas vi
ve en la vivienda que hay en
cima del establecimiento, oyó 
el ruido de cristales rotos y, 
una vez que se enteró de lo 
ocurrido, avisó a la policía. 
Esta farmacéutica, Cristina, 
explica que por la zona cen
tro «de vez en cuando ocurren 
estas cosas, aunque esté la pa
trulla todas las noches. No en
tiendo por qué pasa. Creo que 
Alcalá es una ciudad insegu
ra en determinadas zonas y 
esta zona es que está muy os
cura todavía». 

un vecino avisó a la 
policía porque vio a dos 
individuos sospechosos: 
falsa alarma de robo 
en una panadería 

Un vecino avisó a la poli
cía el pasado 26 de mayo, al 
creer que dos individuos iban 
a atracar en una panadería si
ta en el número 7 de la calle 
Almería. Esta persona, veci
na de la zona, vio a dos indi
viduos sospechosos que mero
deaban por los alrededores de 
la panadería. Pensó que esta
ban intentando atracar y avi
só a la policía. Cuando lapa
trulla municipal llegó a lapa
nadería, les dijeron que no 
había ocurrido nada. De todos 
modos, los dos individuos sos
pechosos se escondieron aga
chándose detrás de un coche 
al ver llegar a la policía. Uno 
de los agentes se percató de 
ello y pasaron a esposarlos. 
Enseguida fueron puestos en 
libertad porque no les encon
traron nada sospechoso. 

De ellas, sólo en un caso se detuvo al violador 

según informó la policía, en la que va de 
año se han producida tres violaciones 
en el parque O'Donnell 

El concejal de Seguridad, Pablo González, no se ha debido 
de enterar bien o tiene un peculiar sentido de la dimensión. 
Según sus palabras, pronunciadas en el pleno municipal, a pe
sar de llevar ya tres violaciones en lo que va de año, el distri
to VII es uno de los más seguros de la ciudad. A razón de esto, 
¡cómo serán de seguros los otros!. 

Pablo González, además 
de reconocer que en lo que 
va de año se han produci
do tres violaciones, subra
yó que en los tres casos se 
había producido la deten
ción de los presuntos auto
res, según la estadística de 
la policía. Pero es el caso 
que deberían ponerse de 
acuerdo la policía y el con
cejal de Seguridad Ciuda
dana -o el concejal debe
ría consultar mejor sus 
notas- para no confundir 
a los ciudadanos, porque 
los datos de la policía y del 
concejal no concuerdan. 

En una charla informa
tiva sobre prevención de 
agresiones sexuales pro
nunciada recientemente en 
el Centro Municipal de Sa
lud la inspectora de policía 
que intervino ofreció da
tos , los mismos que recogía 
y publicaba PUERTA DE 
MADRID con fecha 21 de 
mayo. 

Según estos datos, en 
1993 se denunciaron seis 
violaciones y dieciocho 
agresiones sexuales. De to
dos ellos fueron esclareci
dos nueve casos. En 1994, 
durante lo que llevamos de 
año, se han denunciado 
tres violaciones -todas 
ellas en el parque O'Don
nell, en ese distrito tan «Se
guro» que es el VII-y cin
co agresiones sexuales. Y a 
se ha resuelto un caso de 
violación y cuatro de agre
siones. Es decir: en cuanto 
a las violaciones , según la 
policía se ha resuelto un ca
so; y según el señor conce
jal se han resuelto los tres. 

Otro apunte: si se orga
nizan charlas sobre preven
ción contra las agresiones 
sexuales -esta última la 
organizó el Centro Asesor 
de la Mujer y se celebró el 
día 10 de mayo- , será 

porque se consideran nece
sarias. Esta charla fue, por 
cierto, muy interesante y 
formativa. En ella intervi
nieron una psicóloga, una 
socióloga -ambas pertene
cientes a la Asociación de 
Asistencia a Mujeres 
Violadas- y una inspecto
ra de la Policía Nacional. 
Esta charla estuvo muy es
casa de público -esto es 
comprobable en la foto pu
blicada en PUERTA DE 
MADRID- y gran parte 
de este estaba constituida 
por señoras de mediana 
edad. 

Si se invierte tiempo de 
los profesionales y dinero 
de los contribuyentes en es
tas charlas informativas, 
debería esperarse que se hi
ciera el esfuerzo de que las 
aprovecharan la mayor 
cantidad posible de perso
nas, sobre todo de mujeres 
jóvenes. No vamos a decir 
aquí que las señoras de 
cierta edad no puedan ser 
víctimas de agresiones se
xuales y de violaciones, 
que de hecho lo son, pero 
las estadísticas alcalaína 
demuestran que las vícti
mas de estas agresiones son 
mujeres jóvenes e incluso 
niñas. 

Como decíamos, se in
vierte dinero y tiempo, así 
que esta información debe
ría aprovecharse y se hu
biera aprovechado más si el 
salón hubiera estado lleno. 
¿Por qué no se anuncian 
estos actos debidamente 
para que las ciudadanas se 
enteren y no tengan que 
exclamar: «¡Ah, pues no 
me había enterado»! ¿Có
mo se van a enterar? Si no 
se informa previamente y 
por los cauces adecuados, 
acudes, ves las sillas vacías 
y piensas: trabajo casi per
dido. 
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Las ruinas del antiguo molino de Cayo, lugar que no hace mucho fue tomado por los drogadictos. 

PUERTA DE MADRID hizo un recorrido por la ribera del Henares a 

su paso por Alcalá y habló con paseantes, ciclistas y pescadores: 

«iEI río está invadido por los drogadictos!» 
«Tened cuidado con las cámaras, no os las vayan a robar», advirtieron 
amablemente unos ancianos a los reporteros al señalarles el lugar 
donde se encontraban los toxicómanos 
Muchos de los consultados dijeron que les produce miedo encontrarse 
con los ayonkis': «Así no se puede disfrutar de un paseo por la ribera» 

Sin sentido peyorativo, los toxicómanos se han convertido en una nueva fauna de ribera en el Hena
res a su paso por Alcalá. Grupos de drogadictos están instalados junto al río Henares, desde el camino 
de la Esgaravita hasta la presa de las Armas. El río es un lugar más seguro que muchos espacios urba
nos para inyectarse la dosis y para traficar; particularmente para esto último porque el camello ni si
quiera tiene que llevar la droga encima: basta que la deje en cualquier lugar convenido de antemano 
-el hueco de un ladrillo, al pie de un árbol, debajo de una piedra etc- y se lo diga a su «cliente», que 
éste ya se encargará de recogerla sin riesgo para el vendedor. El rechazo profundo de los ciudadanos 
a la presencia de drogadictos en espacios urbanos ha llevado a éstos a buscar lugares más resguarda
dos y han encontrado el río Henares. Pero son también cientos de personas las que utilizan el río para 
su ocio, desde dar UD paseo a montar en bicicleta pasando por la pesca deportiva; y a ellos los molesta 
y temen también la presencia de los toxicómanos: ctEl río está invadido de drogadictOS», dice la mayor 
parte de los consultados en UD recorrido de dos reporteros de PUERTA DE MADRID a lo largo del He
nares. Y la mayor parte a.firma que debería haber mayor control en cuanto a la presencia de los toxicó
manos: «La Policía tendría que venir más por el río y evitar que estén por aquí drogándose y traficando». 

«Salí a montar en bicicleta y 
sin, darme cuenta me metí en la 
boca del lobo», confesó un lec-

. tor de este semanario que reco
noció haber sentido miedo al 
encontrarse con un considera
ble grupo de drogodependien
tes .muy cerca de la presa de Ca
yo. Hombre muy conocido, pi
dió que se salvarguardara su 
anonimato: «Más que nada por 
la familia, porque la verdad es 
que pasé miedo. ¡Qué se yo los 
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que habría allí! Y o iba con la 
bici y me los encontré allí, sen
tados. Me quedé mirando sor
prendido y ellos me lo recrimi
naron, me gritaron que qué ha
cía allí mirándolos y que me 
fuera rápidamente». 

Este lector de PUERTA DE 
MADRID continuó con su re
lato: «¡Hombre, claro que me 
fui! ¡Ahí me iba a quedar! Y o 
no sabía que por allí hubiera 
tantos drogadictos; es increíble. 

Por supuesto que no voy a vol
ver a meterme por allÍ», confe
só recordando con temor el en
cuentro que tuvo: «Si es que ya 
no se va a poder pasear o mon
tar en bici. Para que luego di
gan que no hay ningún proble
ma y que estamos seguros». 

El encuentro de este hombre 
con los toxicómanos se produ
jo cerca de la presa de Cayo; 
junto a ella están los compor
tones que daban paso al agua 

Juan nos explicó que el veía pa
sar a muchos drogadictos cami
no de la presa de Cayo. 

que precisaba el molino; la vie
ja edificación, hoy en ruinas 
tras el incendio que la destru
yó hace unos años, ha sido lu
gar señero del tráfico y consu
mo de droga. Detras de la Ciu
dad Deportiva Municipal del 
V al, el molino era un sitio ideal 
en el que poder traficar sin ries
go, puesto que los camellos se 
limitaban a esconder la droga 
entre algún ladrillo a la espera 
del consumidor. Pero hoy los 
drogadictos se han desplazado 
a un lugar más resguardado, 
justo en el que los encontró el 
hombre anteriormente referi
do. Allí los camellos pueden de
jar la droga tranquilamente es
condida bajo una piedra o una 
rama. En los comportones se 
inicia el camino de la isla; por 
esta vereda que va en busca del 
río se produce la mayor concen
tración de toxicómanos. 

«Pasa un chorro de drogados» 
Para llegar hasta el camino 

de la isla los drogadictos lo ha
cen desde la plaza de la Juven
tud y recorren el centenar lar
go de metros hasta los compor
tones: «Por aquí pasa un cho
rro de drogados», aseguró un 
anciano consultado: «Yo vivo 
por aquí y vengo muy a menu
do; esto es una vergüenza por
que los ves pasar a cada mo
mento, tanto para ir como pa
ra volver. Digo yo que lo mis
mo que los veo yo los ve cual
quiera y lo mismo los puede ver 
la policía; sólo tienen que po
nerse aquí y no dejarles pasar 
para allá. Cuanto más lejos los 
echen, mejor». 

Otro grupo de .ancianos se 
encontraba junto al caz, cerca 
del molino. Uno de ellos, Juan, 
nos dijo: «Pasan por aquí cada 
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Los niños también tienen derecho a disfrutar de la ribera, pero estos jóvenes ciclistas reconocen sentir miedo a que les quiten las bicicle
tas. Debajo, estos pescadores, en la presa de los García, también conocen el problema, como nos explicaba Manuel (a la derecha). 

cinco o seis minutos. Si se que
dan aquí un rato los van a ver 
pasar por aquí seguro. ¿Cómo 
vamos a ver nosotros esto? V e
nimos por aquí casi todos los 
días y lo vemos muy mal. Por 
aquí vienen niños y los ven 
drogados; eso es una vergüen
za. Y o creo que la policía ten
dría que estar por aquí para 
que no pasaran, que se vayan 
a otro sitio donde no los pueda 
ver la gente». 

Evaristo se encontraba en el 
mismo grupo y se mostró tajan
te: «El río está invadido de dro
gadictos. Por aquí se ve todos 
los días a treinta o cuarenta que 
van y vienen de la presa. Y o no 
sé lo que harán allí porque yo 
no me acerco adonde están 
ellos, pero pasan hasta con 
coches». 

Félix se mostró muy moles
to con la presencia de los toxi
cómanos: «¡Hombre! Yo lo veo 
muy mal porque es muy desa
gradable encontrártelos. Por 
aquí pasan muchos y tiran las 
jeringuillas donde quieren, 
porque se ven por el suelo y eso 
es muy peligroso. Lo que ha-
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bría que hacer es evitar quepa
saran por aquí y que se marcha
ran cuanto más lejos mejor». 

«¡Cuidado con las cámaras!» 
El grupo de ancianos conti

nuó hablando de los drogadic
tos y aconsejó a los periodistas 
que, si iban adonde estaban, 
fueran con precaución: «Vayan 
allí, que seguro que los ven, pe
ro tengan cuidado con las cá
maras fotográficas, a ver si se 
las van a robar». 

Caminando hacia la presa de 
Cayo se pudo ver a cuatro to
xicómanos; habían salido del 
camino de la isla, junto a cuya 
puerta se podía ver a un quin
to drogadicto que presumible
mente realizaba tareas de vigi
lancia, lo que en la jerga delic
tiva se denomina 'dar el agua' 
en caso de presencias sospecho
sas. El toxicómano aparente
mente tenía síntomas de haber
se inyectado unos instantes an
tes. Poco después aparecieron 
otros dos. 

Por el camino que sube aguas 
arriba hasta la ermita camina-

ha un hombre con tres niños; 
se trataba de Juan Carlos Pou
sa: «Yo no suelo venir mucho 
por el río, pero sí sé que por 
aquí suele haber drogadictos; 
vengo algún sábado con los ni
ños y sí tengo cierto temor a 
que alguno de ellos pudiera co
ger alguna jeringuilla del sue
lo o cualquier otra cosa de esas 
porque la verdad es que es un 
peligro. Lo que sí está claro es 
que yo no los dejo por aquí só
los, son pequeños todavía»: 

El temor a cruzarse con al
gún drogadicto es patente en to
dos los consultados. Ramón, un 
joven de quince años, suele ha
cer deporte montado en su bi
cicleta de montaña: «Suelo ve
nir por aquí con la bici porque 
me gusta este lugar; me moles
ta mucho que estén los droga
dictos porque te puedes encon
trar alguna jeringuilla tirada 
por el suelo y te puedes caer y 
pincharte c:;on ella>>. Ramón ma
nifestó haber sentido temor al 
cruzarse con algún grupo de to
xicómanos: «Generalmente tú 
vas en bici y ellos suelen ir an
dando, pero sí que te da algo de 

miedo si te encuentras con un 
grupo». 

También por otros lugares 
Queda dicho que los alrede

dores del molino y de la presa 
de Cayo es uno de los puntos 
más negros de la droga junto al 
Henares. La concentración ha 
traído otro problema alarman
te, el de la inseguridad ciuda
dana en la zona. Los alrededo
res de la plaza de la Juventud 
se han destacado en los últimos 
tiempos como lugar inseguro en 
cuanto a robos, atracos y situa
ciones delictivas diversas: «De 
algún sitio sacan el dinero pa
ra la droga y muchos de ellos lo 
hacen robando y atracando a la 
gente», dijo un vecino de la 
avenida del Val que añadió: «Si 
sales a la calle, tienes miedo a 
que te saquen la navaja y, si te 
quedas en casa, no te encuen
tras seguro porque sabes que te 
puedes encontrar el coche des
guazado. A más de uno le han 
robado el coche por aquí». 

El mapa de drogadictos ins
talados junto al Henares es aún 
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Félix: <<Cuanto más lejos estén los drogadictos, mejor>1. Juan Carlos pousa: 11Sé que por aquí suele haber drogadictoS>1 

más amplio. Ya en el camino de 
la Esgaravita, a la salida del 
tramo asfaltado, es frecuente 
ver algunos toxicómanos, espe
cialmente muy cerca de un gru-· 
po de. casas viejas deshabitadas; 
los parajes que ofrece el Hena
res por esta zona favorecen la 
concentración éle toxicómanos, 
si bien en menor medida que en 
los alrededores de la presa de 
Cayo, donde el acceso al cami
no de la isla permite a los dro
gadictos establecer vigilancia 
para prevenir 'visitas' inopor
tunas para ellos. 

La presa de los García 
Otro de los puntos más ne

gros parte de la presa de los 
García junto a Nueva Alcalá. 
Cientos de personas utilizan el 
camino que marcha paral~lo al 
río Henares desde la misma 
presa; algunas de las estampas 
más bellas que ofrece el Hena
res a su paso por Alcalá pueden 
contemplarse en este punto. En 
la presa había varios pescado
res: «Hoy van a picar pocos pe
ces porque hemos venido mu
chos», confesó uno de ellos. 
Cinco niños descansaban en el 
camino junto a sus bicicletas; 
se trataba de Emilio, Osear, 
Juan Pedro, Ricardo y Mario: 
«Por aquí se ve pasar a droga
dictos. Suelen ir en grupos y 
van drogados; es entonces 
cuando se meten contigo. Tam
bién se ven jeringuillas y por 
eso hay que tener mucho cui
dado, no te vayas a pinchar», 
dijo uno de ellos. Otro de los ni
ños, con.edades comprendidas 
entre los 13 y los 14 años co
mentó haber sentido miedo por 
los toxicómanos: «A mí me in
tentaro robar. Iba con otra bi
cicleta que tengo y me la inten
taron quitar. Si me los encuen
tro sí que me da miedo». Los 
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Ramón siente temor ante los toxicómanos y también a las jeringuillas 
que hay por el suelo, por si se cae de la bici y se pincha con alguna. 

niños fueron muy claros al res
pecto: «La policía tendría que 
venir por aquí y no dejarles pa
sar a drogarse; tendrían que ve
nir de vez en cuando porque 
por aquí no vienen». 

El camino, como decíamos, 
discurre paralelo al río y llega 
hasta el antiguo molino; es por 
los alrededores por donde se 
suelen concentrar los toxicóma
nos. Son centenares las perso
nas, muchos de ellos niños, las 
que utilizan este camino para 
dirigirse al parque de los 
Cerros. 

Manuel estaba pescando en 
la misma presa de los García: 
«Vengo de vez en cuando al río 
porque me gusta la pesca y pa
sear por aquí. La verdad es que 
no es muy agradable encontrár
telos. Y o- lo veo muy mal y creo 
que se debería tomar medidas 
para impedir que vinieran a 
drogarse aquí al río, no sé, vi
gilar más. Es que date cuenta 
de que tú vienes con los niños 
a dar un paseo, y te los encuen
tras drogados. La verdad es que 
no es plato de gusto». 

La presa de las Armas 
Un paseo por las inmediacio

nes del vivero de Reyes Cató
licos, antiguo punto de reunión 
de toxicómanos, trae como con
clusión la constatación de lo 
que puede denominarse como 
la diáspora de los drogadictos: 
«Lo triste es que hay quien 
piensa que al cortar los árboles 
se han ido y que por tanto la 
culpa era de los árboles», se 
quejaba un vecino que afirma
ba: «Esto era una vergüenza; 
aquí estaban más de trescien
tos». 

Lo que sí saben los vecinos 
es que los drogadictos no han 
buscado otros lugares por una 
mayor presencia y eficacia po
licial: «Lo principal ha sido la 
carretera nueva que han hecho, 
que les ha cortado el paso ha
cia la presa de las Armas. Las 
obras de la carretera provoca
ron la tala de muchos árboles, 
lo mismo que ahora la construc
ción de las .viviendas, así es que 
el Vivero dejaba de ser un lu
gar seguro para ellos», confesó 

un vecino de la avenida de Re
yes Católicos. Otro apuntó: «De 
todos modos se les sigue vien
do por el camino de la depura
dora. Van hacia allá y luego se 
les ve venir. Se drogan y nece
sitan mucho dinero para ello. 
¿De dónde lo consiguen? De 
nosotros; ¿quién no conoce a al
guien al que le hayan salido con 
una navaja o a alguna mujer a 
la que le hayan dado algún ti
rón de bolso? Por esta zona se 
nota mucho el robo y el desgua
ce de coches. Aquí no hay nin
gún tipo de seguridad. Alcalá 
da miedo en todos los sentidos». 

El río no queda lejos del Vi
vero pero la carretera que une 
la de Pastrana y la Nacional se 
ha convertido en un muro pa
ra una población de toxicóma
nos establecida en los distritos 
11 y 111 de Alcalá. Pero eso no 
quiere decir que no haya dro
gadictos por esta zona: «Toda 
esta zona de la presa está infec
tada de 'drogatas'; por aquí es 
mejor no venir a no ser que te 
quieras encontrar con ellos», 
explicó un hombre de mediana 
edad. 

Total, que el cuadro que se 
puede describir del Hena~es no 
es precisamente muy bello. La 
llegada del buen tiempo es una 
invitación para el paseo y el de
leite al aire libre y qué mejor 
que la ribera del Henares para 
ello. Atrás queda la memoria 
histórica de muchos alcalaínos 
que aún recuerdan los baños 
que se daban eil las aguas del 
Henares; hoy el baño es algo a 
lo que muy pocos se atreven por 
la contaminación, pero un pa
seo por la ribera puede conver
tirse en algo estimulante. Sin 
embargo hasta eso puede ser un 
peligro por la ocupación siste
mática que los drogadictos han 
realizado de la ribera. 
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Hay sospechas de que puedan haber sido las mismos autores 

Das rabas y un intenta en tres semanas consecutivas 
«Alcalá es la ciudad más insegura de todo Madrid», dice el dueño del bar 
«A veces yo me queda a vigilar hasta las • de la mañana con la escopeta» 

El bar ' Los Pinos ' ha sido objeto de dos robos y de un intento de robo en tres semanas consecutivas . El día 

18 se produjo el primero de ellos , a la semana siguiente intentaron, sin conseguirlo, volver a entrar otra vez y , 

de nuevo, una semana después se repitió el robo, en las mismas circunstancias que la primera. El dueño del local 

cree que han sido las mismas personas, culpa de ello a la cercanía de la fábrica de 'lnterprint' por los problemas 

de drogas y opina que Alcalá de Henares es la ciudad más insegura de todo Madrid. 

El 14 de mayo, sábado de 
madrugada, robaron en el bar 
' Los Pinos' por primera vez. 
Rompieron un cristal de la 
puerta de entrada y rompie
ron los candados de protec
ción con una cizalla. Una vez 
dentro, se llevaron el dinero 
de las máquinas, el cambio de 
la caja y tabaco. 

El dueño, Mariano Cano 
García, que había estado en el 
bar hasta las cuatro de lama
drugada, denunció el hecho a 
la policía. Justo una semana 
después, cuando el propieta
rio fue a abrir el bar enlama
ñana del 21 de mayo, se en
contró con que uno de los cua
tro candados había sido cor
tado. De nuevo, en la madru
gada del sábado siguiente, 
volvieron a robar en el local , 
exactamente en las mismas 
circunstancias de dos semanas 
atrás. Rompieron el cristal de 
la puerta por el mismo sitio y 
cortaron los candados. Ade
más de llevarse el dinero de 
las máquinas , cogieron una 
radio-cassette, el cambio de la 
caja registradora y tabaco, lo 

Este es el bar .que sufre un auténtico acoso de los ladrones 

que el dueño calcula que as
ciende a unas 80.000 pesetas 
-sin contar lo de las 
máquinas-. Así mismo se lle
varon las llaves de las máqui
nas de juego y de tabaco. El 
suceso fue descubierto en la 
mañana del sábado por una 
patrulla de Policía Municipal 
que se encargó de avisar a 
Mariano Cano, que se encon-

traba en su domicilio, sobre 
las diez de la mañana. Una 
vez en el bar, le esperaba otra 
pareja de policía; el dueño 
volvió a denunciar el suceso, 
convencido de que los autores 
han sido los mismos de los sá
bados anteriores. 

Después de tres sucesos en 
tres semanas, Mariano Cano 
García se muestra muy des-
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contento con la seguridad de 
la zona y de la ciudad en ge
neral. «Yo voy a tener que to
mar inedidas. No me refiero 
a reforzar la seguridad, sino 
a 'reforzarle' la cabeza a algu
no». El Paseo de los Pinos se 
encuentra muy cercano a la 
fábrica de 'lnterprint', un lu
gar muy aquejado por problé
mas de drogas. El propietario 
del bar opina que eso tiene 
parte de culpa: «Lo que aquí 
ocurre es por el problema de 
los drogadictos de 'Interprint' 
porque ahí cada día hay más. 
La pena es que cada día en
tran más jóvenes». 

«Por la noche la policía 
, 

no pasa por aqw nunca; 
a veces yo me quedo 
a vigilar aquí hasta las 
4 de la madrugada 
con la escopeta» 

Una de las mayores quejas 
de este vecino de Alcalá es la 
falta de vigilancia nocturna 
por parte de la policía en esta 
zona. «Por la noche la policía 
no pasa por aquí nunca. Si 
por lo menos se dieran una 
vuelta por aquí cada media 
hora o cada hora, habría algo 
más de respeto. Y o a veces es
toy aquí hasta las cuatro de la 
mañana. Cierro la puerta a las 
once y me quedo vigilando 
con la escopeta. La policía só
lo pasa los martes. Creo que 
Alcalá es la ciudad más inse
gura de todo Madrid. Ade
más, si los cogen un día, al si
guiente están en la calle. Y 
luego, si les haces algo, te la 
cargas tú. Esto está llegando 
a la ley del más fuerte», opi
na Mariano Cano García, el 
propietario del bar Los Pinos . 

Dos intentos de raba 
en una noche en das 
bares de la misma zona 

Dos intentos de robo en 
sendos bares se produjeron en 
la madrugada del día 31 de 
mayo. Los dos bares se en
cuentran en la calle Pinzón, 
separados por un portal. En 
ninguno de los dos los delin
cuentes llegaron a entrar. En 
uno de los bares, La Dehesa, 
rompieron la alarma de segu
ridad. En el otro, Bar M.A., 
intentaron forzar la verja. El 
dueño de éste sospecha que los 
ladrones huyeron porque al
gún vecino los vio mientrasn 
intentaban entrar. 

PUERTA de lladrld -



Los jovenes, que tienen entre 15y17 años, dicen que ellos no 
han roto nada y entraron para quitarse el miedo 

cuatro chicos y dos chicas, retenidos por la Policía Municipal 
por saltar de noche al interior del cementerio 

Sobre las 10'30 de la noche del pasado martes 31 de mayo, un vecino dio aviso a la policía en el senti
do de que a unos jóvenes que habían dejado unas motos estacionadas en las proximidades los había 
visto saltar la tapia e introducirse en el cementerio. Esta actitud le pareció extraña y avisó a la policía. 

Los jóvenes saltaron por la 
zona que se encuentra a la ba
jada del puente que atraviesa 
la vía férrea. Al parecer se 
quedaron fuera dos jóvenes 
más, que no qui sieron entrar 
o bien actuaban como «avisa
dores» por si alguien llegaba. 

Tras tener conocimiento 
del hecho, la policía se perso
n ó en el cementerio después 
de hacerse con las llaves y en
tró en el mismo con un vehí
culo. Los jóvenes intentaron 
huir corriendo, pero fueron 
retenidos. En un principio se 
pensó que se trataba de un he
cho de profanación de tum
bas , pero los jóvenes aduje
rron que ellos no habían cau
sado ningún desperfecto y que 
entraron en el camposanto so
lamente «para quitarse el mie
do». Claro que para miedo, el 
que pasaron cuando fueron 
sorprendidos por la policía. 
Dos de ellos trataron de huir 
campo a través, pero los poli
cías rograron retenerlos. 

Entraron cuando no 
estában los dueños y 
robaron &a.aoa pesetas 

U nos vecinos de la calle de 
Nuestra Señora de la Esperan
za han denunciado un robo 
perpetrado en su domicilio el 
pasado 25 de mayo. Los la
drones entraron cuando la ca-

sa estaba vacía y , después de 
revolver las habitaciones, se 
llevaron 60. 000 pesetas en 
efectivo. 

A las seis y media de la tar
de del 25 de mayo, miércoles, 
el matrimonio habitante del 
número 32 de Nuestra Seño
ra de la Esperanza dejó la ca
sa vacía hasta cerca de las on
ce de la noche. Cuando regre
saron, se encontraron con que 
no podían abrir la puerta de 
su casa porque el pestillo es
taba echado por dentro; tuvie
ron que pasar a su propio do
micilio a través de la casa ve
cina. Una vez dentro, se en
contraron con que las tres ha
bitaciones de la casa estaban 
revueltas , aunque no habían 
hecho destrozos. Los ladrones 
entraron por un patio interior 

en donde está la puerta de la 
cocina -todas las viviendas 
de esta calle son pisos bajos-. 
Para ello quitaron un trozo de 
la parte inferior de la puerta 
dejando un hueco para pasar. 
Aunque en 'la casa tenían al
gunos objetos de valor, sólo se 
llevaron 60.000 pesetas en 
metálico. Los dueños avisaron 
a la Policía Municipal, que 
acudió a inspeccionar el lugar 
y se llevaron las chapas de la 
puerta para tomar huellas. El 
robo fue posteriormente de
nunciado en la comisaría. 

Es la primera vez que los 
habitantes de esta casa son 
víctimas de un suceso así. El 
matrimonio tiene un perro 
que estaba en la vivienda en 
el momento del robo. La due
ña, Alfonsa Díaz , sospecha 
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que los ladrones hicieron al
go al animal para que no les 
molestase: «El perro siempre 
se nos echa encima cuando lle
gamos a casa y ese día no. Es
tuvo apagado todo el tiempo», 
comenta Alfonsa al tiempo 
que añade que Alcalá es una 
ciudad insegura: «Lo quepa
sa es que a nosotros no nos ha
bía tocado hasta ahora». Pa
ra el futuro piensan reforzar 
las medidas de seguridad de la 
casa: «Vamos a poner una 
puerta de hierro además de la 
que tenemos de aluminio. 
De todas formas , si quieren 
entrar, entran por donde 
quieren». 

Pérdidas por valor de 
7 millones en el incendio 
de una casa de campo 
provocado por un rayo 

Hacia las 19' 30 horas del 
domingo 15 de mayo y a con
secuencia de una posible chis
pa descargada por una tor
menta, se declaró un incendio 
en la casa de campo denomi
nada Los Galdones, que en el 
momento en que ocurrieron 
los hechos se encontraba des
habitada. Esta casa está situa
da a la altura del kilómetro 71 
de la C-202 , en el término 
municipal de Fuente el Saz. 
Después de haber sido contro
lado el fuego , se reavivó sobre 
las 14 horas del siguiente lu
nes y fue sofocado definitiva
mente alrededor de las 21 ho
ras. En su extinción partici
paron tres camiones moto
bombas pertenecientes a la 
brigada forestal. A consecuen
cia del fuego resultó con da
ños la casi totalidad de la te
chumbre del referido inmue
ble, ascendiendo el importe de 
los mismos a unos siete millo
n es de pesetas . 

iibcelente oportunidad en el centro Histórico de Alcalá!! 
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BODAS, BANOUETES, COMIDAS DE EMPRESA 
Comidas a la carta 

Especialidad en cordero - pescados frescos - postres tropicales 

Todos los días, 
incluso sábados y domingos. Seis primeros, seis segundos, 
postre, bebida y pan 2.975 Ptas. (incluido IVA) 

MENU DEL DI.A: Tres primeros, tres segundos, postre, 
bebida y pan 900 ptas. (incluido IVA) 
Desayunos, meriendas, tapas variadas en cafetería 
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Denuncia a su hijo por 
robo de joyas por 
valor de 800.000 pesetas 

En la madrugada del día 30 
de mayo se cometió un delito 
de hurto en la vivienda situa
da en la calle Emilio Jesús, 
bloque 8, portal 1, de la loca
lidad de Arganda del Rey. 
Fueron sustraídas de este do
micilio diversas joyas de oro 
valoradas todas ellas en unas 
800.000 pesetas. Por este de
lito ha sido detenido José PM, 
de 28 años de edad, con do
micilio en el mismo lugar 
donde se ha cometido el hur
to, siendo éste hijo del denun
ciante. 

• 

Vivienda derrumbada 
y otras dos con daños 
por explosión de gas 

El pasado martes 31 de ma
yo, debido posiblemente a 
una acumulación de gas buta
no, se produjo una explosión 
en una vivienda situada en la 
calle Anastasio Fernández, de 
la localidad de Mondéjar. La. 
intensidad de la explosión 
provocó el derrumbamiento 
de la vivienda, así como im
portantes daños en otras dos 
viviendas próximas. Afortu
nadamente no se produjeron 
desgracias personales, funda
mentalmente porque en el 
momento de la explosión no 

se encontraba en la vivienda 
ninguno de sus habitantes. 

cuatro detenidos 
por robo 

Por fuerzas de la Guardia 
Civil fueron detenidos cuatro 
individuos a las 4 de la ma
drugada del día 27 de mayo. 
Los detenidos son todos ellos 
vecinos de Mejorada del 
Campo, siendo los siguientes: 
José Francisco PM, de 23 
años; Miguel Angel GR, de 22 
años; Jesús GF, de 19 años, y 
Francisco CR, de 22 años. 
Fueron sorprendidos cuando 
se encontraban en la nave del 
polígono Gregorio Quejido, 
situada en el kilómetro 0'450 
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de la M-300 sustrayendo del 
interior de dicha nave una ra
dial y un grupo electrógeno. 
Para pasar al interior de la na
ve rompieron una entrada de 
aire. Fueron sorprendidos por 
una patrulla de la Guardia Ci
vil que se encontraba de ser
vicio y paso por dicho lugar. 
Los detenidos se encuentran 
implicados en robos efectua
dos en la localidad de Rivas 
V aciamadrid. 

Robo en una chatarrería 
En la madrugada del 29 de 

mayo se cometió un robo en 
la chatarrería situada en la ca
lle Vereda Primera, polígono 
industrial Las Arenas de la lo
calidad de Arganda del Rey. 
Tras causar daños para entrar 
en la nave consistentes en for
zamiento de un candado y 
una cadena, robaron del inte
rrior 40 kilos de aluminio y 
2.600 kilos de cobre sucio, va
lorado todo ello en unas 
3 7 5. 000 pesetas. 

70 millones de pesetas 
de pérdidas en el 
incendio de unas naves 
llenas de mimbres 

Por fuerzas de la Guardia 
civil han sido instruidas dili-

' gencias por el incendio ocurri
do sobre las 6'30 horas de la 
madrugada del pasado lunes 
día 30 de mayo. El incendio 
se produjo en tres naves situa
das en el paraje denominado 
«Los Beatos», en Tabladillo, 
término municipal de Pareja. 
Las tres naves se encontraban 
llenas de haces de mimbres. 
En las tareas de extinción del 
fuego, que se prolongó duran
te varias horas, intervinieron 
tres camiones de bomberos , 
vecinos de la localidad y la 
Guardia Civil. 

Según los propietarios, el 
valor de los mimbres podría 
ascender a unos cincuenta mi
llones de pesetas y los daños 
ocasionados en las naves por 
el incendio a unos veinte mi
llones aproximadamente. Por 
el momento, a la hora de re
dactar este suceso, se descono
cen las causas del siniestro. 

REZA nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día 
publica este aviso y se cum
plirán, aunque no lo creas. 

M.J.N. 

PUERTA de Madrid 
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Ramón Alonso, vocal de la delegación del distrito El c iclomotor y la moto afectados por el fuego 

El vocal del PP en la delegación municipal del distrito VI insiste en que 
la urbanización debe ser patrullada por la Policía con mayor insistencia 

Incendiaron un ciclomotor en la Ciudad del Aire 
causando daños en una motocicleta 
Las llamas afectaron también al techo de los soportales 
del inmueble junto al que el ciclomotor estaba estacionado 
Un ciclomotor completamente calcinado y una motocicleta con el carenado afectado por las llamas y el ca
lor es el balance final de un incendio intencionado que se produjo en la Ciudad del Aire. El fuego ocurrió 
poco antes de las tres y media de la madrugada del sábado 28 de mayo llegando a afectar también al techo 
de los soportales del bloque junto al que estaban aparcadas las motocicletas. Un nuevo suceso ha vuelto 
a perturbar la paz en esta colonia de viviendas en la que convive personal civil y personal militar del 
ejército del Aire. Mientras tanto, el Partido Popular sigue manifestando su preocupación por la inse
guridad ciudadana que se produce en esta zona de Alcalá, totalmente separada del casco urbano com
plutense y situada en el trayecto que une la ciudad con el complejo penitenciario complutense. 

El ciclomotor estaba estacio
nado a la altura del número 50 
de la calle Barb erán y Collar, 
muy cerca de la vía férrea, un 
tramo de calle que según los ve
cinos de la Ciudad del Aire tie
ne una total falta de vigilancia 
por parte de las fuerzas de segu
ridad. Algún desconocido pren
dió el ciclomotor cuyas llamas 
afectaron al techo de los sopor
tales y a una motocicleta aparca
da muy cerca. 

Vecinos de la urbanización 
dieron aviso urgentemente a la 
Policía Municipal a través del te
léfono 092; desde allí se avisó a 
los bomberos, que enviaron al lu
gar una dotación para sofocar el 
incendio aunque no pudieron 
evitar que el fuego calcinara 
completamente el ciclomotor y lo 
dejara en estado de siniestro 
total. 

El propietario del ciclomotor 
es un adolescente vecino de la ur
banización que se mostró muy 
molesto al conocer por la maña
na el suceso. El ciclomotor tenía 
poco más de un año desde que 
fue adquirido y su precio enton
ces estaba por encima de las 

PUERTA de Madrid 

170.000 pesetas. El propio due
ño explicó que hace meses sufrió 
el robo del ciclomotor. De esa no
ticia se hizo eco PUERTA DE 
MADRID que relataba por en
tonces cómo varios desconocidos 
habían robado una furgoneta y 
en ella fueron cargando todos los 
ciclomotores que pudieron en la 
Ciudad del Aire. Algunos de es
tos ciclomotores aparecieron pos
teriormente en una localidad del 
sur de Madrid, entre ellos éste 
que ahora ha sido incendiado. 

Mayor vigilancia 
El incendio de este ciclomotor 

no pasa por ser algo exclusiva
mente anecdótico; las lla
mas afectaron a la techumbre de 
los soportales del bloque situado 
en la parte trasera de la calle Bar
berán y Collar. La posibilidad 
cercana de que las llamas pren
diesen completamente en la mo
tocicleta estacionada muy cerca 
hubiera podido traer consecuen
cias más graves en el edificio. 
Hace también varios meses se re
cordará como el incendio provo
cado en un ciclomotor prendió 

en las persianas de un bloque de 
la calle Virgen de la Fuencisla, 
teniendo que ser desalojado y va
rias personas atendidas en el hos
pital de Alcalá con principios de 
asfixia. 

El vocal representante del 
Partido Popular en la delegación 
municipal del distrito VI, Ra
món Alonso Masero, vecino de la 
Ciudad del Aire, volvió a reite
rar una vez más en PUERTA DE 
MADRID la necesidad de que 
haya una mayor vigilancia poli
cial en esta urbanización: «La 
vocalía que represento en el dis
trito VI está constantemente 
preocupada por estas circunstan
cias que están produciéndose con 
cierta frecuencia y que tienen 
que ver con la inseguridad ciu
dadana. No se pasa un período 
de tiempo breve sin que haya un 
altercado en el que los vecinos se 
sientan víctimas de esta situa
ción de inseguridad ciudadana 
que se vive en Alcalá y especial
mente en nuestra urbaniz.ación». 

Ramón Alonso Masero asegu
ró que «los vecinos tenemos de
recho a disfrutar de una tran
quilidad y un sosiego en nuestra 

vida cotidiana pero parece ser 
que en estas condiciones eso no 
es posible, y ahí está nuestra 
preocupación. En los plenos del 
distrito he puesto de manifiesto 
en reiteradas ocasiones la nece
sidad de que una patrulla policial 
pasara con más frecuencia; hay 
que pensar que estamos en el ex
trarradio de Alcalá y ello facili
ta el que los sinvergüenzas cam
pen por sus fueros con impuni
dad, a esto se une la circunstan
cia de que la urbanización está 
en el trayecto hacia el complejo 
de cárceles entre Alcalá y Meco 
y esta situación puede estar tam
bién influyendo». 

La mayor vigilancia policial 
que se requiere para la zona está 
motivada también en el hecho de 
que en esta colonia vive un por
centaje muy importante de per
sonal militar; esta condición de 
una buena parte de los residen
tes requiere precisamente una 
mayor presencia de patrullas po
liciales habida cuenta de que el 
ejército es uno de los objetivos 
del terrorismo. 

El vocal del PP en la delega
ción municipal del distrito seña
ló que «nuestro partido ha pues
to de manifiesto su preocupa
ción por la inseguridad ciudada
na que vive Alcalá y de forma es
pecial la Ciudad del Aire; de he
cho nuestro grupo de concejales 
ha llevado a plenos del ayunta
miento propuestas que han sido 
rechazadas por el PSOE e IU en 
los términos anteriormente ex
plicados, es decir, de dotar de 
mayor vigilancia a nuestra 
urbanización. Parece que esto no 
se comparte en las otras fuerzas 
políticas y lo lamentamos mu
cho, pero la evidencia y la preo
cupación del PP se sigue po
niendo de manifiesto y más 
cuando se señala a Alcalá como 
la ciudad más insegura de nues
tra región». 
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Los cuatro grupos de música joven que hay en la localidad 

ofrecieron un concierto en la plaza mayor 

Festival de la ·juventud en camarma de Esteruelas 
Un festival para la juventud consistente en un concierto en el que intervinieron los cuatro grupos 

de música joven que hay en la localidad, tuvo lugar el sábado 28 de mayo en Camarma en una iniciati
va de los propios jóvenes canalizada e impulsada por el párroco, Angel Martín. El objetivo del festival 
fue el de unir a los jóvenes camarmeños en tomo a algo que les gusta a todos, la música, y a partir 
de ahí disfrutar con una velada con ritmos modernos. 'Alergia', 'lcaro', 'El momento' y 'Alma dragón' 
intervinieron en esta cita musical celebrada en la plaza mayor de la localidad. 

El párroco de la localidad , 
Angel Martín, quiso quitarse 
cualquier tipo de protagonis
mo en la organización del 

acontecimiento: «Esto lo han 
organizado los propios jóve
nes. Con 2.000 habitantes que 
tiene Camarma, hay cuatro 

grupos de música y eso viene 
a significar que, si la juven
tud tiene oportunidades, par
ticipa; eso es de lo que se 

trata, de que creamos todos en 
la juventud». 

Angel Martín afirmó que el 
porcentaje de jóvenes que hay 
en Camarma es muy alto: 
«Por eso es por lo que creo que 
es necesario que tenga esas 
oportunidades; que se les 
ofrezcan los medios para que 
los jóvenes puedan desarrollar 
las activ~dades q~e les gus
ten». 

El festival, que recibe el 
nombre de 'Camarmajoven' , 
cumplió este año su tercera 
edición y tuvo un carácter lú
dico y cultural tanto para los 
jóvenes que forman parte de 
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Angel Martín, 
párroco de Camarma 

los grupos como para los es
pectadores, pero la iniciativa 
de crear este espectáculo no se 
queda solamente en eso, en un 
espectáculo musical de los jó
venes: «Lo importante es que 
cuando surgen iniciativas co
mo la que tuvimos el año pa
sado con una subasta para la 
organización 'Médicos sin 
fronteras' es la juventud la 
que da el do de pecho, la que 

\ 

PLANTA BAJA 1 

PUERTA de Madrid 

El público siguió con atención las actuaciones de los grupos musicales camarmeños. 

está ahí. El problema es que 
apenas se les dan iniciativas a 
los jóvenes, y no me refiero 
a Camarma exclusivamente>>, 
finalizó el párroco. 

El festival comenzó al ano
checer del sábado y se prolon
gó largo tiempo, hasta la una 
de la madrugada; los especta
dores tuvieron oportunidad 

de escuchar música de diver
sos estilos: el heavy de Aler
gia, el rock de lcaro, el pop de 
El Momento y el rock de Al
ma Dragón. 

En LA RINCONADA 

• tt3'22 m/2. de superficie construída (90m/2. de superficie útiD 
• Plaza de garaje en el mismo edificio, con ascensor para 

acceso a vivienda. 
• Piscinas comunitarias. -,11-"-1-•• -c-10-=-11:------1 

---.. --o . Tlfs.: 883 5710-11-ALCALA 
CI. NebnJª• 1- 2 D º TU . 541 86 63 - MADRID 

PLANTA SUPERIOR 

CI. Princesa, 31 · 6 · ·· 

~=~:~IV A VECINOS DISTRITO Vlll 

Gestiona: VIA-TERTIA, S.L. VIA-TERTIA: 
· tionadas par 

Otras CooperattMvasp(~:.Wos pUBLICOS 
VICOMA Y E 

• SUELO ADJUDICADO EN CONCURSO POR EL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALCALA DE HENARES 
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Paco García, miembro de la Federación de Enseñanza de CC.00. en Madrid, junto a miembros 
de la FAPA de Alcalá, a las puertas de la subdirección 

se están recogiendo firmas para llevar al parlamento, por 
iniciativa popular, una ley de financiación del sistema educativo 

«Sin dinero na puede haber calidad de enseñanza» 
En la CAM se han recogido ya 7D.ODO firmas, de ellas un HIO/o aproximadamente en Alcalá 
La Federación Regional de Enseñanza de CCOO, el STEM (Sindicato de Trabajadores de la Enseñanza de 
Madrid), la CGT (Confederación general de Trabajadores de Madrid) la FAPA 'Giner de los Ríos' de Ma
drid y el Sindicato de Estudiantes han constituido la Mesa por la Escuela Pública de Madrid, cuyo objetivo 
prioritario es recoger 500.000 firmas en todo el estado español para llevar al parlamento -por el proce
dimiento de iniciativa popular- una ley de financiación del sistema educativo, promovida por CCOO. 

Con esta iniciativa, la Mesa 
por la Escuela Pública tiene el 
propósito de defender la cali
dad de la enseñanza en la escue
la pública. El número de firmas 
recogido hasta ahora hace creer 
que se pueda lograr el objetivo. 
En toda España se han recogi
do 250.000 firmas hasta el mo
mento, 70.000 solamente en la 
provincia de Madrid. Durante 
el pasado fin de semana se re
cogieron en un stand instalado 
en la feria del libro unas 3.000 
firmas. 

Según explicó Paco García, 
miembro de la federación de 
enseñanza de CCOO en Ma
drid, estas cifras hacen confiar 

en la consecución del objetivo: 
llevar una ley al parlamento 
utilizando el mecanismo de la 
iniciativa popular. La Mesa 
por la Escuela Pública de Ma
drid comenzó a recoger firmas 
el pasado mes de marzo y tiene 
de plazo hasta el próximo 8 de 
septiembre, con tres meses de 
prórroga si la junta central lo 
considerase oportuno. 

Paco García manifestó que 
todas las organizaciones que 
conforman la Mesa por la Es
cuela Pública están muy com
prometidas y tienen el apoyo 
«importante del profesorado de 
los centros y el respaldo inten
so también de los padres. To-

do el mundo entiende que es 
una iniciativa muy oportuna 
en el contexto de reducción del 
gasto educativo que nos parece 
que es incompatible con el in
cremento de la calidad de la 
enseñanza». 

García aportó datos sobre la 
reducción del presupuesto edu
cativo en los últimos años. «En 
el año 90, el Estado gastaba de 
cada 100 pts, 4 '5 en educación; 
en el año 94 sólo va a gastar 
3'5. Esto significa que el gasto 
educativo no es una prioridad 
política ni presupuestaria del 
gobierno. Por ejemplo, para el 
año que viene los gastos en de
fensa se incrementan un 6 ' 5 % 

y el gasto de educación se incre
menta un 1' 7%, por debajo de 
la previsión del IPC. Yo pro
pondría invertir el orden de 
prioridades, se podía estudiar». 

Este miembro de la Federa
ción de Enseñanza de CCOO 
de Madrid, coincidiendo con 
miembros de la FAPA de Alca
lá, insistió en que el gasto edu
cativo ha perdido peso en los 
presupuestos generales, y para 
incrementar la calidad del sis
tema educativo -oferta sufi
ciente de plazas, infraestruc
tura, profesores ... - «hace fal
ta recuperar lo que se ha per
dido e incluso caminar hasta 
homologarnos con la media co
munitaria, que se cifra en el 
6 % del Producto Interior Bru
to. Sin dinero no puede haber 
calidad». 

Maite de Valenzuela, presi
denta de la F AP A de Alcalá 
miembro a su vez de la F AP A 
Giner de los Ríos, declaró que 
el problema fundamental de la 
enseñanza en estos momentos, 
por ejemplo el no cumplimien
to de la LOGSE, es la falta de 
dinero. Esta carencia de medios 
económicos implica la falta de 
construcciones, de profesorado 
y profesorado de apoyo, incum
plimiento de ratios, provisio
nalidad de la plantilla u oferta 
insuficiente para la formación 
del profesorado. 

En el caso concreto de Alca
lá, la presidenta de la F AP A de
claró que algunos centros admi
tirán un grupo más, desapare
ciendo el aula de audiovisuales, 
«limitando aún más los pocos 
medios con los que cuentan. 
Abogamos por una escuela pú
blica y de calidad. Sin dinero 
y sin medios esto no se puede 
lograr, y la educación es 
IMPRESCINDIBLE. 

Maite de Valenzuela tam
bién aseguró que según el últi
mo convenio firmado entre el 
Ministerio de Educación y 
Ciencia y el ayuntamiento de 
Alcalá se prevén 89 millones 
para dos años para toda la sub
dirección a la que· pertenece 
nuestra ciudad. Tan sólo la 
adecuación de los centros de Al
calá a la LOGSE costaría unos 
500 millones de pesetas. 

-REFORMAS EN GENERAL-
1 PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 1 

GES PROYECTOS y CONSTRUCCIONES 

ALUMINIO Y PVC 
íli:.ftGS ri] 

VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

C(. LUGO, 7 - 2° D - Telf.: 880 33 27 'lfs 1 • 90 11 Andrés Saborit, 10 
11 ~~ - 882 28 30 - FAX: 881 50 45 
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VEA SU CUARTO DE· BAÑO 
ACABADO, ANTES DE EMPEZAR. 

o espere más, acérquese a un Distribuidor Roca con las 
medidas del cuarto de baño de su casa y explíquenos cómo le 
gustaría que fuese en realidad. En muy poco tiempo y con 
DIBA, programa de Diseño Integral del Baño por ordenador 
de Roca, le mostramos el diseño en color y en tres 

· dimensiones del nuevo baño, el plano de la distribución y el 

presupuesto completo. Y cuéntenoslo sólo a nosotros , porque 
sólo Roca tiene la más amplia gama de diseños, modelos y 
colores· de' todos los elementos que 

componen el cuarto de baño. Vea 
cómo es el baño de sus sueños, antes 
de empezar las reformas. 

11 

laguardia 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
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En este momento ya hay montadas 7 vidrieras, que san 
del agrada de todas las que visitan lci ermita 

Las cristaleras de la ermita del Val se acabarán 
de instalar durante el mes de junio 
La idea partió de la cofradía de la Virgen del Val 

Las vidrieras de la ermita del Val, realizadas a instancias de la cofradía de la patrona de Alcalá, 
se terminarán de instalar durante este mes de junio. Desde hace algunas semanas los devotos de la 
Virgen del Val ya han podido comprobar los resultados de tan laborioso trabajo en siete vidrieras ya 
instaladas en la ermita. Cuando se monten las seis restantes, el trabajo realizado por el artesano Car
los Manzanedo y su equipo habrá concluido. Luego, en tomo a la festividad de la Virgen del Val, se 
organizará una exposición sobre el diseño, la confección y el montaje de las vidrieras. 

La Cofradía de la Virgen 
del Val estableció contactó 
con el artesano madrileño 
Carlos Manzanedo, miembro 
del Gremio de Artesanos de 
Madrid, a través de un artis
ta akalaíno, Roberto Castro, 
miembro también del citado 
gremio. La cofradía visitó los 
talleres del artesano y quedó 
impresionada por su trabajo. 
Cuando se les ofreció un pre
supuesto asequible a la econo
mía de la cofradía, les encar
garon sin dudar el proyecto 
que ahora está a punto de 
concluir. 

Un trabajo complicado y laborioso 
Según explicó Angel Mu

ñoz, las siete vidrieras ya ins
taladas están gustando mucho 
a los alcalaínos que han visi
tado la ermita del V al ·y gus-

tarán mucho más cuando to
da la obra esté terminada. 

El autor de las vidrieras de 
la ermita del V al es Carlos 
Manzanedo, artesano de la vi-

driera artística, de hormigón, 
de plomo, pegada, mosaico 

"romano y murales de cerámi
ca entre otras variedades. Lle
va más de catorce años en el 
oficio y comenzó trabajando 
en un horno madrileño sacan
do vidrio. «Cuando has cono
cido y trabajado el vidrio y 
ves el trabajo que cuesta, al 
hacer una vidriera tienes que 
sacarle el color. El vidrio te lo 
agradece, quiere que lo traba
jes y le des belleza». 

Para el diseño de las vidrie
ras, Manzanedo se ha guiado 
por los dibujos que le entregó 
la Cofradía del V al y ha inves
tigado en numerosos libros 
hasta conseguir que cada de
talle resultase de la época. 
«Ha sido un trabajo muy com
plicado y laborioso», declaró 
el artista, y añadió que estas 
vidrieras «Se salen de lo nor-

El presidente de la cofra
día, Angel Muñoz, manifestó 
su satisfacción por el trabajo 
que se está desarrollando. 
«Hemos tenido la suerte de 
contactar con el Gremio de 
Artesanos ·de Madrid, perso
nas fabulosas con muchos 
años de experiencia en el ar
te de las vidrieras, que han 
conseguido plasmar lo que no
sotros pretendíamos». El pre
supuesto también coincidió 
con los intereses de la cofra
·día: «Pedimos varios presu
puestos, algunos de ellos pro
hibitivos para la cofradía. El 
más asequible ha sido éste, 
que entre bastidores y vidrie
ras ronda los 3 millones de 
pesetas». Montaje del~ vidrieras ya en la ermita del Val. Los artesanos trabajan a diez metros de altura. 

HORARIO: 
Almuerzos de 13'30 a 16'00 
Cena de 21'00 a 00'00 

Restaurante 

La Capilla del Jazz 
DELICIOSOS GUISOS DE LA COCINA TRADICIONAL 

DEGUSTE NUESTRO 

MENO DIARIO 
PLAZA DE LOS CUATRO CANOS - Telf.: 882 70 03 - ALCALA DE HENARES DE LUNES A VIERNES 
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Una de las vidrieras ya terminadas en el taller del artista. 

mal», ya que a la vidriera pin
tada clásica castellana con fi
guras románicas se le han aña
dido toques artísticos moder
nos. Actualmente trabaja en 
las seis vidrieras que restan 
para .finalizar la ermita. Los 
motivos de éstas serán escudos 
heráldicos de la ciudad de Al
calá, el Obispado, la Univer
sidad y el Cardenal Cisneros. 

Las vidrieras son una espe
cialidad artesanal que requie
re mucho trabajo y paciencia. 
Aunque según Carlos Manza
nedo «todo en conjunto es di
fícil», destacó el diseño como 
lo más complicado. Una vez 
obtenidos los dibujos, se sacan 
plantillas que a su vez servi
rán de 'patrón' para ir cortan
do el vidrio pieza a pieza 

PUNTO DE VENTA ESPECIALIZADO uN PRooucro HunterDouglas 

PUERTA de Madrid 

Instalación de las vidrieras en la ermita. 

-algunas tan sólo miden un 
centímetro-. El proceso es 
todo manual y muy laborioso. 

A estas dificultades se une 
el hecho de que el vidrio de 
colores, material base de las 
vidrieras, tiene que ser im
portado. La fábrica en la que 
comenzó a trabajar Carlos 
Manzanedo cerró hace ocho 
años y desde entonces ese vi
drio se ha perdido. «Esos vi
drios que son los auténticos se 
han perdido. Ahora mismo 
nos están imitando los alema
nes y americanos y tenemos 
que importarlo porque en Es
paña no lo hay». 

A la izquierda, Roberto 
Castro, Micaela Altés, Angel 
Muñoz y Carlos Manzanedo, 
autor de las vidrieras. 

en fundas a medida 
• Sofás • Módulos • Sillas • Rinconeras 
• orejeras • Motos, coches, Etc. 

TODO EN CORTINAS 

CON CERTIFICADO 
DE GARANTIA · 

Información y Venta: 

• Entrega en 7 días en 
cualquier punto de España 

• Instalación gratuita. 
Tomamos medidas a domicilio 

MERCERIA MAYTE 
Puerta del Vado, 3 

(Paseo de los Curas) 
Tlf. 888 52 72 

Alcalá de Henares 
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Por calles del distrito IV, Nueva Alcalá y Tabla Pintora 

Procesión de María Auxiliadora 
celebrada por la parroquia de san José 
La parroquia de San José, situada en la calle Río Guadarrama y dirigida por la comunidad salesiana, cele
bró el domingo día 29 de mayo una procesión de María Auxiliadora en la que los jóvenes que forman parte 
de esta comunidad salesiana sacaron en andas la imagen de la Virgen y la portaron por distintas calles 
del distrito IV, Nueva Alcalá y Tabla Pintora. La Santa Patrona de los Salesianos es María Auxiliadora, 
título eclesial que retomó San Juan Bosco en el seno de su congregación inculcando en los jóvenes una 
devoción a la Virgen como la ayuda constante que proporciona como Madre de todos los hombres. 

La procesión partió de la 
parroquia de San José y se di
rigió por el paseo fluvial pa
ra tomar luego las calles Río 
Tajuña, Entrepeñas , Río 
Manzanares y Río Alberche 
con regreso a la parroquia. En 
ella participaron todos los ni
ños que han hecho la prime
ra comunión este año en lapa
rroquia vestidos con el traje 
de la ceremonia, además de la 
banda de tambores y fanfa
rrias de la Brigada. 
Paracaidista. 

El párroco, Diego Rodrí
guez, señaló que «con la fies
ta de María Auxiliadora cele
bramos lo que somos y tene
mos. No es una procesión sin 
más , sino que alrededor de la 
fiesta , que coincide práctica
mente con el final de curso , 
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clausuramos las actividades 
que se han realizado a lo lar
go del año en la parroquia y 

en el centro juvenil Las Na
ves. Esta fiesta es la celebra
ción de toda la actividad que 

desarrollamos». Diego Rodrí
guez es también director del 
centro juvenil de los salesia
nos: «Desarrollamos muchas 
actividades con los niños y 
los jóvenes. En catequesis 
hemos tenido unos 600 ni
ños, pero además tenemos 
actividades propias del cen
tro juvenil como deportivas, 
culturales, recreativas, talle
res ocupacionales para chicos 
con fracaso escolar. Estos ta
lleres son cinco: corte y con
fección, cerámica, encuader
nación, serigrafía y 
soldadura». 

La erección del templo ha 
supuesto un revulsivo para 
los fieles del distrito IV y 
el fervor al título de María 
Auxiliadora que se le ha da
do a la Virgen María ha uni
do a los cristianos de la zona 
hasta llegar a conseguir esta 
celebración multitudinaria: 
«Pretendemos que todo el 
mundo se implique nuestras 
actividades y despertar a los 
cristianos que están un poco 
más adormecidos», señaló 
Diego Rodríguez. Además 
de la procesión, en la maña
na del domingo se celebra
ron juegos infantiles y una ve
lada además de una ofrenda 
floral. 
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Niños en la procesión del Corpus Christi el año pasado. 

Tras la misa presidida por el obispo en la Magistral, 
continuará la celebración por las calles complutenses 

El domingo, procesión del corpus 
Al desfile se pueden unir con los trajes de la ceremonia todos 
los niños que han celebrado su primera comunión 

El obispo de la diócesis de Alcalá, monseñor don Manuel Ureña, presidirá mañana domingo día 
5 de junio la misa en la Magistral a las 7 de la tarde y la procesión por las calles complutenses 
en conmemoración del Corpus Christi, la celebración del principal misterio del cristianismo y de 
la Eucaristía. Todos los niños que han hecho su primera comunión este año podrán encabezar la 
procesión del ·Corpus y para ello no tendrán más que asistir a la misa de la Magistral Catedral 
acompañados de sus padres. Allí será organizado el desf"tle procesional, que este año presenta un 
cambio en su recorrido en atención a mejorar algunos problemas ocurridos en años anteriores. 

El Corpus es .una de las de la diócesis complutense, nas dificultades de organiza
fiestas con- mayor trascen- don Manuel Ureña, quien ción que lo llegaron a deslu
dencia dentro del cristianis- quedó gratamente sorpren- cir y en ese sentido este año 
mo y tiene una enorme tra- dido el año pasado de la ce- se quiere poner los medios 
dición en la historia de la lebración de esta fiesta y de desde el Cabildo Magistral 
Iglesia alcalaína. La proce- su calado en la religiosidad para que no se vuelvan a 
sión del Santa Custodia de la complutense. Monseñor producir los defectos que 
Magistral ha sido siempre Ureña, que vino a Alcalá trajeron consigo el descon
una de las principales maní- expresamente al Corpus des- tento de algunos participan
festaciones religiosas exter- de Sevilla, manifestó en tes en el desf'tle. 
nas que se han celebrado aquella ocasión su empeño y La procesión comenzará 
siempre en Alcalá, unido es- su deseo de conseguir la ab- nada más concluir la misa en 

. to a la belleza de una proce- soluta recuperación de esta la Magistral Catedral. La ce
sión en la que el mayor pro- fiesta tradicional y aún su- lebración eucarística será en 
tagonismo corresponde a los peración de la fe con que se el templo y no al aire libre 
niños vestidos con trajes de celebra. como hace años se hizo en el 
pri"mera comunión. Pero la procesión del Cor- palacio Arzobispal. En algu-

Así lo entendió el obispo pus tuvo el año pasado algu- nos miembros del cabildo 
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hay algunas reticencias a ce
lebrar por ahora la misa en 
un sitio abierto como el pa
tio del palacio, en primer lu
gar por la falta del recogi
miento que sí existe en la 
Magistral Catedral, y en se
gundo lugar por la falta de 
medidas de seguridad, ya 
que el patio tiene una única 
entrada y salida. A fin de 
cuentas se cree que la Magis
tral tiene la suficiente capa
cidad para poder celebrar 
una misa multitudinaria, si 
bien no se descarta que un 
posible lleno, y que se que
dara gente sin poder pasar al 
templo, hicieran replantear 
la situación. 

La misa estará presidida 
por monseñor U reña y será 
concelebrada por el clero de 
Alcalá. El Corpus coincide 
este año con el día del man
damiento del amor y la co
lecta que se hará será en be
neficio de los pobres y nece
sitados de Alcalá. A conti
nuación se celebrará la pro
cesión. Los niños serán or
ganizados para encabezarla 
por delante de la Santa Cus
todia. También saldrán to
dos los estandartes de cofra
días marianas, gremiales o 
penitenciales que lo deseen. 
Tras las autoridades religio
sas está previsto que salga 
como todos los años la ban
da de tambores y fanfarrias 
de la Brigada Paracaidista . . 
La procesión tendrá un cam
bio en su recorrido para evi
tar en lo posible el estacio
namiento de veladores en la 
vía pública. Así, de la Ma
gistral Catedral saldrá por la 
plaza de los Santos Niños a 
la calle Escritorios; por ahí 
se dirigirá a la calle Mayor 
por la calle Carmen Calzado 
y de la principal calle com
plutense recorrerá escasa
mente unos metros hasta to
mar la calle Imagen. Con · 
ello se evitará la molestia a 
muchos veladores, aunque 
alguno de ellos estará en el 
camino de la procesión. Por 
la calle Imagen se tomará la 
calle Santiago, la calle San 
Juan y regreso a la Magis
tral. Sería de desear que el 
ayuntamiento tomara cartas 
en el asunto y, dada la bri
llantez que tradicionalmen
te ha tenido esta procesión, 
diera la orden de dejar las 
calles limpias de vehículos 
estacionados para impedir 
precisamente la estrechez 
por la que discurrió la comi
tiva el pasado año y para ga
nar aún más en brillantez. 
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La guerra del pan ha proporcionado jornadas muy movidas en Alcalá, como las que recogen estas fotos del archivo de PUERTA DE MA
DRID, cuando una gran cantidad de ciudadanos se movilizó contra el precinto de las panaderías que vendían el pan barato. 

«NO olvidaré nunca cómo reaccionó la gente cuando trataron · · Días 6 de junio Y 6 de julio: 
en c/ Arzobispo Carrillo, n° 

de precintarnos las tiendas», explica el empresario 

Las panaderías de Matías Morales regalarán 
el pan para celebrar su primer aniversario 

Hace ahora aproximadamente un año que la panificadora de Matías Morales intentó abrirse camino 
en el mercado alcalaíno con una política comercial basada en ofrecer barras de pan a 25 pesetas, UD 

precio muy inferior a lo que por entonces se ofrecía en otros establecimientos. Inmediatamente comen
zó contra ellos un boicot que fue desde desprestigiar su producto, pasando por destrozar sus tiendas, 
hasta negarles el suministro de levadura, según nos cuenta el empresario. 

En algunos momentos estu
vieron al borde de la banca-
rrota, pero se mantuvieron 
firmes en su objetivo de ven
der el pan con márgenes muy 
pequeños «pero suficientes», 
considerando que en tiempos 
de crisis era el mejor favor 
que podían hacer a sus· clien-
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tes. Actualment~ cuentan con 
90 tiendas -6 de ellas en 
Alcalá- repartidas por todos 
los barrios de clase trabajado
ra y más de 300.000 madrile
ños consumen su pan diaria
mente. 

Para celebrar su primer año 
de existencia y agradecer a to-

dos sus clientes la confianza y 
el apoyo que depositaron en 
ellos han decidido regalar el 
pan, con arreglo .al siguiente 
calendario en sus ·diferentes 
panaderías: 
* Días 5 de junio y 5 de julio: 
en plaza de San Francisco de 
Asís , nº 10. 

17. 
* Días 7 de junio y 7 de julio: 
en c/ la Coruña, n ° 1. 
* Días 8 de junio y 8 de julio: 
en c/ Pedro de Lerma, nº 18. 
* Días 9 de junio y 9 de julio: 
en c/ los Hueros, nº 15. 
* Días 10 de junio y 10 de ju
lio: en travesía de Figueroa, 
número 1. 

PUERTA DE MADRID 
entrevistó a este arriesgado 
empresario, que a pesar de las 
dificultades se siente satisfe
cho y considera que el objeti
vo que él perseguía, ofrecer 
pan barato, ha sido cumplido 
con creces. 

- ¿Cuál es la valoración 
de su primer año en Alcalá? 

- Lo que sucedió en Alcalá 
vino a conf'umar que los fabri
cantes se habían puesto de 
acuerdo para mantener unos 
precios altos. De hecho, ahora se 
ha puesto todo el pan a 30 pese
tas y ya lleva UD año, lo que 
quiere decir que estaban apli
cando unos márgenes comercia
les muy altos. Siempre por la vía 
del pacto y el que intenta meter
se y estropear eso ya se sabe lo 
que le pasa: le rompen lunas, le 
pinchan ruedas y le hacen todo 
tipo de guarrerías. 

- Defiende su derecho a 
competir en un mercado de li
bre oferta y demanda ... 

- Lógicamente. Es un poco 
patético que UD producto como el 
pan, que está afectando a toda la 
ciudad, esté controlado a través 
de una asociación y cuatro fabri
cantes importantes que se ponen 
de acuerdo y hacen lo que 
quieren.· 

- ¿Qué le ha costado a us
ted vencer todo eso? 

- Me ha costado unos 4 mi
llones de pesetas en cristales, 
cerraduras ... ; me ha costado al
macenar levadura por 20 millo
nes, pagarla por adelantado y re
correrme medio mundo para que 
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«Ahora todo el pan se ha puesto a JO pesetas» 
me la suministrasen; me ha cos
tado más de 10 millones de pese
tas en abogados por innumera
bles denuncias y querellas que 
hemos puesto y demandas que 
nos han puesto... Ha sido todo. 
tremendamente costoso, además 
de que enfrentarse con todo un 
colectivo puedes imaginarte por 
dónde te atacan: por todos lados. 

- ¿Qué le ha ayudado a 
seguir adelante con su propó
sito de vender pan baratto a 
pesar de tantos inconvenien
tes? 

- El estar convencidos de 
que lo que estábamos haciendo 
era bueno. Hay una serie de fa
bricantes fuertes que hacen lo 
que les da la gana a través inclu
so de una asociación, forman 
parte de la junta directiva, y el 
poder que tienen de compra de 
materias primas es enorme y, si 
te enfrentas a ellos, te quitan 
gente, te disparan los sueldos ... , 
y no sólo lo que te hacen a cara 
descubierta, sino la inmensa 
cantidad de guarrerías que te 
hacen dificilísimo trabajar. 

- ¿Ha conseguido sus ob
jetivos? 

- Totalmente. El principal 
objetivo mío, como empresario, 
es ganar dinero y por otro lado 
se ha conseguido también algo 

bueno para la gente: que el pre
cio del pan baje. El dinero que 
se han ahorrado en Alcalá de 
Henares habría que contarlo. 

- ¿Hay ttlguna resolución 
judicial de todas las demandas 
que ha puesto y que le han 
puesto? 

- Nos han puesto ZO deman
das de todos los colores, y noso
tros hemos puesto otras veinti
tantas. Es inminente que «J)efen
sa de la Competencia>> se pro
nuncie y yo confío que a favor 
nuestro, porque es un disparate 
que se deje a una industria sin 
levadura. En el expediente nos 
hemos preocupado de documen
tarlo todo muy bien y demostrar 
que efectivamente había un boi
cot aunque aducían razones de 
falta de pago que eran totalmen
te falsas. Lo que nos preocupa es 
conseguir medidas cautelares 
que obliguen por sentencia, por
que un tribunal lo decida así, 
que se suministre levadura con
tra pago. No se pretende otra co
sa, porque ahora estamos toda
vía trayéndola del exterior y los 
costos son importantísimos. 

- ¿Regalar el pan para ce
lebrar su primer aniversario 
puede ser considerado como 
una provocación y reabrir la 
«guerra del pan»? 

- No creo. Es un poco senti
mental el acto porque lo que yo 
he sufrido en Alcalá ... Es donde 
empezamos y a raíz de eso nos 
dejaron sin levadura, la asocia
ción nos atacó, dijeron que nues
tro pan tenía cáncer ... Fue rom
per la primera línea del frente. 
No se me olvidará nunca, cuan
do trataron de precintarnos 
aquellas tiendas, cómo reaccio
nó la gente. 

- ¿Seguirá adelante? 
- Seguimos abriendo y no-

sotros no cambiamos la política 
porque consideramos que el pre
cio de 30 pesetas a nosotros nos 
deja vivir, vive el de la tienda y 
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vivimos todos. Sí es cierto que 
los puntos venden más y el pan 
que se da es mucho mejor, más 
reciente. Desde luego, en la épo
ca de crisis que vivimos la .gen
te puede estar agradecida. 

Pero que nosotros hayamos de
sarrollado esa política de precios 
no obedece a una razón visceral, 
sino que es algo perfectamente 
estudiado. Se han hecho muchos 
números antes para tratar de 
buscar solución y con las 30 pe
setas nosotros garantizamos la 
supervivencia de las empresas, 
mejoramos el producto, ayuda
mos a la economía ... No hay ni 
un solo punto en contra. 

Tiene t:odo lo que se le Ruede pedir 
a un ppderoso coche ae 2 litros. 

Incluso un buen precio: 1. 7 49 .000 Ptas :;~. 
Ahora con aire acondicionado. 

Por sólo 1.749.000 ptas \ se puede llevar un Dirección asistida. V 
coche que lo tiene todo para hacerle Cierre centralizado. V 

Motor 2 litros inyección. V ~ ~\\\ l/!J Espejos retrovisores eléctricos y térmicos. t/ 
disfrutar al máximo de la conducción. 'W Elevalunas eléctricos delanteros. V 

Aire acondicionado. V 1~ , ' Inserciones de madera. t/ 
ROVER MONTEGO LXi 

SOBRE TODO ES UN ROVER 
• l'íl•cio final rl'niml'nJado induiJo IVA. oierra promocion.11 , rransporrc- e impucsro \ohrl' 111,Hri..:ul,Kiún. 
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~ 
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Toda un éxito en una mañana primaveral Protección Civil que, colaboró 
con un amplio dispositivo en re
cursos humanos y motorizados. 
Igualmente, nuestro agradeci
miento al grupo de voluntarios 
de CC.00. que, pie en tierra, 
y situados estratégicamente en 
la confluencia de las calles y pla
zas, por donde tenía que pasar 
la comitiva, colaboraron eficaz
mente. 

Marcha en <<Bici» por las calles de Alcalá 
La Marcha en idlici» por las calles de Alcalá, que el domingo 29 de mayo organizó el Ateneo Cultural 

1° de Mayo, como oportunamente anunció PUERTA DE MADRID, resultó todo un éxito de participa
ción por los amantes de la bicicleta, de todas las edades que, en una mañana primaveral y con poco 
tráfico rodado, disfrutó del placer de recorrer y visitar <CSU» ciudad sobre dos ruedas. 

Partir desde el parque O 'Don
nell, contemplar la parte amura
llada, las esculturas del Museo al 
aire libre, rodear como una ser
pentina la rotonda de la gasoli
nera, enfilar las avenidas del 
Ejército y Reyes Católicos, cru
zar la plaza del Vado y llegar 
hasta la rotonda donde D. Ma
nuel Azaña nos saluda; perderse 

entre las modernas calles de Nue
va Alcalá, cruzar la M-15, para
lela al río Henares, cruzar la pla
za de la Juventud, Paseo del Val 
hasta el final y aparecer, de nue
vo, en Juan de Austria, y calle de 
Libreros abajo, desembocar y 
dar una vuelta a la plaza de Cer
vantes, es todo un gozo para el 
espíritu y un sano ejercicio 

EDICTO 
D. Rafael nuiters Casado, Magistrado Juez de Primera Ins
tancia Número Uno de Alcalá de Henares y su Partido 
Judicial. 

BAGO SABER: Que ·en este Juzgado se sigue Expediente de Do
minio de reanudación de tracto sucesivo interrumpido, a instan
cia de D. LUIS BARRIOS SERRANO, representado por la Pro
curadora de los tribunales Srª. Sara López López, de la siguiente 
finca: 

«URBANA».- Casa situada en la Calle Río Henares nº 11 de 
Alcalá de Henares, y que conforme a la acreditación registra! fi
gura como: «Parcela de Terreno en esta ciudad al sitio de Lava
pellejos, con fachada en la Ronda Fiscal. Ocupa una superficie de 
ochenta y dos metros cuadrados veinte decímetros; y linda por 
su frente, en línea de seis metros con la expresada Ronda, por la 
derecha entrando, en línea de trece metros, veinticinco centíme
tros, con finca de D. Pedro Bravo Sánchez, por la izquierda, en 
línea de catorce metros, veinte centímetros y por el fondo, en lí
nea de D. Ricardo Pérez, o sea, la finca de origen>» Inscrita en 
el Registro de la Propiedad nº 3 de Alcalá de Henares, a nombre 
de D. JESUS GARCIA CASARR!JBIOS MORALES, casado con 
Dª ASUNCION BIOLERO MUNOZ, la número 5.599, al Folio 
31, Tomo 1.457 del Archivo, libro 121. 

Por providencia de esta fecha, se ha acordado citar a la esposa 
y a los herederos de D. ANGEL BARRIOS SERRANO, como per
sona de quien procede la finca y como titular catrastal; y a los he
rederos o causahabientes de D. JESUS GARCIA pASARRUBIOS 
MORALES y Dª. ASUNCION BIOLERO MUNOZ, como titu
lares registrales, y a las personas ignoradas a quienes pueda per
judicar la inscripción solicitada, con el fin de que dentro de los 
DIEZ DIAS siguientes, puedan comparecer en este Juzgado, pa
ra alegar lo que a su derecho convenga. 

Dado en Alcalá de Henares, a veintiocho de febrero de mil no
vecientos noventa y cuatro. 

EL SECRETARIO 
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físico, si este placentero paseo se 
hace sin el agobio del intenso trá
fico diario, ni el reclamo compe
titivo con trofeo al final. 

Deseamos expresar pública
mente, nuestro agradecimiento a 
la eficaz labor de la Policía Mu
nicipal motorizada que abría la 
marcha y otras dotaciones, cor
tando y dirigiendo el tráfico; a 

Ante el interés mostrado y el 
eco que ·ha supuesto esta marcha, 
queda nuestro compromiso de 
organizar nuevas marchas para, 
por unas horas, Alcalá de Hena
res sea tomada pacíficamente por 
las bicicletas. 

Ateneo Cultural 1° DE MAYO 

a1U1l\lll\\ EN GUADALAJARA 
~MINUTOS DE ALCALA DE HENARES 

CHALETS CONSTRUIDOS 
CON GARAJE 

EN PARCELA VALLADA DE 500-600 m/2 
PRECIO: 9.950.000 PTAS. 

~ 
Informa y vende: 

N_MOBIUARIA . 

AMPOMAR 
A.P . J. : 888 

TALLER 

c/ Mayor, 22 - 1° 
Tlf. y Fax: 882 29 69 
ALCALA DE HENARES 

DE PELETERIA 

TU BAJOS 
A 

MEDIDA .· .. 
EN TODO TIPO 

DE PIELES: 
" A 1 n Qe,ll\CiUlllO_ cp illOJl \.... \J V 

«La piel a su medida» 

Zorro, Altrakán, 
Natria, Visón, 

Moatón, 
Marmota, 

Etc. 
Más de 15 años de experiencia 
VENTA - ARREGLOS - TRANSFORMACIONES 

el Daoíz y V elarde, 14 - local .3 (frente colegio D. Juan 1) 
Telfs.: 880 82 .35 - 888 25 91 -ALCALA DE HENARES-
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Raúl Sánchez, finalista absoluto Crescencio Vicente entreqa el cheque al vencedor, Constantino Villar Julián Gonzalo, vencedor infantil 

La celebración de la próxima edición está en el aire por los 
problemas económicos existentes 

Constantino Villar se proclamó vencedor 
del XIV trofeo de tenis Miguel de Cervantes 
Yaiza Fernández jugará el campeonato de España alevín y recibió el 
trofeo al mejor tenista de Alcalá 

El tenista madrileño Constantino Villar redondea un año mágico para él al proclamarse vencedor 
de la XIV edición del trofeo 'Miguel de Cervantes', que organizado por el club escuela de tenis de Al
calá, se disputó en las pistas de la Ciudad Deportiva Municipal del día 16 de abril al 29 de mayo duran
te los imes de semana. Constantino Villar venció en la final a Raúl Sánchez y consigue este prestigioso 
trofeo después de haberse proclamado campeón de España universitario. 

Lo primero que se puede 
destacar de este trofeo es el 
elevado número de partici-

pantes que tuvo como ya ve
nía siendo habitual en ante
riores ediciones. En esta oca-

El 11Podio>• de vencedores del XIV Tomeo Miguel de Cervantes 
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sión han tomado parte de la 
disputa del torneo más de 400 
jugadores y jugadoras distri-

huidos en las siguientes cate
gorías o pruebas: Individual 
masculina, cadete, infantil y 
alevín, tanto masculino como 
femenina. El número concre
to de jugadores ha sido de 278 
inscritos en categorías mascu
linas y de 124 en categorías 
femeninas. 

La decimocuarta edición de 
este torneo ha estado determi
nada por las sorpresas. Mu
chos de los favoritos no pudie
ron hacer honor a su condi
ción, dado que sólo en dos 
pruebas de las siete disputa
das lograron vencer los prime
ros cabezas de serie, concre
tamente en las categorías ca
dete masculino e infantil fe
menino. 

El juego y la garra de Cons
tantino Villar dejaron una ex
celente impresión en la afición 
tenística de Alcalá. El vence
dor absoluto del torneo que
dó incluido en la parte más 
dura del cuadro. Así, en cuar
tos de final logró deshacerse 
de Javier Pérez con un apre
tado 6-4 , 5-7 y 6-3. También 
venció a un sorprendente Luis 
A. Encinas para llegar a semi
finales y derrotar al primer 
cabeza de serie, Fermín No
villo , con un 7-5, 4-6 y 6-4 , 
brindando una final especta
cular por su juego de saque y 
volea ante Raúl Sánchez. 

Por lo que respecta a otras 
categorías cabe destacar la 
gran victoria de Laura Frías 
ante una desangelada Elena 
Salvador en la categoría cade
te femenina. Laura Frías es 
una promesa en ciernes del te
nis español y puede que dé 
mucho que hablar en los pró
ximos años. La alcalaína Yai
za Fernández, que ha conse
guido el resultado más bri
llante del año para el club es
cuela de tenis de Alcalá al 
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Yaiza Femández fue la mejor tenista alcalaína Laura Frías venció en la categoría cadete femenina 

conseguir clasificarse para el 
campeonato de España, reali
zó un brillante papel, pues eli
minó a la primera cabeza de 
serie de su categoría, pero no 
pudo superar la presión de la 
semifinal y cayó eliminada. 

La labor de dirección y juez 
arbitro del torneo corrió a car
go de Vicente Mendieta. Sie
te fines de semana de apreta
dos horarios y el respeto de la 

lluvia dieron paso a unas fi
nales y una entrega de pre
mios en la que estuvieron pre
sentes el concejal de Planea
miento, Crescencio Vicente 
Abad; el director de la Ciudad 
Deportiva, Eduardo Barrera, 
y el presidente del club, Fer
nando González. 

Los resultados finales fue
ron los siguientes: en la final 
individual masculina venció 

Constantino Villar a Raúl 
Sánchez (6-2, 7-6). En cade
tes masculinos venció Raúl 
Noguerales a Alejandro Ro
dríguez (7-6, 6-2). En infan
tiles masculinos venció Julián 
Gonzalo a Luis Dewavrin 
(6-3, 6-2). En alevines mascu
linos el vencedor fue Jaime 
García al derrotar a Jorge A. 
Aguila (3-6, 7-6, 7-6). 

En cadete femenino venció 

Balcón de Alcalá 

Laura Frías a Elena Salvador 
(6-2, 6-1). En la prueba infan
til femenina venció Ana Se
rrot a Michiyo Meguro (6-2, 
6-2). Cristina Rodríguez ven
ció a Carolina Rodríguez por 
7-5 y 6-2. El trofeo a la depor
tividad fue para Alexandra 
D' Aubiouljuliá mientras que 
el trofeo al mejor jugador o ju
gadora local fue para Y aiza 
Fernández. 

SU VIVIENDA + LA PLAZA DE GARAJE 

su 
VMINDA 

AL 
MEJOR 
PRECIO 

bhbDM 9b ATSl:llUq 

DESDE 
9.925.000 + l.V.A 

¡¡GARANTIAS TOTALES Y PRECIO CERRADO! 
(Facilidades 15 añasJ viviendas precia tasada 

Net 9b oinui 9b a 



Víctor Mendieta con Consiantino Villar Yaiza Femández 

Hablan los protagonistas del torneo 

El vencedor cree que ha sido «Un torno raro» y el 
director afirma que la próxima edición está en 
el aire por las dificultades económicas 
«El ayuntamiento tarda mucho en darnos su aportación; de hecho, 
todavía no hemos recibido la subvención del año pasado n la de éste» 
Constantino Villar: 
«Ha sido un tomeo raro» 

El vencedor absoluto del 
torneo de tenis 'Miguel de 
Cervantes' ganó en su terce
ra participación en el trofeo 
alcalaíno: «Ha sido un torneo 
raro porque, al llover, yo tu
ve que jugar un partido apla
zado con 5-4 en el tercer set; 
el nivel es alto porque ha ha
bido un jugador de primera 
categoría ·Y otro jugador que 
lo ha sido durante muchos 
años». Constatino Villar fue el 
tercer cabeza de serie: «Ven
cí en semiimales al favorito en 
el partido aplazado. Fermín 
Novillo era el primer cabeza 
de serie. La verdad es que es
toy contento». 

«La próxima edición 
está en el aire», 
según Vicente Mendieta 

El director deportivo del 
torneo 'Miguel de Cervantes' 
reconoció las dificultades eco
nómicas que atraviesa la or
ganización del mismo. Vicen
te Mendieta explicó que el 
coste del torneo es de 
1.300.000 pesetas. El ganador 
recibió un cheque de 140.000 
·pesetas, mientras que el se
gundo clasificado recibió un 
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cheque de 70.000 pesetas. Los 
ganadores de categorías infe
riores recibieron vales de 
40.000 pesetas canjeables por 
material deportivo y los sub
campeones reciberon vales 
por 20.000 pesetas. 

Vicente Mendieta fue muy 
claro con respecto a las difi
cultades económicas: «La pró
xima edición está en el aire; 
creo que este año puede ser el 
último que se haga el trofeo 
Cervantes. Hemos tenido cin
co patrocinadores, pero el 
principal, el ayuntamiento de 
Alcalá, tarda mucho en dar
nos su aportación; de hecho 
todavía no hemos recibido la 
subvención del año pasado ni 
la de este año. Lo más impor
tante para que pueda conti
nuar el trofeo es que tengamos 
un respaldo económico y que 
recibamos cuanto antes la par
te que le corresponde al ayun
tamiento». 

El director técnico explicó 
también que el torneo tiene 
un importante nivel: «Está 
considerado el torneo más im
portante de la comunidad de 
Madrid organizado por un 
club. Hay que pensar que vie
nen más de 400 jugadores y 
no hay ninguno en la región 
con esta participación. En to
das las categorías han venido 
los mejores jugadores». 

Y aiza Fernández participará 
en el campeonato 
de España alevín 

La tenista alcalaína Y aiza 
Fernández logró clasificarse 
entre las cuatro tenistas que 
representarán a la comunidad 
de Madrid en el campeonato 
de España que se disputará 
próximamente en Melilla. La 
alcalaína ha conseguido el me
jor resultado de los obtenidos 
por todos los tenistas del Club 
Escuela de Tenis de Alcalá es
ta temporada. 

Ella nos contó así para 
PUERTA DE MADRID su 
progresión a lo largo del tor
neo: «Empecé jugando muy 
mal y perdí el primer set 6-1 ; 
el segundo set lo iba perdien
do por 3-0. pero reaccioné y 
conseguí ganar ese partido de 
clasificación». 

Yaiza Fernández tiene 12 
años y lleva jugando cuatro 
años al tenis; es la primera vez 
que disputa un campeonato 
de España: «Estoy preparán
dome a tope, pero no tengo 
muchas posibilidades de hacer 
un buen papel porque allí van 
las mejores de España». 

Estupendo ejercicio de rea
lismo, lo mejor para saber que 
hay que esforzarse para pro
gresar, en el tenis y en todo. 

/ 

AYUDA 
A DOMICILIO 

*CANGUROS 
*·3ª EDAD 

TAMBIEN 
SERVICIOS NOCTURNOS 

Telf.: 882 88 20 
882 73 85 
~ ..... r·,. _!:J . 

_ el. Gall~gos, 3 
1 

~ ALCALA DE HENARES- --

~ Colabora: c·~~cejalía de ServiciOi 
Sociales - Excmo." Ayuntamiento 

VESTUARIO LABOUL 
@mo 

• EMPRESAS • T A LLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
- Servicio a domic ilio

EST AMP AMOS ANAGRAMAS 

Carmen Calzado, 16 
Tlf. 880 90 04 - FAX: 880 90 04 

VENDO 
MAGNÍFICA CASA 

SIGLO XVII 
Alcalá de Henares (centro) 

Impecablemente rehabilitada 
2 plantas, 650 m/2 útiles. 

Patio, pozo, garaje. 

Propietario: 402 01 02 

VENDO PISO 
AMUEBLADO 

Avda. de la Manigua, 6 
.3 dormitorios , comedor, cuar
to de estar, cuarto de baño. 

Tlf.: 889 J2 56 

ESPECIALIDAD EN ROPA DE TRABAJO 
. Gil de Andrade, 1 (esquina Juan de Austria) 

TeU.: 888 92 08 - ALCALA DE HENARES 

VENDO PISO 
Zona JUAN DE AUSTRIA 

• 3 dormitorios • Baño y aseo 
• Trastero • 93 m/2 

-Buenas condiciones económicas

Telf.: 882 62 03 • 
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Participaron a lo largo de las tres jornadas unos 75 corredores 

se disputó el 1 Bike Trial Tres días de Alcalá' 
Tuvo lugar en la terraza del centro comercial El Val, incluido dentro de 
los actos de celebración de su aniversario 

El viernes 27, sábado 28 y domingo 29 de mayo se celebró el 1 Bike Trial 'Tres días de Alcalá' , organi
zado por la sección de kike trial del club ciclista lplacea. El evento tuvo lugar en la terraza del centro 
comercial El Val de Alcalá y estuvo incluido dentro de los actos de su sexto aniversario. 

Un total de 74 pilotos dis
putaron esta prueba. El sénior 
David Sánchez Guerrero, de 
Pinto, el júnior Alberto Ma
tamoros, de Parla y el cadete 
David Sánchez, de Avila, se 
jugaron el trofeo de campeón 
absoluto como vencedores de 
sus respectivas categorías. El 
ganador fue finalmente David 
Sánc.hez Guerrero al sumar 
menos puntos de penaliza
ción.· 

La organización de los tria
tletas alcalaínos trataba de 
aglutinar a todos los pilotos de 
la comunidad de Madrid y 
provincias limítrofes. Lama
yorfa. de ellos estaba disvincu
lados de la Unión Española de 
Bike Trial pero habían teni
do alguna relación previa con 
la misma. 

El viernes día 27 participa
ron 17 pilostos de Alcalá, la 

4 de Junio de tlM 

mayoría del club ciclista !pla
cea y alguno independiente. 
El sábado participaron 23 pi
lotos de la comunidad de Ma
drid y de otras provincias. 
Así, compitieron trialeros de 
Getafe, Pinto, Parla, Guada
rrama, Villalba, Vicálvaro, 
Torrelaguna, Torrejón y Ma
drid, y de Avila, Toledo y Sa..: 
"!amanea. En esta ocasión se 
instalaron cuatro zonas de pa
lets, traviesas, troncos y bo
binas de cable para las cate
gorías sénior, júnior y cade
te, que tuvieron que sortear 
dos veces. Tres de estas zonas, 
traviesas, troncos y bobinas, 
eran comunes para los míni
me, pero con variaciones en el 
recorrido de menor dificultad 
y además una zona exclusiva 
de palets; tenía que recorrer
las tres veces. También hubo 
tres zonas, una de minibobi-

nas, una de troncos y otra de 
palets para los benjamines, 
que también tenían que sor
tear tres veces. 

El tercer día, domingo día 
29, entraron en liza 34 pilo
tos variándose el recorrido de 
alguna zona y se modificaron 
otras para evitar repeticiones. 
Los premios eran muy impor
tantes ya que los primeros de 
cada una de las cínco prime
ras categorías redbían un vale 
de compra de 20.000 pesetas 
en el centro comercial El V al; 
los segundos clasificados reci
bieron un vale de 10.000 y los 
terceros clasificados lo recibie
ron de 5.000 pesetas, además 
de trofeos donados por esta
blecimientos del propio cen
tro comercial. 

Por último se celebró la fi
nal absoluta entre los mejores 
de las categorías superiores, es 

_, 

decir, sénior, júnior y cadete. 
En los tres días hubo una ex
hibición dse Free Style a car
go del grupo de Torrejón. Es
ta especialidad es la que 
acompañaba todos los días a 
la Vuelta Ciclista a España y 
actuaba en los finales de 
etapa. 

La clasificación de séniors 
fue encabezada por David 
Sánchez, de Pinto, seguido 
del alcalaíno de !placea, Ale 
Saucedo, y del madrileño Da
niel Oltra, tercer clasificado. 
En la categoría júnior venció 
Alberto Matamoros, de Par
la; le siguió Eduardo Trucha
do, de Pinto y el tercero fue 
Raúl Fernández, de !placea. 
El primer cadete fue David
Sánchez, de Avila; el segun
do fue el iplaceajesús Santan
der y el tercero fue José Bazo, 
de Salamanca. En mínime 
venció Osear Bazo, de Sala
manca. El segundo fue Sergio 
López, de Parla y el tercero 
fue David Sánchez Roncero, 
de !placea. Francisco Galán, 
de !placea, fue el único alca
laíno que venció; lo hizo en la 
categoría de benjamines por 
delante de Daniel Truchado, 
de Pinto y del alc,alaíno Is
mael Gómez. 
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CARNICERIA ALVARO 
C/. Los Batanes, 3 - Tlf.: 883 40 12 - ALCALA DE HENARES 

: .. · · ·: Viernes, 10 de junio, con la O.N.C.E. 

SORTEO DE NUESTRO REllAULT TWlllGO 

Para regalarte nuestras últimas papeletas ... .. 
¡OFERTAS DE ENSUENO! 

POLLO 

, 99 PTAS./KG. 

;ven y partieipa! 



Participó con gra·n éxito en el campeonato 
nacional de ciclismo para policías locales 
disputado en Pamplona 

El alcalaíno Justo A. Paniagua 
se proclamó campeón de España 
de fondo en carretera 

El agente de la Policía Municipal de Alcalá, Justo A. Paniagua ga
nó el campeonato de España de ciclismo, en la modalidad de fondo 
en carretera para policías locales, disputado el pasado f"m de sema
na en Pamplona. Paniagua se proclamó campeón de España en la 
tierra de Miguel lnduraín en un campeonato que tuvo un carácter 
oficial al estar organizado por la Federación Española. El campeón 
alcalaíno va participó v ganó meses atrás un campeonato de Espa
ña oficioso, una carrera en Barcelona en la que concursaron miem
bros de los cuerpos v fuerzas de seguridad del Estado. 

La victoria de Paniagua no 
fue precisamente ante riva
les flojos: «Fueron 105 kiló
metros de recorrido y roda
mos muy deprisa, a una me
dia de casi 40 kilómetros por 
hora. El terreno era muy si
nuoso y obligaba a hacer mu
chos cambios de ritmo porque 
tenía muchos repechos cortos. 
Fue una carrera muy dura 
porque además sopló mucho 
viento». 

La batalla comenzó prácti
camente en la salida. En la 
primera dificultad orográfica 
después de varios escarceos, 
arrancó un policía municipal 
de Palma de Mallorca, le si
guió otro de Madrid y a la par 
de éste saltó del pelotón Pa
niagua: «Nos escapamos tres; 
yo veía que era muy pronto 
para escaparnos ya que nos 
faltaban cien kilómetros en un 
terreno muy quebrado; al 

VOLVO S E R 1 E 

principio era carretera ancha 
pero luego nos metieron por 
carreteras muy estrechas aun
que muy bien asfaltadas; te
nían muchas curvas». 

Posteriormente saltó del 
pelotón a la caza de los tres fu
gados uno de los favoritos jun
to a Paniagua; se trataba del 
donostiarra Sukunza quien 
quedó segundo en la carrera 
barcelonesa en la que venció 
el complutense: «Al saber que 
venía por detrás el de San Se
bastián y que nos quedaba 
mucho recorrido, decidí parar 
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AHO' SI NO TIENE UN VOLVO. 
ES rORQUE NO QUIERE. 

36.680PT%ES 
VOLVO 400 1.81 

P.VP 2.200.00J Ptas. 
Entrada (35%) 770.00J Ptas. 
Fia-.:iado 1.0>.00J Ptas. 
48 Mensualidades 36.68J Ptas./mes 
WA!tés noowial 1060% 
·r.A.E. 11,171' 

Con una entrada de 770.000 Ptas. 
Ahora pucdt comprarse un Volvo por JÓlo 

36.680 ptas. al mes, con una entrada de 
770.000 ptas. Gracias a la financiación 
excepcional conseguida a través de Volvo 
Financiación de Barclays Bank, conduzca un 
coche en el que la scgurídad y el mejor 
equipamiento son d máximo txponcnte. Con los 
últimos avances tecnolOgicos pan que se sien~ 
más seguro que nunca. Visítenos. Porque si 
no tiene un Volvo VOLVO 
es porque no quiere. 

~,,,,§g:., •. , ·--
Concesionario Oficial: AUTO ELIA, S.A. EXPOSICION, VENTA y SERVICIO POSTVENTA: 

e de Junio de '19M 

Ctra. Nacional 11, km. 32'300 
Telfs.: 882 97 30 - 882 97 32 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 

para que se uniese a nosotros 
y tirar todos juntos. A mi me 
interesaba gente que tuviera 
equipo para que por detrás 
controlaran la carrera ya que 
yo iba solo, no tenía equipo». 

Sukunza conectó con la es
capada y los cuatro relevaron 
hasta el final: «A mí me inte
resaba que llegáramos los cua
tro. Yo no soy sprinter y no 
me interesaba que llegáramos 
todos en pelotón; me conside
ro escalador y cualquiera de 
las cuatro plazas que nos ju
gábamos los escapados me in
teresaba más que se produje
ra un sprint del pelotón. A 
mitad de camino me di cuen
ta en un repecho fuerte que yo 
era el mejor que iba; todos re
levábamos pero yo era el más 
fuerte; sabía que en cualquier 
repecho me podía marchar». 

El recorrido beneficiaba las 
características de Paniagua. 
Una pequeña subida al final 
de la carrera fue aprovechada 
por el alcalaíno para escapar
se de sus compañeros de fuga 
y entrar en solitario en la me
ta de Pamplona: «Era una 
cuesta de unos 300 metros al 
final; arranqué y entré con 
tres segundos sobre el segun
do clasificado y con seis se
gundos sobre el tercero». 

Paniagua tiene 3 7 años y su 
afición siempre ha sido el ci
clismo: «La verdad es que ya 
se van notando los años por
que el sacrificio que tengo que 
hacer es cada vez mayor. Ha
go entrenamiento diario de 
dos , tres y hasta cuatro horas. 
Empecé muy pronto éJ. correr 
pero nunca me he dedicado al 
ciclismo en serio, aunque 
siempre ha sido mucho más 
que una afición, es una 
pasión». 

El policía alcalaíno recibió " 
un trofeo que ha cedido a la 
Policía Municipal compluten-
se, en cuyas vitrinas luce este 
galardón. También recibió el 
maillot de campeón de España. 
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El san Sebastián de las Reyes, equipa de segunda B, tuvo que con una asistencia 
emplearse a fonda para vencer par la mínima a las complutenses de 31 pescadores 

1·0, el Alcalá volvió a lucir en la capa de la comunidad La sociedad . , 
RESULTADO: CD. San Sebastián de los Reyes, 1 (Hemández); RSD. Alcalá, o. Cervantes salio 
SANSE: Sergio, Romero, Luisito (Rafa), Manolo Martín, Raúl, lriarte, Rubén, Pérez Hurtado, Soria- , 

no aesús), Hemández y Arellano (Bullido). al ria Duero y ALCALA: Nacho, Merinero, Ramírez, Clemente, Rubio, Juanito, Quique (Raúl), Javi, Moreno, Emi-
lio, Jimeno (Dela), David y Alberto. R • 

ARBITRO: Mata Molina. El colegiado mostró cartulina roja directa al entrenador del San Sebastián ev1nuesa 
de los Reyes y al jugador alcalaíno Merinero. 

INCIDENCIAS: Muy poco público en el campo municipal de San Sebastián de los Reyes. La Sociedad de Pescadores 
El Alcalá volvió a lucir en 

la copa de la Comunidad aun
que perdió en su desplaza
miento al campo del San Se
bastián de los Reyes. Ante un 
equipo de segunda división B 
que ha logrado conservar es
ta temporada la categoría, el 
Alcalá, ya en regional prefe
rente, no se escondió. Dio la 
cara en todo momento e hizo 
emplearse a fondo al Sanse pa
ra vencer por la mínima y 
conservar el liderato del gru
po en esta copa de la Comu
nidad. 

Un gol del jugador del San
se Hernández hizo que el 
equipo local se quedara con 
una victoria muy corta y muy 
sufrida ante un Alcalá que se 
defendió con orden y que tu
vo a Nacho como figura in-

discutible. Los locales se las 
vieron y se las desearon para 
romper la férrea capacidad 
defensiva de los complutenses 
que aunque estuvieron muy 
preocupados de la defensa 
tampoco descuidaron el 
contraataque. 

Tuvo que esperar al último 
tercio del partido el equipo lo
cal para lograr ese tanto de la 
victoria que le permite con
servar la primera posición en 
el grupo y ser el indiscutible 
favorito para acceder a la fa
se final de esta competición. 
El Alcalá buscó un resultado 
positivo y brilló como lo vie
ne haciendo en estos encuen
tros , pero marcarle un gol al 
San Sebastián de los Reyes , 
un equipo teóricamente muy 
superior, se antojó empresa 

muy dificultosa, de ahí que el 
técnico, José Luis Martín , 
planteara un encuentro a la 
defensiva y con la pretensión 
de sorprender al Sanse en un 
contraataque. No fue así y el 
resultado final fue de derrota 
para el Alcalá, pero eso no 
oculta la buena imagen que 
están dando los pundonorosos 
alcalaínos en esta 
competición. 

Ocurra lo que ocurra, el 
Alcalá cumple el objetivo de 
esta copa, como bien decía 
la pasada semana el técnico 
complutense. El equipo está 
haciendo una especie de pre
temporada de cara a configu
rar la plantilla que intentará 
el año que viene el ascenso a 
tercera división. 

El pasado fin de semana se celebró el Maratón Olimpus 

0·7, la UHA Salasport venció con toda 
claridad al Idea en la final 

Por fin a la tercera fue la 
vencida, eso le pasó a la UHA 
Salasport que por tercera vez 
consecutiva llega a la final del 
maratón y la gana pero con to
da una claridad absoluta. Des-

llERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, mucalares o de cabeza. 
Mala circalación. DEPRESIONES. 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
<SANADOR> 

25 años de experiencia 
RESUL T .A.DOS G.A.R.A.NTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al Tlf.: 883 58 03 

el Chorrillo 4 - 1 ° E - Alcalá 
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pués de haber jugado todo el fin 
de semana desde las 9 de lama
ñana del sábado y hasta el do
mingo a las seis y media en que 
se celebró la gran final , llega
ron a ésta un Idea al que le cos
tó mucho trabajo meterse ahí, 
pasando dos de las eliminato
rias por penaltis , y una UHA 
Salasport que sí llegó sin com
plicaciones. 

El Idea con llegar a la final 
ya había hecho el maratón. A 
trancas y barrancas hizo lo que 
pudo y su esfuerzo lo pagó muy 
caro ante una UHA muy supe
rior a ellos y es que en esta oca
sión sí quiso poner todo de su 
parte y luchó por ganar con un 
juego bastante limpio de ambos 
conjuntos en esta final , confir-

mando que era superior la 
UHA. Pronto, en los dos pri
meros minutos , consiguió lan
zar a puerta y con ello los dos 
primeros tantos. El Idea, sabe
dero de que nada tenía que ha
cer, lo mejor que podía pasar 
era que terminase pronto para 
evitar su sufrimiento ante un 
UHA Salasport campeón que 
trajo al mejor jugador de esta 
competición, Marcelo , y así la 
organización se lo tradujo. 

A continuación se hizo la en
trega de premios y trofeos 
respecto a la liga y al maratón, 
a la Peña Barcelonista, flaman
te campeón de la liga, se entre
gó un talón de 75.000 pesetas 
y el trofeo al campeón, y así su
cesivamente a todos los parti
cipantes. 

Cervantes, ha realizado su sa
lida social n ° 9 el pasado do
mingo día 29 de mayo , al río 
Duero y Revinuesa , en la pro
vincia de Soria. 

Con una asistencia de 31 pes
cadores , se celebró esta etapa 
con diferente fortuna para los 
asistentes , ya que la esperada 
«subida» de las bogas en estos 
días , ya se había realizado con 
anterioridad a esta fecha, es
tando los ríos escasos de esta es
pecie. Las mejores capturas, las 
realizaron los que se desplaza
ron a pescar la Carpa y el Bar
bo al pantado de «La Cuerda 
del Pozo» . 

La clasificación social de la 
etapa quedó como sigue: 

Adultos: 1°, Sebastián Ceba
llos Bellido; 2°, Marino Mar
tín Aparicio ; 3°, Julián Fer
nández Trelles. 

Femeninos: 1 ª , Verónica 
Rupérez Domínguez; 2 ª, Pilar 
Lorenzo Magdaleno. 

Veteranos: 1°, Gregorio Vi
vas Monje; 2°, Rufino de la Ri
va Sánchez; 3°, Brígido Fer
nández Fernández. 

La siguiente competición se
rá realizada el próximo domin
go día 5 de junio al río Gua
diela , en la entrada al pantano 
de Buendía. 

La salida está prevista a las 
4 '30 horas del lugar de costum
bres (plaza de toros) , habiendo 
recogido anteriormente el auto
bús, a las personas residentes 
en los barrios de Reyes Católi
cos y Nuevo Alcalá. 

Inscripción y reserva de pla
zas , en la Sede Social , e/ Eras 
de San Isidro , n º 4 - Ptal. 1, 
Bajo-D, o bien llamando al te
léfono 880 84 44 de lunes a 
viernes, en horario comprendi
do entre las 19 y 21 horas. 

Precios : Socios adultos: 
1.200 pts; Socios veteranos: 
900 pts; Socios infantiles: 900 
pts; Invitados: 1.500 pts. 

El cierre de inscripción pa
ra esta competición , será el 
viernes día 3 de junio a las 21 
horas. 
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Me gustaría aclarar que el 
encabezamiento de este co
mentario está entrecomillado 
porque cuando uno llega a lo 
más alto y se encuentra un ca
ramelo a menos de un metro, 
le encantaría abrirlo y comer
lo , pero cuando llegas a la ci
ma, a pesar de ser la cima y 
te das cuenta que lo único que 
puedes hacer es verlo, pero no 
tocarlo , puedes hasta incluso 
creer que es un espejismo. 

En fin, todo viene a cola
ción de lo ocurrido el pasado 
martes en Bilbao y más con
cretamente en el Pabellón 
Municipal de «Las Casilla», 
donde los hombres de Eduar
do Ruiz, más conocido en el 
baloncesto por BUBU, no lo
graron alcanzar el menciona
do caramelo. 

El estar un día antes del 

• de l•nlo de t9M 

<<El adiós al gran sueño>> 
No pudo ser, pero seguro que otra vez será 

gran choque en Bilbao, fue su
ficiente para palpar el am
biente que se iba a respirar 
horas más tarde en el parquet 
de «La Casilla». Todos, abso
lutamente todos, estaban ca
lentando el ambiente, desde la 
prensa local hasta el último de 
los bilbaínos que reside en la 
ciudad del «Hoyo». 

La concentración del equi
po era fundamental, ahí esta
ba la labor del técnico con sus 
jugadores, el intentar centrar 
al equipo única y exclusiva
mente en el partido. 

Llega el día «D» y con él la 
hora «H». Estábamos todos 
pendientes del reloj y de sus 
manillas: las 8'30 de la tarde 
estaban a punto de llegar. 

Minutos antes aparecían 
los autocares de los aficiona
dos -a los que desde est_as lí
neas me gustaría felicitar por 
su esfuerzo y entrega con este 
equipo y con este deporte
que poblaban en corta medi
da las gradas de «La Casilla» 
y que en todo momento ani
maron al equipo. 

Bultó y Estévez eran los en
cargados de lanzar el balón al 
aire y poner en marcha el cro
no del pabellón. Todos los 
medios de comunicación allí 
presentes comenzábamos a to
mar nota de estadísticas, to
dos con el corazón en un pu
ño sin saber evidentemente lo 
que se nos venía encima. 

Empezó el nerviosismo 
cuando vimos que la maldita 
pelota no entraba en el aro y 
por contra lo hacía con el con
junto local. ¿Eran los nervios? 

' ¿Demasiada responsabilidad? 
N adíe sabía lo que ocurría, • 
éste no era el Juventud que 
días anteriores vimos en el pa
bellón Ruiz de V elasco. Des
canso, 44-35, todavía tenía
mos posibilidades de p~lar 

PUERTA de Madrid 
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el caramelo y saborearlo. Co
mienza la segunda parte y tres 
cuartos de lo mismo. 

«¡No sale nada!», era la ex
clamación a través de las ON
DAS cuando en directo radia
ba el partido que ahora les re
sumo en PUERTA DE 
MADRID. 

Todos, absolutamente to
dos los jugadores se lo estaban 
trabajando, todos corrían, to
dos se lamentaban cuando no 
entraba el balón, todos está
bamos pidiéndole a la Virgen 
del Val que convenciese a la 
Virgen de Begoña, pero la se
gunda estaba en casa y eso se 
nota hasta en el Cielo. 

El caso es que terminó el 
partido 86-7 5 , para los de 
Txus Vidorreta y nosotros 
llorábamos nuestras penas 
al que teníamos al lado que, 
afligido, nos daba la razón de 
todo. 

No pudo ser y el año que 
viene estaremos de nuevo 
en 1 ª, eso sí, con gente tam
bién de 1 ª que dará todo por 
el Club Juventud Alcalá. Un 
diez hay que ponerle a to
dos los que allí estuvieron, 
Capablo, De la Fuente, M. 
Cuadra, Ruiz Paz, Arias, To-
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rres, M.A. Pou, Barroso, 
Mincy ... 

En fin, que no pudo ser, 
pero que seguro, otra vez sí 
será. Por eso ¡Animo Juven
tud! 

M. Angel CASTILLA 
Enviado Especial 

ONDA CERO RADIO 
y PUERTA DE MADRID 

Las fotos de estas páginas co
rresponden a los partidos ju
gados en Alcalá, en los que el 
Juventud obtuvo sendas vic
torias, pero estos triunfos que 
hicieron concebir grandes es
peranzas después de igualar a 
dos partidos ganados la elimi
natoria, al final no sirvieron 
para nada. Lo dicho: otra vez 
será. 

iiAHORE DINERO Y MOLESTIAS 
ALQUILANDO AOUI SU VEHICULO 

ANTES DE SALIR DE VACACIONES!! 
3-6días 7 días o más 

PALMA 3.565 3.365 

IBIZA y MENORCA 4.775 4.485 

TENERIFE 2.985 2.710 

RESTO CANARIAS 4.200 3.975 

PENINSULA 4.725 4.530 

EL PRECIO INCLUYE: 
- Kilometraje ilimitado 
- Seguro a todo riesgo 
- LV.A. ó l.G.l.C. (Canarias) 

consúltenos. 

-~ C/. Atienza~ 
~ Teléfs.: 880 00 88 
~()'1'..;. y 880 ()(} 4 1 

i ltl!t'll :!i!f.! ·lf 1 Alcalá cll· 1-f l'nan.: ~ 

A.P.I . 702 n:P·UiiW\·1·11 
Pseo. de los curas 

*VIVIENDAS 
DE 1, 2 y J dormitorios 
Desde 9. ,00.000 PTAS. 

* PLAZAS DE GARAJE 
*LOCAL 

COMERCIAL 
DE 251 m/2 

FINANCIACION 
~ASUMED~ 

INSTITUTO NACIONAL 
DE ADMINISTRACION 

PUBLICA 
ADOUISICION DE VIVIRES 

Hasta las 13 horas del 
17 de junio, se admiten 
para la adquisición de ví
veres (leche , pan, huevos, 
carne , frutas , verduras y 
varios) a fin de satisfacer 
las necesidades de este Ins
tituto durante los meses de 
JULIO y SEPTIEMBRE 
próximos hasta un límite 
de 4.447.250.- pesetas . 

Pliego de bases en la Sec
ción de Información del 
Instituto Nacional de Ad
ministración Pública, Pla
za de San Diego s/n , Alca
lá de Henares. 

HOSTAL~BARI 
RESTAURANTE • CAFETERIA 
52 HABITACIONES CON BAÑO, AIRE .ACONDICIONADO, 

TELEFONO, F.AX, HILO MuSICAL Y RADIO-TV • •n • • ;i ±1 ±i i ;i a' •·t1·•a1a-1 a;''' '3 ,. • 
Ant igua ~-11Km . 3 1 ' 750 (Vía Complutense, 11 2) -Tlfs. 888 U 50-54 - ALCAL\ 
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El club de gimnasia rítmica del distrito 111 en categoría juvenil J el en sénior, modalidad de tonfa, 
a su compañero de gimnasio 
Francisco Javier García. Los 
terceros fueron el alcalaíno Jo
sé Fernando Martínez, del 
Complutense, y Angel Mora, 
del KD. 

gimnasio complutense en categoría senior, vencedores por equipos 

Los participantes alcalaínos brillaron 
en el 1 campeonato de España de kobudo La mejor fémina fue Victo

ria de la Fuente, del gimnasio 
Zanshin, de Madrid. La siguie
ron V anesa Blasco, del Com
plutense, y Silvia Quirós del 
Zanshin. Por equipos se impu
so en categoría juvenil el distri
to 111 quedando por delante del 
equipo de Castilla-La Man

El club de gimnasia rítmica del distrito 111 y el gimnasio Complutense se proclamaron campeones 
de España de kobudo por equipos en las categorías juvenil y sénior respectivamente, en la primera 
edición del campeonato de España de kobudo, que se vino a celebrar en el pabellón polideportivo del 
colegio Emperador Femando de Alcalá ante cientos de espectadores que prácticamente abarrotaron 
la instalación. Los participantes alcalaínos brillaron en este campeonato proclamándose campeones 
de España cuatro complutenses de los cinco galardones individuales existentes. En féminas también 
brillaron las alcalaínas proclamándose campeón de España por equipos el del gimansio Complutense. 

Alcalá se ha convertido por 
derecho propio en la capital es
pañola del kobudo. Este arte 
marcial, de inspiración clara
mente karateka, trata sobre el 
manejo de armas tradicionales 
y sirve para rememorar la de
fensa que hicieron los habitan
tes de Okinawa ante la invasión 
japonesa que sufrieron. Al ha
bérseles prohibido las armas, 
los invadidos echaron mano de 
palos y objetos susceptibles de 
utilizarse para la defensa y 
crearon una serie de movimien
tos que con el paso del tiem
po han configurado mucho de 
lo que hoy es el kobudo. Del 
karate al kobudo no hay mu
cha distancia; son karatekas 
los que llegan generalmente al 
kobudo. 

En Alcalá empezaron en oto
ño del año pasado apenas 14 
personas a practicar esta disci
plina de las artes marciales. 
Hoy, sin una gran promoción 
que puede hab~r dado este cam
peonato de España, hay ya más 
de 80 personas, aunque tras el 
campeonato esta cifra se puede 
multiplicar. 

La cita se celebró en el pabe
llón polideportivo del colegio 
Emperador Fernando el sába
do 28 de mayo. Hubo exhibi
ciones y demostraciones de mu
chas de las técnicas que concu
rren en el kobudo; por su par
te, la competición oficial se de
sarrolló en dos disciplinas, 
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la del bo, el palo largo de 1'80, 
la del tonfa, similar a una de
fensa o 'porra' de policía con 
mango independiente. 

En total concurrieron 110 
participantes. En la categoría 
infantil, modalidad bo, ganó 
Javier Molina, del gimnasio 
Complutense de Alcalá, segui
do de Verónica Fernández, 
también del Complutense. Los 
terceros puestos se los repartie
ron José Ignacio Jiménez, del 
gimnasio Zanshin, de Madrid, 
y Federico Fernández, delco
legio Ciudad del Aire. 

En la categoría juvenil, mo
dalidad bo, venció Manuel 
Guerra, del gimnasio Complu
tense. Segundo fue Sergio Mar
tínez, del colegio Ciudad del 
Aire, repartiéndose los terce
ros puestos Francisco Córdo
ba, del distrito 111, y Francis
co Pérez, del colegio Ciudad 
del Aire. Manuel Guerra hizo 
doblete, ya que se impuso tam
bién en la modalidad tonfa. 
En ésta se impuso a Raúl de 
la Cruz, segundo, y a Sergio 
Canorea y Enrique Mora, ter
ceros; los tres forman parte del 
Club de Gimnasia Rítmica del 
distrito 111. 

En la categoría sénior, mo
dalidad bo, venció José Fernan
do Martínez, del gimnasio 
Complutense. Segundo fue Se
bastián Reme, de Granada, ter
cero fue Francisco Javier Gar
cía del gimnasio KD, de 

Torrejón, y Angel Mora, del cha, y del segundo equipo del 
mismo gimnasio. club del distrito 111. Por equi-

Eusebio García, del gimna- pos sénior venció el gimnasio 
sio KD, logró una de las dos Complutense por delante del 
victorias forasteras. Se impuso Zanshin y del Ciudad del Aire. 

se disputará en el pabellón del Emperador Fernando 

111 Torneo de Fútbol sala «Distrito 111» 
El sábado y el domingo, 4 y S de junio, se disputará en el pabellón 

deportivo del colegio Emperador Fernando la tercera edición del tor
neo de fútbol sala del distrito 111, en las categorías sénior, juvenil, 
cadete, infantil, alevín y benjamín. 

El torneo será cuadrangular 
en la categoría sénior partici
pando los equipos Iberpiel, 
Cervezas Sport, Distrito 111 y 
Ajalvir. En las restantes cate
gorías será triangular. 

En juveniles participarán el 
Alonso de Avellaneda, el Insti
tuto Mixto VII y el Distrito 
~11. En cadetes competirán el 
Campus, Cervezas Sport y el 

Distrito 111. En infantiles dis
putarán el torneo Doctora de 
Alcalá, Bar Jober y Distrito 111 
dentro de la categoría A, mien
tras en la categoría B partici
parán Distrito 111, Torres y 
Cristóbal Colón. En alevines 
participarán el Torres, Distri
to 111 y Bar Jober. También 
habrá un partido de prebenja
mines entre el Ajalvir y el Bea
triz Galindo. 

¡SENSACIONAL OFERTA DE INAUGURACIÓN! 
Aprovéchese con vistas a sus vacaciones 
•VENTA• REPARACION •MONTAJE 
•EQUILIBRADO (de neumáticos) 

NEUMATICOS RECAUCHUTADOS DE OCASION 

1 ROMAN, VENTA DE NEUMATICOS 1 

Polígono Camarmilla, Nave 82 Tlf.: 882 62 01 
Antigua Ctra. Barcelona, Km. 28'300 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de lladñd 
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con la apertura de la piscina de este 
Club para sus usuarios 

Inauguración de la temporada 
de verano en el c.M.D.c.s. 
«Miguel de Cervantes» 

D pasado sábado día 28 de mayo tuvo lugar el acto de apertura 
de la temporada de verano en el Club Militar Deportivo y Cultural 
de Suboficiales «Miguel de Cervantes» con la apertura de la piscina 
de este Club para sus usuarios. 

El acto estuvo muy concu
rrido y fue amenizado con ex
celente actuación de la Casa 
de Andalucía de Alcalá de He
nares que deleitó a los cientos 
de asistentes . 

También fueron muy 
aplaudidos los equipos infan
tiles de Taekwondo de este 
Club, que hicieron una pe
queña exhibición. Como sa
ben, son campeones de Espa
ña y recientes campeones y 
subcampeones de la Comuni
dad en todas sus categorías. 

Esta pequeña exhibición 
formó parte de los intensos 
entrenamientos a los que se 
someten preparando el próxi
mo campeonato de España, 
que disputarán el próximo día 
12 de junio en Ciudad Real y 

PUERTA de Madrid 

en el que se quiere volver a 
ganar para Madrid y para Al
calá de Henares. 

El presidente del Club, 
Manuel Rico Hurtado, se fo
tografío con el maestro Víctor 
Herrera Sánchez y los peque
ños campeones, mostrando en 
sus manos el último de los pre
mios conseguidos: una placa 
de plata concedida por la Fe
deración Madrileña de Taek
wondo que acredita como: 
Mejor Club Infantil de Taek
wondo de la Comunidad de 
Madrid en 1993. 

Deseemos suerte a los pe
queños campeones en su pró
ximo campeonato y nuestra 
enhorabuena a todos los que 
contribuyen a sus éxitos, que 
continúen así. 

4 de junio de ,994 



Dietética cocma sin agua y sin grasas. 
Apta para cocmas a gas, eléctricas y 

vitrocerámicas. Apt¡;¡ para lavavajillas. .....___ 
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